© Média 1000, 2020

ISBN 978-2-74482-795-2

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

LA LETTRE D’ESPARBEC

Je me souviens de M.A., jeune femme si discrète dans la vie, fausse Jeanne d’Arc, jupe à plis, chaussettes d’adolescente, longue, mince, anémique. Qui aurait jamais imaginé, à la voir tirer sa jupe sur ses genoux, que sa vie sexuelle pût être aussi biscornue ? Combien en voit-on voit passer dans les rues, de ces eaux dormantes qui, comme elles ne paient pas de mine, rasent les murs. Elle m’en parlait souvent, de ce que nous faisions, à quoi (je vous jure que je n’y étais pour rien, trop amoureux pour ça) elle m’avait poussé, et que maintenant elle me reprochait.

— Chaque fois qu’on se quitte, je me dis : c’est fini, ces turpitudes, on arrête, on redevient normaux. Adultes. Mais je me laisse avoir chaque fois. C’est si facile avec toi. Un pornographe ! J’ai l’impression que ce n’est pas pour de bon, que c’est dans un livre, que ça ne compte pas. Que personne ne le saura. Alors, je me laisse aller. Forcément.

Forcément ! Que personne ne le saurait ! La mauvaise foi incarnée ! Moi qui la mettais dans quasiment tous mes pornos ! Filles d’Eve, vous me ferez toujours rire (jaune).

Un soir, ayant découvert en feuilletant mon dernier Darling un chapitre où j’avais mis en mots une scène que nous avions vécue quelques jours plus tôt, elle ne la reconnut pas tout d’abord et ne m’épargna pas ses sarcasmes (elle se piquait de littérature) :

— N’importe quoi !

Mais soudain son regard durcit.

— Mais dis-moi un peu, espèce de sale con ! C’est nous, ça ! C’est de nous qu’il s’agit !

— Pas vraiment !

— Pas vraiment ? Tu te fous de moi ? Si X. et Y. lisent ça, tu y penses, un peu ?

— Ils ne lisent jamais les Darling ! Ce sont de beaux esprits.

— Sait-on jamais ? S’ils en feuilletaient un, chez toi, un soir ?

— Et pourquoi penseraient-ils à toi ?

— Parce que c’est avec moi que tu baises, en ce moment.

Elle poursuivit sa lecture, l’œil aiguisé par la rage. Bien sûr, j’avais changé bien des choses. Mais pas tout ; et pas vraiment ; elle s’indignait que j’eusse laissé du « vrai » tel quel, tout cru. Des phrases entières qu’elle avait dites dans le délire du cul et dont elle retrouvait les mots exacts, que j’avais oublié de « cuire dans le style ».

— Fumier ! Ordure que tu es ! Mais tu enregistres tout, en même temps ? Tu as un magnétophone sous le lit ?

Eh bien, non. Dans le feu de l’action, je n’y pense jamais. C’est après, que ça me « revient ». Je suis comme une éponge, ça reste en moi, il faut que ça dégorge.

Chaque fois que je fais l’amour avec une femme, c’est comme si s’écrivait un nouveau chapitre ; il n’est pas dit que je le place, mais il est là, à tout hasard, dans le garde-manger. Au cas où. N’écrirait-on que pour revivre ces plaisirs qu’on dit charnels, cela vaudrait encore la peine.

Cela étant, je vous laisse en compagnie de Gilbert d’Y, et de son dernier roman (qui n’en est peut-être pas tout à fait un. Car lui aussi, Gilbert, utilise « le matériau vécu »).

A bientôt, amis.

E.

CHAPITRE PREMIER

Depuis quelque temps, Crinou s’inquiétait sur son avenir, mais ce soir, l’angoisse la gagnait. Les affaires du cabinet d’assurances où elle travaillait n’étaient pas brillantes, et elle venait d’apprendre qu’ils étaient rachetés par un groupe suisse. La restructuration était imminente et il fallait s’attendre à des licenciements.

Elle se dirigeait vers le métro, sanglée dans une robe réséda qui laissait voir très haut ses cuisses fermes, sans bas ni collant, et qui s’échancrait largement sur son buste. Habituellement, elle aimait bien qu’on la reluque mais ce soir, elle marchait à petits pas pressés, la tête basse. Ses talons hauts faisaient un bruit bien agréable sur le trottoir.

En entrant dans l’appartement, elle eut l’impression que Stan raccrochait précipitamment. Son mari avait appelé une ancienne collègue qui se trouvait au chômage comme lui. Ils avaient longuement bavardé et elle avait accepté la proposition de venir le lendemain pour faire son curriculum vitæ sur le micro-ordinateur de Stan.

Crinou se jeta dans ses bras, bien décidée à ne pas lui parler de ses inquiétudes au sujet de son emploi. Elle lui prépara un gentil petit dîner, puis prit place près de lui devant la télé. Dans le lit, elle lui parla du champagne qu’ils n’allaient pas tarder à boire ensemble, quand il aurait retrouvé le poste qu’il méritait. Il la caressait machinalement. Crinou lui saisit à pleine main sa grosse verge au gland déjà humide.

— Baise-moi, lui demanda-t-elle d’une voix rauque, j’ai besoin de ça, j’ai mes nerfs.

Il allait s’allonger sur elle mais se ravisa.

— Mets-toi sur le côté, je vais t’enculer.

Elle aimait bien la façon brutale dont il lui donnait ses ordres et elle se mit à mouiller abondamment en s’installant en chien de fusil, s’offrant au membre qui allait lui pénétrer l’anus. Stan commença à lui fouiller la raie, puis se retourna pour allumer la lampe de chevet. Crinou ferma les yeux sous la violence de la lumière et mouilla encore plus en se représentant le spectacle qu’elle offrait à son mari, les genoux ramenés vers les seins, ses larges fesses tendues en arrière, sa petite rondelle certainement bien visible sous les poils, au centre de sa raie grande ouverte. Elle sentit le gland s’y poser puis forcer, sans parvenir à pénétrer. Stan le retira pour le plonger au fond de son vagin inondé de mouille, puis revint vers l’anus afin de le lubrifier. Cette fois, le gland réussit à distendre le sphincter en faisant très mal à Crinou dont le corps se raidit. Il entra lentement, tandis qu’elle suspendait sa respiration. Chaque fois que Stan l’enculait, elle souffrait pendant quelques secondes, puis le plaisir l’envahissait de façon diffuse. Il devenait intense quand elle était entièrement remplie par l’énorme queue de son mari. Les premières fois, elle avait pleuré de douleur, puis elle s’était accoutumée à être prise de la sorte. Maintenant, elle en jouissait, surtout si Stan prenait soin de lui exciter le clitoris en même temps. Mais ce n’était pas le cas aujourd’hui.

— Caresse mon bouton, supplia-t-elle, branle-moi.

Deux doigts lui écartèrent les lèvres du sexe et la frottèrent vigoureusement là où elle éprouvait le plus de plaisir.

— Oui, c’est bon… ta grosse queue me fait du bien… encule-moi… plus fort… ah ! oui… à fond… oui… plus fort… défonce-moi !

Sa voix se fit plus rauque et les mots qu’elle prononçait excitèrent tellement son mari qu’il ne tarda pas à se vider en elle en grognant. Il se retira, la laissant pliée en deux. Elle s’endormit dans cette position.

Le lendemain matin, elle était déjà partie au bureau quand Stan se réveilla. Il bondit dans la salle de bains. Maria, la collègue qu’il attendait, avait dit qu’elle passerait vers dix heures. Douché, rasé et aspergé d’eau de toilette, il s’installa dans le séjour pour prendre son petit déjeuner et l’attendre.

Maria était une grande brune aux cheveux longs, au langage un peu vulgaire, mais très agréable à regarder. D’immenses yeux noirs ressortaient étrangement sur son visage au teint clair, un peu anguleux. C’était la première fois que Stan la voyait en jupe et corsage. Au travail, elle n’avait jamais porté autre chose que des jeans qui moulaient ses petites fesses haut plantées, et des tricots plaqués sur des seins de taille moyenne mais paraissant bien fermes. Stan se souvenait d’y avoir touché, quand il avait dragué Maria à l’occasion d’un pot organisé par la boîte. A la sortie, il l’avait baisée dans sa voiture, mais n’avait jamais pu renouveler l’expérience. Maria avait déjoué toutes ses tentatives, sur le mode de la plaisanterie, refusant de faire une nouvelle infidélité à son petit ami du moment. Mais maintenant, elle s’était fait plaquer, sans doute à la suite de la perte de son emploi, et Stan estimait qu’il avait toutes les chances de parvenir à ses fins.

— Tu es vachement organisé, lui dit-elle en découvrant les feuilles sur lesquelles Stan enregistrait toutes ses démarches pour la recherche d’un emploi.

— Il faut bien !

En prenant le café, ils parlèrent de leurs difficultés, puis Stan la conduisit dans son petit bureau pour mettre au point un C.V. sur son micro-ordinateur. Maria avait vingt-huit ans, soit l’âge de Crinou et deux ans de moins que Stan. Elle était fille de pieds-noirs, avait obtenu une maîtrise d’informatique, recherchait un poste de chef de projet et consacrait ses loisirs à la photo et aux voyages. Quelque chose disait à Stan que la fille était à la recherche non seulement d’un job, mais d’un mec. Il évita habilement de la braquer par des allusions trop claires à ce qu’il espérait et la ramena dans le séjour dès que le C.V. leur parut présentable.

— Tu vois, lui dit-il, il m’arrive de me distraire sur le réseau. Tu connais ? Tu veux essayer avec moi ?

Il lui expliqua ce qu’on pouvait obtenir avec ce système, mais Maria ne lui répondit que par une moue sceptique.

— Tu vas voir comment ils fonctionnent, les mecs, ajouta-t-il. Ils démarrent au quart de tour.

Il composa le numéro d’une messagerie pour couples et se brancha sur les annonces, après avoir mis l’ampli en fonction. Des voix masculines étaient à la recherche de femmes motivées et plusieurs ajoutaient l’option « couples bienvenus ». Stan nota les numéros de téléphone au verso d’une brochure de société d’intérim et composa tout de suite le premier de la liste. Maria l’observait, amusée.

— Bonjour… j’ai relevé votre annonce sur le réseau. Voilà… nous sommes un couple.

— Parfait, c’est ce que je cherche.

L’interlocuteur s’appelait Sylvain et avait quarante ans. Il demanda si l’épouse était présente, car il se méfiait, disait-il, des hommes qui se contentent de fantasmer au téléphone.

— Bien sûr, répondit Stan, et je vais vous la passer dès que je saurai ce que vous proposez.

Maria semblait de plus en plus interloquée. Sylvain proposait l’amour au téléphone, pour commencer, suivi d’une bonne baise, en vrai, chez lui ou au domicile du couple, au choix.

— Je vous la passe, lança Stan en tendant le combiné à Maria qui refusa de le prendre. Allez, dis-lui au moins un mot… Elle est très timide, ajouta-t-il à l’adresse de Sylvain.

Tassée sur le fauteuil, Maria consentit à lâcher un « allô, bonjour » mais ne bredouilla que des monosyllabes quand l’interlocuteur lui demanda de se décrire. Stan lui reprit le combiné.

— Je vais vous la décrire moi-même.

— En quelle tenue est-elle ?

— Je vous la déshabille !

Il s’assit sur l’accoudoir du fauteuil et remonta la jupe de Maria qui se tenait jambes croisées. D’un geste vif, elle la ramena sur ses genoux, mais il insista et elle renonça à lui résister, comme s’il lui revenait soudain le souvenir de ce qui s’était passé un soir avec Stan, dans une voiture.

— Elle est assise, elle a la jupe au ras de la culotte. Elle a de longues cuisses, la peau mate et ferme. Elle va décroiser les jambes pour me montrer ce qu’elle cache plus haut.

Cette fois, Maria résista plus vivement, mais il parvint à lui faire écarter les cuisses et elle se figea dans une attitude faite de soumission, de sourde colère et sans doute aussi de trouble. Elle avait le visage écarlate et baissait les yeux. Dans la voiture de Stan, le soir où il l’avait baisée, cela avait commencé de la même façon.

— Elle a une culotte en tissu léger… très léger, précisa-t-il en passant le dos de la main sur le pubis de Maria. C’est du nylon blanc et on devine ses poils dessous. Ils sont noirs et pas mal fournis. Elle a un corsage. Je ne sais pas si elle a mis un soutien-gorge ce matin. Attendez.

Il glissa la main sous le corsage et s’empara assez brutalement d’un sein. Elle sursauta mais le laissa faire, un peu crispée.

— Oui, elle en a un, mais aussi léger que sa culotte. Je sens une pointe qui durcit sous mon doigt.

Stan retrouvait les jolis petits seins fermes de Maria.

— Ils sont comment, ses seins ? insistait la voix, à l’autre bout du fil.

— Attendez.

Stan posa le combiné et entreprit de retirer le corsage et le soutien-gorge de Maria. Elle se débattit, mais seulement pour la forme, car elle commençait à entrer dans le jeu et à y prendre plaisir.

— Ils sont plantés très haut, ils sont fermes, ils tiennent bien. Les pointes sont grosses et dures. Elle a la chair de poule. C’est curieux par cette chaleur !

— C’est sûrement l’excitation. Ils sont gros ?

— Moyens, avec de grosses aréoles brunes.

— Comment s’appelle votre femme ?

— Claudie.

Ce mensonge sembla rassurer Maria qui ne vit plus dans l’appel téléphonique de Stan qu’un simple jeu sans grande conséquence.

— Quel âge a-t-elle ?

—Vingt-huit ans, et moi trente. Nous sommes de jeunes mariés friands de partouzes et de triolisme. Je la fais souvent baiser par des amis, mais elle a un faible pour les inconnus. Elle aime l’effet de surprise. Et alors, elle écarte les cuisses comme c’est pas possible !

Maria devint rouge de confusion en entendant les choses obscènes que Stan disait sur elle. Elle cherchait à fuir son regard. Stan acheva de la déshabiller et elle finit par ne plus opposer de résistance, mais chuchotait : « Cochon… espèce de salaud… » De son côté, Sylvain se décrivait avec complaisance. Stan glissa les doigts entre les lèvres du sexe de Maria qui mouillait beaucoup et il interrompit le bavard.

— Je lui ai mis les doigts dans la chatte. Elle est toute chaude et pleine de mouille. Ma femme est une grosse mouilleuse, vous verriez… ça rentre tout seul ! Souvent, on la prend à deux. J’ai un ami qui adore l’enculer et elle est toujours partante pour le sandwich. Vous pratiquez ça ?

— Bien sûr ! Vous voulez qu’on essaye tous les deux avec elle ?

— Avec plaisir ! Tu es d’accord, Claudie ?

Maria lui donna quelques petits coups de poing, en souriant nerveusement, puis son visage se contracta sous l’effet de la gêne et d’une excitation croissante. En dépit de ses protestations, elle appréciait manifestement que les doigts de Stan s’agitent dans son vagin et lui chatouillent le clitoris. Comme malgré elle, elle avait avancé le bassin et cambré les reins pour mieux s’offrir aux caresses. Son buste était projeté en avant et elle gardait les yeux fermés. Elle n’avait pas l’air de détester qu’on parle d’elle en ces termes. Stan, lui, bandait comme un fou en tenant ces propos et en imaginant l’excitation de son interlocuteur.

— Elle est tout à son plaisir, expliqua-t-il, elle ne peut pas répondre, mais elle a fait oui de la tête. C’est une grosse baiseuse ! Venez l’enculer et moi je lui mettrai ma queue dans la chatte. Elle en meurt d’envie, la salope. Ça dégouline, elle a les poils gluants de mouille !

Sylvain ne demandait pas mieux. Apprenant qu’il habitait à Montreuil, Stan lui donna un faux nom, un étage et une fausse adresse dans une vraie rue près de la porte des Lilas.

— Ce n’est pas très loin de chez toi, viens tout de suite. Je pense qu’on peut se tutoyer ?

— Bien sûr.

— Tu apportes une bouteille ?

— O.K.

Sylvain n’eut même pas l’idée de demander le numéro de téléphone avant de raccrocher et un large sourire illumina le visage de Stan.

— C’est dégueulasse ce que tu fais, lui dit Maria qui se remit à rire nerveusement.

— Je te veux pour moi tout seul.

En lui prenant les seins à pleines mains, il lui expliqua qu’il n’avait jamais cessé d’avoir envie d’elle depuis le soir où ils avaient fait des choses ensemble, qu’elle le rendait fou, qu’il voulait la baiser partout et l’entendre jouir. Elle se tenait voûtée, cherchant sans conviction à esquiver ses caresses, partagée entre la réprobation de ce qu’il venait de faire et le désir qui lui brûlait le ventre. Mais elle finit par se laisser sucer la pointe des seins. Il se déshabilla à la hâte, l’attira sur le canapé et la fit asseoir face à lui sur ses genoux, les cuisses ouvertes. Elle avait les épaules étroites, les bras fins, et ses seins étaient comme tendus en avant. Au bas de son ventre, sa grosse touffe noire ne parvenait pas à cacher complètement les lèvres de son sexe qui s’entrouvraient du fait de sa position assise, cuisses écartées. Stan lui caressa fiévreusement les seins, ainsi que les hanches qu’elle avait très larges pour une fille mince comme elle. Elle eut un hoquet quand il lui empoigna la vulve et se mit à la pétrir. A nouveau ses doigts la pénétrèrent. Cette fois, elle était à sa merci, dans l’impossibilité de resserrer les cuisses.

Il la prit en la faisant asseoir sur sa verge. Elle avait le corps rejeté en arrière. Prenant appui sur les genoux, de part et d’autre des cuisses de son partenaire, elle se redressait pour se faire limer par la verge qui lui envahissait le vagin, puis elle se laissait retomber lourdement pour la sentir au plus profond de son ventre.

— C’est bon, hein, salope ? lui disait-il.

— Oui, vieux salaud, tu sais faire jouir, toi… je m’en souvenais, tu sais, de ta grosse queue… là, je la sens bien… elle va aller tout au fond !

Et elle se laissait retomber une nouvelle fois de tout son poids. Dans son vagin, la verge de Stan faisait un bruit spongieux. La mouille de Maria dégoulinait dessus et descendait jusque dans les poils rêches des couilles.

— J’ai jamais vu une fille mouiller comme toi ! Tu es une vraie salope ! Tu veux que je te gicle tout de suite dans la chatte ?

— Attends encore un peu… C’est tellement bon ta grosse bite !

Elle se redressait encore plus haut, jusqu’à ce que le gland ressorte.

— Regarde ce que tu me mets, salaud, c’est vachement bon ! Dire que j’étais venue pour un C.V. ! Tu es un rusé, toi !

Stan vit l’extrémité de sa verge posée juste à l’entrée du vagin. Soudain, elle disparut à l’intérieur et alla buter tout au fond, tandis que Maria poussait un râle de plaisir et recommençait son va-et-vient. Stan n’en pouvait plus. Elle le vit cambrer les reins et rejeter la tête en arrière. Dans son ventre, elle sentit la verge se tendre encore plus et projeter de violentes giclées de sperme.

— Oui… il me décharge tout dans la chatte, le salaud… C’est bon… c’est bon… c’est bon !

Les mots se noyèrent dans un cri prolongé et Maria se coucha sur la poitrine de Stan, le cœur battant, tandis que le membre lui envoyait encore des giclées affaiblies et de plus en plus espacées.

Ils restèrent quelques instants enlacés, puis Stan alla chercher des boissons.

Maria revint plusieurs jours de suite chez Stan qui veillait à la congédier bien avant le retour de Crinou. Cela leur laissait le temps de s’en payer ! Il nettoyait soigneusement le canapé chaque fois qu’il était taché de sperme et de mouille.

Ils recommencèrent leurs jeux téléphoniques. Maria prenait goût aux conversations avec les maniaques du réseau. Elle acceptait maintenant de leur parler et semblait s’exciter à entendre et à proférer des obscénités. Un jour, elle se montra très bavarde avec un amateur de triolisme auquel Stan proposait de venir à la maison « pour baiser Claudie ». Au téléphone, il continuait à affubler Maria de ce prénom, ce qui la rassurait en lui montrant qu’il ne s’agissait que de fantasmes.

— Claudie est une grande brune vicieuse, elle a de gros besoins. J’espère que vous êtes endurant ?

— Pas de problème ! Vous me la passez ?

Maria se montra d’abord réservée, juste ce qui convenait pour que le dialogue soit vraisemblable et qu’on prenne le couple au sérieux.

— Vous me gênez… je n’aime pas parler de tout ça… vous savez, c’est mon mari qui m’entraîne dans ces histoires…

— Vous n’êtes pas consentante ?

— Si, si ! Mais j’aime mieux faire des trucs qu’en parler.

Elle en parla pourtant très bien.

— Ce que j’ai déjà fait ? Des tas de choses. On m’a baisée à deux. Même à trois, un jour.

— Vous voulez bien me raconter ?

— C’est très gênant… Bon… il y avait mon mari qui m’avait déshabillée et qui voulait que je le fasse jouir en même temps que les deux autres.

Elle se tut.

— Et alors ? relança l’interlocuteur.

— Alors, j’ai dû me coucher sur lui. Il était sur le dos. Il est entré dans moi par-devant et il a dit à l’un des deux autres de me prendre par-derrière. Et il l’a fait. Puis le troisième s’est mis à genoux à côté de moi et a voulu venir dans ma bouche.

— Vous l’avez laissé faire ?

— Oui, je savais que ça plaisait à mon mari.

— Mais pas à vous ?

— Oh… si… j’aimais bien qu’ils s’y mettent à trois.

— Ils vous ont fait jouir ?

— Oui, laissa-t-elle tomber en feignant la honte.

Elle racontait si bien que Stan se demanda si elle affabulait ou si elle n’avait pas déjà vécu une expérience de ce genre. Il avait achevé de la déshabiller et la caressait entre les cuisses, très excité de l’entendre s’exprimer ainsi. A l’autre bout de la ligne, le correspondant devait probablement se masturber.

— En ce moment, que faites-vous ?

— Mon mari me caresse. Il a les doigts là où vous pensez…

— Vous aimez ? Vous voudriez que je sois avec vous ?

— Oui, à trois c’est meilleur.

— Et lui, il bande ?

— Oui, mais il est encore habillé. Attendez.

Maria ouvrit la braguette de Stan et extirpa laborieusement sa verge coincée dans le slip et déjà gluante de mouille.

— Il a la queue toute raide.

— Vous allez le faire jouir en le branlant ?

— Ah, non ! Je préfère qu’il me mette sa queue, grosse comme elle est ! Vous la verriez ! Et vous, vous êtes en forme ?

Stan, étonné de son culot, acheva de se déshabiller et s’installa à genoux sur le divan pour se faire sucer. Il saisit le combiné.

— Ma femme est occupée et ne peut pas vous parler. On ne parle pas la bouche pleine.

Il approcha le combiné pour faire entendre à son interlocuteur le bruit de succion que faisait la bouche de Maria sur son sexe et qu’elle exagérait à dessein. Du haut-parleur provenaient des exclamations, des commentaires et des propositions de rencontre.

— Vous êtes un couple vraiment sympa ! Vous m’invitez ?

— Pas de problème, mais je vais d’abord la baiser pour vous faire apprécier comment elle jouit. Claudie, mets-toi en levrette. Allez, tends les fesses en arrière… oui, montre bien ta chatte et ton cul… voilà !

Maria se tenait prosternée, les fesses relevées. Stan ne voyait d’elle que son sillon noir et les grosses lèvres de son sexe, disjointes et luisantes de mouille sous les poils. Il s’y enfonça d’un violent coup de reins qui arracha un cri à sa partenaire. Il lui mit le combiné dans la main, à deux doigts de sa bouche qui commençait à gémir.

— Ah… c’est bon, Stan, donne-moi de grands coups… encore plus fort… c’est bon… va tout au fond… oui, c’est bon… encore… encore… encore…

Quelques monosyllabes admiratifs parvenaient du haut-parleur, tandis que Maria s’abandonnait au plaisir et le commentait sans exagération ni provocation. A chaque coup qu’elle recevait dans le vagin, les couilles de Stan venaient battre contre le haut de ses cuisses.

Elle cessa d’articuler des phrases. Elle commençait à jouir en criant quand un bruit de clé parvint de la porte d’entrée. Stan s’immobilisa. Soudain, Crinou se trouva dans la pièce, les yeux hagards, la bouche ouverte. Elle laissa tomber son sac et se figea, les bras ballants. Le haut-parleur grésillait.

— Je l’entends jouir, elle est super, votre femme ! Vous me jurez qu’on la baisera tous les deux ?

Crinou tourna brutalement les talons, se précipita dans la chambre et se jeta sur le lit, en proie à une crise de nerfs. Hébétée, l’œil vague, Maria se redressa en demandant ce qui se passait. Stan, qui s’était brutalement retiré d’elle, reposa le combiné.

CHAPITRE II

Plusieurs jours passèrent sans que le couple échange d’autres paroles que cette simple explication de Crinou quand Stan s’était approché d’elle pour tenter de dialoguer :

— Si je suis rentrée à la maison au milieu de l’après-midi, c’était pour t’annoncer mon licenciement. J’ai reçu mon solde de tous comptes et je cherche un job. Nous divorcerons quand j’aurai le temps de m’occuper de cette formalité secondaire. Maintenant, laisse-moi.

Dès le lendemain Crinou eut un rendez-vous avec une société de conseil en communication et développement personnel qui recherchait des jeunes femmes de bonne présentation pour l’animation de séminaires destinés à des cadres dirigeants. Elle se présenta dans un bel immeuble à proximité des Champs-Elysées. On la fit attendre dans un vestibule aux murs habillés de boiseries en noyer, au parquet revêtu de tapis épais et au plafond à caissons. Quelques jeunes femmes attendaient comme elle et étaient introduites à leur tour dans une pièce fermée par une porte monumentale à deux battants. A leur sortie, elles empruntaient un petit couloir, vers un autre bureau, et reparaissaient quelques minutes plus tard pour se diriger vers le palier. Un peu intriguée, Crinou franchit la porte monumentale qui ouvrait sur un bureau luxueux, orné de lithographies discrètement érotiques. Elle fut reçue par un monsieur aux tempes argentées qui lui expliqua la mission proposée et le mode de recrutement. Il s’agissait d’assister des animateurs de séminaires en assurant la logistique, en gérant la documentation, en dirigeant les séances de travaux pratiques et en participant aux repas pris en commun. Une brève formation était assurée par le cabinet.

— Nous recevons actuellement les dernières candidates, lui expliqua son interlocuteur. Je tiens à les rencontrer individuellement, car leur présentation et leur facilité d’élocution sont deux critères déterminants.

Assez tendue, Crinou évita de toussoter, de croiser les jambes ou de fixer la pointe de ses chaussures.

— Si vous franchissez cette première sélection, comme tout porte à le croire, vous devrez fournir un C.V. détaillé, une lettre manuscrite de motivation et subir des tests de recrutement.

Crinou fut interrogée sur son expérience professionnelle, son état matrimonial, ses loisirs… Le salaire était supérieur à celui qu’elle venait de perdre et il s’y ajoutait des primes pour prestations en dehors des horaires.

— Mon associé vous en parlera, prenez rendez-vous avec lui auprès de notre office manager. Nous n’embauchons que des collaboratrices qui ont notre confiance à tous les deux.

L’office manager occupait un élégant petit bureau. C’était une femme maniérée, la quarantaine, à la voix sucrée, une bague à chaque doigt. Elle posa à peu près les mêmes questions à Crinou et parut satisfaite de la savoir en instance de divorce.

— M. Leprince vous recevra demain soir à dix-neuf heures trente. C’est son seul créneau. C’est à moi que vous remettrez votre C.V. et votre lettre de motivation. Manuscrite. Je donne également mon avis sur les recrutements. En ce qui vous concerne, et malgré la brièveté de notre entretien, cet avis est très favorable.

Le lendemain, Crinou resta à la maison jusqu’à son rendez-vous avec M. Leprince. Elle rédigea sa lettre de motivation et renonça à utiliser le micro pour son C.V. car elle aurait dû solliciter l’aide de son mari. Ce dernier s’était remis sans conviction à sa recherche d’emploi. Traumatisé par la perspective d’un divorce, il se rendait compte à quel point il avait été dégueulasse et n’avait plus du tout le goût de faire joujou avec le réseau.

Crinou avait passé la journée en robe de chambre. Vers le milieu de l’après-midi, elle occupa longuement la salle de bains, mettant en forme avec un soin particulier les ondulations de sa chevelure blonde. Pour la première fois, elle utilisa les ciseaux et le rasoir pour raccourcir sa touffe claire au bas du ventre et éliminer les poils qui auraient pu se glisser à l’extérieur de sa culotte. Sans trop savoir pourquoi, elle choisit sa lingerie la plus légère qu’elle compléta d’un porte-jarretelles, renonçant pour une fois à mettre des collants ou à garder les jambes nues. Stan la regarda quitter l’appartement, moulée dans son tailleur gris des grandes occasions.

— Tu as un rencard ? lui demanda-t-il.

— Un entretien d’embauche. Salut.

Elle évitait de le regarder. Sa voix était rauque, comme morte.

Dans le vestibule de la société Gamma, elle attendit M. Leprince pendant près d’une heure, ce qui lui laissa le temps de feuilleter les dépliants publicitaires et le catalogue des séminaires « orientés développement personnel ». L’office manager avait quitté les lieux depuis un bon quart d’heure, en lui adressant un sourire, quand la porte palière s’ouvrit et se referma avec fracas sur un grand monsieur d’allure sportive, à l’abondante chevelure noire et frisée.

— Leprince, bonjour. Vous êtes Crinou Kerlouan ?

— Oui, monsieur.

— J’ai un léger retard. Bon, nous n’allons pas rester dans ces locaux solennels, je vous emmène au restaurant. Pas d’objection ?

Sans attendre la réponse, il se dirigea à grandes enjambées vers son bureau dont il ressortit aussitôt.

— C’est dans le dix-huitième, on y va.

Il précéda la candidate dans un parking en sous-sol et ils prirent place dans un coupé Mercedes.

— Notre directeur a dû vous dire que nous avons reçu un grand nombre de candidatures. C’est pas gagné d’avance, mais vous semblez avoir des chances. Qu’est-ce qu’il fait, ce con ? Il tourne à droite ou à gauche ? Bon, nous, à Gamma, on est réglos mais exigeants. Quand ça marche pas, ça marche pas.

M. Leprince était très différent de son associé, c’était évident. Aussitôt installé en face de Crinou, dans un restaurant de Montmartre, il lui expliqua la suite du processus de recrutement.

— Je n’ai pas l’habitude de tergiverser. Si vous maintenez votre candidature, il y aura une épreuve de recrutement, chez moi. Vous pourrez refuser, mais que cela ne vous empêche pas de me tenir compagnie pour le dîner de ce soir. D’ailleurs, tout le plaisir est pour moi.

Mêlant les explications sur le job, les commentaires sur le menu et les compliments adressés à Crinou sur son charme et son élégance, Leprince lui laissa vaguement entendre que la gestion logistique des séminaires était un concept assez flou, variable selon la personnalité des assistantes. Certaines ne rechignaient pas à effectuer des tâches en horaire décalé, rémunérées par des primes. Crinou n’osa pas poser de question à ce sujet. On était entre le fromage et le dessert et elle jouait nerveusement avec l’une de ses bagues. Leprince la regarda avec attention. Elle savait qu’elle avait un visage enfantin et on lui avait souvent dit qu’il était particulièrement attachant. Sa peau était fragile, presque transparente. Se sachant dévisagée, elle prit plaisir à écarquiller dans le vague ses grands yeux bleu clair, surlignés de sourcils en accent circonflexe. Elle esquissa un timide sourire qu’elle savait charmant.

Ils achevèrent le repas en parlant cinéma et vacances, mais Leprince aimait passer brutalement d’un sujet à l’autre, du travail aux loisirs, et il lui arrivait de ne pas attendre la réponse à une question posée.

— Je vous reconduis chez vous ? lui demanda-t-il une fois dehors, en actionnant le déverrouillage des portières de sa Mercedes. Vous n’êtes pas obligée de donner suite à notre proposition, mais si vous êtes intéressée, je peux vous présenter un contrat et nous en discuterons chez moi, dès ce soir.

Il n’était question que de discuter et Crinou avait réellement envie d’en savoir davantage sur ce job. Compte tenu de tout ce qu’elle avait vu ces jours derniers, il lui paraissait insensé de laisser passer une telle opportunité.

— La proposition de Gamma mérite d’être examinée, répondit-elle.

— Allons-y.

Leprince habitait dans un duplex près du parc Monceau. Aussitôt dans le salon, Crinou se laissa tomber dans un fauteuil en cuir, en proie à un léger vertige dû à l’abondance et à la variété des vins qui avaient accompagné le dîner. Elle ne toucha que du bout des lèvres au Cointreau que Leprince lui servit et parcourut d’un regard mal assuré les trois feuillets du contrat-type qu’il lui tendit. Elle nota qu’il était question de travail en horaire décalé et que le montant de la prime correspondante avait été laissé en blanc. Elle lutta contre le sommeil, se forçant à parler, à poser des questions, mais elle avait bien conscience que sa voix devenait pâteuse. Elle eut le réflexe de se dérober quand elle sentit une main se poser sur son flanc. Leprince, qui était seulement penché sur le fauteuil dans lequel elle avait pris place, s’assit alors sur un accoudoir, le bras posé derrière la tête de Crinou, mais sans contact. Il fit la lecture avec elle, lui donnant des explications et se serrant quelquefois contre son épaule, en faisant semblant d’avoir du mal à déchiffrer le texte. Il lui tenait des propos rassurants, tirant au clair tout ce qui pouvait sembler ardu ou trop juridique, et elle se laissait bercer par sa voix.

A la seconde tentative de Leprince, elle n’opposa plus de résistance. Le job chez Gamma Communication était décidément trop tentant. Leprince lui avait passé le bras derrière l’épaule. Il avait laissé tomber le contrat sur la moquette, pour lui caresser la hanche. Crinou, les yeux fermés, sentit sa main glisser sous la veste de son tailleur et se rapprocher lentement de ses seins. Il en saisit un, le soulevant et le pressant légèrement à travers le corsage. La caresse se fit plus insistante, puis la main se déplaça. Elle s’introduisit par le haut pour saisir un sein à même la peau, les doigts glissés sous le soutien-gorge. En caressant la pointe, Leprince la fit brutalement durcir et s’allonger. Crinou, consciente malgré sa légère ivresse, éprouva de la honte à montrer ainsi son état d’excitation et de désir. Elle allait passer pour une femme vraiment facile, mais elle se dit qu’il était trop tard pour se dérober. Sans doute était-ce le prix à payer pour obtenir une embauche dans un cabinet qui lui semblait prestigieux.

Elle le laissa déboutonner la veste de son tailleur et en écarter largement les pans sur son corsage blanc tendu par ses seins. Toute crispée, elle ne put réprimer une violente respiration qui lui projeta encore les seins en avant, quand Leprince commença à déboutonner son corsage, par le haut. La tête penchée en avant, les yeux mi-clos, Crinou regardait son buste qui se dénudait lentement. Sous la dentelle du soutien-gorge, les pointes de ses seins étaient rouges, dures et allongées. Bientôt, son ventre se trouva nu et Leprince tira sur le corsage pour le dégager de la jupe. Elle ne pouvait se voir plus bas que les seins, mais elle devinait les yeux de Leprince sur son nombril et ses larges hanches, encore prisonnières de sa jupe. Elle commençait à apprécier qu’il ne se montre pas bavard, quand il la mit mal à l’aise par une remarque susurrée d’une voix à peine audible :

— Vous avez des seins extraordinaires. J’en étais sûr depuis que vous avez pris place en face de moi au restaurant.

Bien qu’elle n’ait rien fait pour lui faciliter la tâche, il réussit à lui dégrafer son soutien-gorge en tâtonnant longuement, la main coincée contre le dossier du fauteuil. Il dégagea une bretelle de l’épaule et s’empara du sein à pleine main, le pétrissant au point de procurer à Crinou un mélange de plaisir et de légère douleur. Elle s’efforça de ralentir le rythme de sa respiration quand il se pressa contre elle pour engloutir dans la bouche la pointe du sein, qu’il fit rouler sous sa langue en la mordillant. Il exagérait le bruit de succion qui accompagnait sa caresse, et se redressait de temps en temps pour prendre du recul et regarder l’effet qu’elle produisait.

— En plus, ils sont délicieux à sucer, vos seins.

Crinou avait toujours été très sensible des seins et il lui arrivait de frôler la jouissance quand on les lui suçait de la sorte et qu’elle était consciente de l’excitation ressentie alors par son partenaire. Cette fois, elle était si proche du plaisir qu’elle décroisa les jambes et écarta docilement les cuisses quand Leprince y glissa la main pour remonter lentement vers son sexe. La honte qu’elle ressentait à savoir sa culotte déjà humide se transforma en un plaisir qu’elle n’avait jamais vécu avec Stan, celui de passer pour une salope, peut-être même une femme vénale, auprès de son futur employeur.

— J’aime beaucoup votre lingerie. Vous avez bon goût.

Elle associa tout de suite le mot « lingerie » à celui de « pute » et se dit qu’elle était en train d’en devenir une, ce qui augmenta encore son excitation. Dans sa tête qui se mettait à tourner se mêlaient la lingerie, le job, l’argent et l’adultère.

Elle écarta généreusement les cuisses à une simple pression de la main de son partenaire. Cette complaisance dans l’abandon était bien digne d’une courtisane et la remuait au plus haut point. Elle ne vit pas Leprince se déshabiller. Elle se laissa conduire et allonger sur un divan. Les yeux fermés, elle sentit le membre de Leprince pénétrer entre les lèvres de son sexe, aller tout au fond, puis s’agiter régulièrement. Alors, elle ne chercha plus à contrôler ses gémissements. Leprince attendit qu’elle se mette à crier pour éjaculer.

— Nous signerons peut-être votre contrat dans quelques jours, lui dit-il en se rhabillant. Nous n’avons pas encore reçu toutes les candidates. Téléphonez à Coryse. C’est notre office manager que vous avez déjà rencontrée.

Crinou, toujours allongée sur le canapé, n’avait sur la peau que son porte-jarretelles et ses bas. Elle n’avait même pas resserré les cuisses. Elle regardait Leprince aller et venir dans le salon, entre le secrétaire où il rangea le contrat et la chaîne hi-fi qu’il mit en route sur une musique douce. Il finit par s’asseoir dans un fauteuil en face d’elle, et elle continua à lui offrir la vue de son sexe nu, aux lèvres entrouvertes sur des replis roses. Elle se dit qu’il valait mieux faire semblant d’être naturelle et à l’aise, et que tout mouvement de pudeur de sa part aurait mis l’accent sur l’obscénité de sa posture.

— Je n’ai pas bien compris, lui dit-elle, en quoi consistent les activités en horaire décalé.

Elle l’imaginait très bien, mais elle souhaitait, au fond d’elle-même, qu’on lui parle avec plus de précision de son futur métier de pute.

— Nous en reparlerons si vous venez chez nous, répondit Leprince. Il s’agit de prestations en fin d’après-midi ou en début de soirée. Il pourra se faire que des clients vous sollicitent pour les accompagner au restaurant. Par exemple, quand ils viennent de province sans leur épouse et invitent leurs relations d’affaires. Mais ces prestations sont toujours facultatives. Elles vous rapporteront une prime de deux ou trois cents francs, je crois.

Il y eut un silence, si pesant que Crinou se crut obligée de le rompre.

— Bon, dit-elle, je dois rentrer.

— Je vous appelle un taxi ?

— Heu… oui, s’il vous plaît.

Il revint vers elle après avoir commandé une voiture.

— N’oubliez pas d’appeler Coryse demain, lui dit-il en reboutonnant son pantalon.

CHAPITRE III

Crinou téléphona dès le lendemain matin à Coryse, l’office manager du cabinet dans lequel elle espérait si vivement être recrutée. Au bout du fil, une secrétaire lui expliqua qu’il était encore bien tôt et qu’elle devrait renouveler son appel en fin de matinée, ce qu’elle fit. L’office manager lui demanda de passer en fin d’après-midi avec son C.V. et sa lettre de motivation.

Elle se présenta en ayant pris soin de ne pas revêtir le même tailleur que la première fois ni que pour son rendez-vous avec Leprince.

Coryse examina attentivement son C.V. et sa lettre. Elle posa quelques questions et fit des remarques.

— Vous avez une jolie petite écriture. Vous parlez de photos, dans vos loisirs. Vous êtes photographe ?

— Occasionnelle… amateur uniquement…

— Modèle ?

— Je n’ai jamais pratiqué.

— Cela pourrait être intéressant pour nous. On nous demande quelquefois des jeunes femmes pour des présentations de prêt-à-porter ou de lingerie. Vous n’avez pas un physique désagréable, ajouta-t-elle avec un regard appuyé sur Crinou qui se tenait les genoux joints et ramenés sur le côté, pour dissimuler de son mieux le haut de ses cuisses.

L’office manager rangea les documents dans une chemise. Prenant soudain un ton confidentiel et grave, elle fit part à la candidate de quelques doutes qui subsistaient encore dans l’esprit des responsables du cabinet sur l’opportunité de son recrutement.

Elle lui fit d’abord des compliments : elle s’habillait de façon particulièrement élégante, son corps était parfait, sexy même, elle s’exprimait bien à l’oral comme à l’écrit. Autant de qualités que le cabinet appréciait.

— Toutefois, ajouta-t-elle en fixant les jambes de Crinou, nous craignons que votre personnalité ne soit pas encore suffisamment affirmée.

Au terme d’explications données avec tact, il devenait clair que Crinou passait pour une femme un peu trop facile aux yeux des responsables du cabinet. Coryse lui laissa comprendre que Leprince lui avait parlé de ce qui s’était passé la veille entre Crinou et lui. Là, la candidate ne put s’empêcher de rougir, tandis que l’office manager la fixait cruellement dans les yeux, puis la déshabillait du regard. En somme, on lui reprochait de s’être laissé baiser trop facilement. Elle en fut révoltée. Les patrons étaient décidément bien cyniques. Si on ne couche pas, pas de job. Si on couche, on est une pute, et il n’est pas question d’embaucher une pute ! Elle se sentit mortifiée. Non seulement Leprince l’avait baisée, mais il avait eu le culot de tout raconter à l’office manager, en donnant les détails et en lui faisant grief de sa trop grande docilité. Elle s’agita, devint écarlate, croisa et décroisa les jambes sans parvenir à dire quelque chose. Coryse s’aperçut de son trouble.

— Je ne serai pas aussi sévère que Leprince, déclara-t-elle. Vous avez, me semble-t-il, une certaine timidité qui n’est pas désagréable. Et qui devrait plaire.

Cette dernière remarque intrigua Crinou et augmenta encore son trouble. L’office manager se leva pour se diriger vers elle. Elle plongeait le regard dans l’échancrure de sa veste, qui laissait voir une gorge profonde et bien dessinée entre ses seins. Elle posa la main sur le revers, le tira et découvrit aussitôt que la candidate ne portait pas de corsage. Elle avait presque entièrement dégagé le volume d’un sein, partiellement enveloppé dans le nylon transparent du soutien-gorge. L’aréole était si large que sa partie supérieure était à nu.

— Levez-vous, demanda Coryse qui lui déboutonna sa veste et en écarta largement les pans. Très joli buste.

Elle soupesa un sein.

— Vous vous habillez bien.

Crinou n’osait regarder dans les yeux l’office manager qui promenait sur son corps de longs doigts chargés de bagues, pour l’évaluer semblait-il. Elle ne savait quelle contenance prendre. Il ne faisait pas de doute qu’elle avait affaire à une gouine. Devait-elle feindre l’indifférence ? Se dérober à ses attouchements ? Se faire toucher par une femme ne l’excitait pas du tout, mais la gênait au plus haut point. En fait, elle ne savait plus du tout où elle en était. Elle imagina s’enfuir, mais elle se vit à la rue, à la recherche d’un emploi et exposée à des salauds bien pires que cette femme élégante.

— Voulez-vous baisser votre jupe ? demanda Coryse. C’est indispensable et je le fais à la demande de notre directeur que vous avez rencontré avant de voir Leprince.

Crinou avait du mal à comprendre pourquoi le recrutement d’une assistante passait par l’examen de ce que la jupe doit normalement cacher. Ne suffisait-il pas de constater qu’elle avait une excellente présentation ? Pour la première fois, elle regarda attentivement l’office manager, vêtue d’une sorte de treillis militaire élégant et léger. Ses cheveux étaient colorés de teintures allant du blond au châtain clair en passant par le cendré, selon les mèches. Elle lui donnait la quarantaine et fut presque certaine que son visage avait eu recours à la chirurgie esthétique.

— Mais… excusez-moi… je ne comprends pas très bien en quoi le poste à pourvoir nécessite que je…

Malgré la douceur de sa voix, elle était manifestement courroucée, tenant ses poings serrés et faisant porter le poids de son corps alternativement sur une jambe et sur l’autre.

— C’est à nous d’en juger, l’interrompit Coryse d’une voix sèche, mais il est vrai que vous êtes libre de contester nos procédures de recrutement. Libre également, ajouta-t-elle d’un ton encore plus sec, de ne plus vous intéresser au poste.

Crinou se tut et regarda dans le vague, les bras ballants. Elle pensa qu’il fallait en passer par là et cette ignoble soumission lui procurait un début de plaisir assez trouble.

— Ce n’est pas la mer à boire, reprit Coryse d’une voix plus douce, avec un sourire de commande. Laissez-moi faire.

Elle se rapprocha si près que Crinou put identifier le parfum dont elle s’était vaporisée et qu’elle-même utilisait quelquefois. Coryse chercha l’agrafe qui tenait la jupe, l’ouvrit et tira le tissu vers le bas. Crinou dut se déhancher légèrement pour se laisser dévêtir. Son ventre apparut, un peu bombé. Le haut de sa culotte dessinait d’une hanche à l’autre un arrondi qui venait effleurer sa touffe blonde, laissant voir un minuscule duvet et l’extrémité des quelques poils qu’elle n’avait pas suffisamment raccourcis aux ciseaux. Coryse maintint un instant la jupe au niveau des genoux de la jeune femme, s’intéressant à ses cuisses qu’elle gardait serrées.

— Nous allons retirer votre jupe complètement, juste un instant. Vous serez plus à l’aise. Elle est très bien coupée. Sur mesure ?

— Non, Chanel confection.

Crinou s’efforça de donner sa réponse sur un ton sec, mais il était clair qu’elle se soumettait totalement.

Coryse déposa la jupe sur le fauteuil, prit du recul et l’examina attentivement, comme on examine une statue dans un musée. Elle se déplaça pour la voir de dos. Son regard se concentra sur les fesses larges et proéminentes de la candidate qui demeurait immobile. Elle glissa les doigts sous sa culotte, au niveau des hanches, et les descendit pour faire ressortir le tissu incrusté entre les deux lobes de chair très ferme. Ce contact qui avait tout l’air d’une caresse mit Crinou mal à l’aise, d’autant plus que des voix se faisaient soudain entendre dans le couloir. Quelqu’un prenait congé, une porte se referma et des pas approchèrent.

— Vous aimez les lingeries délicates ? demanda Coryse.

Elle passa lentement le revers des doigts sur le sillon des fesses de Crinou, jusqu’aux cuisses.

— Vous avez raison, ajouta-t-elle. Celle-ci vous va très bien. Vous la portez à la perfection.

Elle revint se placer face à elle et lui retira la veste de son tailleur.

— Je suppose que vos seins pourraient se passer de soutien-gorge, mais sait-on jamais ? Quand ils sont gros comme les vôtres, il arrive qu’ils tombent légèrement, même quand on est jeune et bien faite comme vous. Vous permettez ?

Elle l’enlaça pour rechercher à tâtons la fermeture du soutien-gorge qu’elle lui retira et déposa sur le fauteuil. Elle saisit un sein dans chaque main, par-dessous, et en titilla les pointes avec ses pouces.

— Oui, ils sont très bien. Leprince a vu juste.

Crinou était au comble de la gêne. Elle n’avait plus aucun doute, l’office manager la déshabillait et la touchait sans aucune justification professionnelle. Que faudrait-il encore subir sur le plan sexuel pour avoir le droit à cet emploi ? C’était la première fois depuis l’adolescence qu’une femme la touchait et si elle repoussait cette agression, elle perdait tout espoir d’être recrutée chez Gamma. Curieusement, cette honteuse soumission n’était pas sans la troubler et même l’exciter, en lui rappelant la facilité avec laquelle elle s’était donnée à Leprince et le plaisir qu’elle y avait pris. Sous la caresse, les pointes de ses seins durcirent et s’allongèrent, ce qui augmenta son trouble. Elle éprouvait de la volupté à se soumettre ainsi.

— Vous êtes sensible des seins, remarqua Coryse. Vous vous rasez ? lui demanda-t-elle en faisant semblant de regarder son pubis pour la première fois.

Elle lui baissa sa culotte sur l’entrecuisse. Crinou amorça un geste pour la remonter, mais laissa retomber son bras, résignée et troublée de sa résignation.

— Non, vous n’êtes pas rasée, mais vous êtes si blonde que vos poils se voient à peine sous votre slip. Vous avez tout de même un peu raccourci votre touffe, non ?

— Un peu, concéda Crinou, le visage écarlate.

Dans le couloir, les pas s’étaient d’abord éloignés, mais se rapprochaient maintenant du bureau. Coryse ne semblait pas y prêter attention, alors que Crinou était toute tendue. Tout à coup, la porte s’ouvrit et un homme entra. Coryse remit en place la culotte de Crinou qui reconnut le monsieur élégant, aux tempes argentées, avec lequel elle avait eu son premier entretien chez Gamma. Il jeta un dossier sur le bureau.

— Pour Marianne, c’est non. Vous lui adresserez la lettre de refus.

— Pourtant… risqua Coryse.

— Leprince est d’accord avec moi. Manque évident de souplesse, fille à problèmes. Bon, il va falloir achever la sélection.

Il allait quitter la pièce quand il sembla découvrir la présence d’une candidate que Coryse était en train d’examiner et qui se tenait en petite culotte, seins nus, les mains croisées sur le ventre.

— Fabienne ? demanda-t-il. Ah, non ! Crinou Kerlouan, je crois…

— C’est cela, monsieur, chuchota Crinou.

Le directeur s’avança vers elle, la dévisagea longuement, puis son regard descendit vers ses seins, son ventre et ses jambes.

— C’est un haut de pile, il me semble ? lança-t-il à l’adresse de Coryse.

— Tout à fait, et je procède à un examen complémentaire. Vous savez que nous avions des doutes.

Crinou crut comprendre que son dossier était classé dans les premiers. Ce n’était donc pas le moment de décevoir, malgré la façon dont on l’humiliait en la réduisant à du cheptel présenté sur un champ de foire.

— Vous complèterez le dossier de madame pour ce soir ? demanda le directeur avant de se diriger vers la porte.

La main sur la poignée, il se ravisa.

— C’est une vraie blonde ?

— Tout à fait, répondit Coryse en abaissant la culotte de la candidate dont les muscles du ventre se contractèrent, en même temps qu’elle se sentait envahie d’une bouffée de volupté.

— C’est très bien, conclut le directeur après avoir longuement fixé le pubis blond que lui exhibait Coryse et au bas duquel d’épaisses lèvres se dessinaient.

Quand il eut quitté le bureau, Crinou remonta sa culotte d’un geste vif, comme en proie à un violent agacement. Coryse, avec des gestes très doux, la lui baissa à nouveau et lui caressa la touffe. Elle risqua même le bout du doigt dans sa fente.

— Je crois que la décision m’appartient, laissa-t-elle tomber. Leprince serait plutôt pour vous, avec quelques doutes, notre directeur est nettement en votre faveur, moi, j’essaie de me faire une opinion. Il faut que le courant passe entre les collaboratrices et tous les responsables.

Le malaise et la sourde colère de Crinou allaient grandissant. Comment pouvait-on la traiter de cette manière ? Elle tenta de se dérober en cambrant les reins pour échapper à l’intrusion des doigts qui lui pénétraient le sexe, mais en vain. Elle fit semblant de trébucher. Coryse observa son visage, rouge d’irritation et de confusion, et lui fit reprendre sa position droite, cuisses légèrement écartées. Crinou était partagée entre la crainte de passer pour une femme trop facile, comme on le lui avait déjà reproché, et celle de déplaire à l’office manager en la repoussant. Le souffle coupé, elle demanda :

— Qu’attendez-vous de moi, au juste ?

Coryse alla s’asseoir, la laissant debout, la culotte sur les genoux. Elle alluma une cigarette.

— Vous pouvez remonter votre culotte, dit-elle.

Crinou fut horriblement vexée de n’y avoir pas songé ou d’avoir eu peur de le faire.

— Ce que nous attendons, c’est une grande disponibilité, sans servilité. Vous ne resterez pas chez nous si nos clients, les stagiaires des séminaires, ont à se plaindre de vous d’une manière ou d’une autre. Mais vous réussirez brillamment s’ils s’inscrivent à un nouveau stage en exigeant d’être dans votre groupe ou s’ils vous sollicitent pour les accompagner au restaurant.

— Seulement au restaurant ?

Coryse la regarda intensément au niveau des seins et tira longuement sur sa cigarette.

— Ce sera à vous de voir. Mais ne soyez pas trop naïve sur ce qu’on attend de vous. Ne jouez pas à la courtisane non plus, ce serait encore pire. Approchez-vous, ajouta-t-elle, le bras tendu vers elle.

Quand Crinou fut debout près de son fauteuil, elle l’attira contre elle, la main posée au bas de ses reins.

— Retirez votre culotte. Cette fois, ce n’est pas moi qui vous l’abaisserai.

Crinou resta immobile quelques secondes, puis s’éloigna résolument vers le fauteuil sur lequel étaient posés ses vêtements.

— Excusez-moi, dit-elle, je dois rentrer, il est tard.

— On vous attend ?

— Non.

— Si vous changez d’avis, vous savez où me joindre, mais faites vite, la sélection sera close dans deux jours. Ce serait dommage pour nous, vous étiez bien placée. Pour vous, je ne sais pas… Sans doute avez-vous en vue quelque chose de mieux ?

Sa voix était sifflante. Crinou ne répondit pas. Pour elle, c’en était trop. L’office manager avait dépassé les bornes.

Crinou passa une nuit agitée, ignorant tout à fait la présence à côté d’elle de son mari qui ne fit pas de nouvelle tentative pour la baiser pendant son sommeil. Le lendemain, elle passa de nombreux coups de téléphone, mais n’obtint pas un seul rendez-vous. Sa candidature n’intéressait pas, ou bien il fallait rappeler plus tard, ou encore le recrutement était bouclé.

Alors elle se résigna à appeler Gamma. L’office manager était absente et ne devait pas repasser au bureau de la journée. Un rendez-vous était impossible pour le lendemain. Devant l’insistance de Crinou, la secrétaire lui fit préciser davantage l’objet de l’entretien qu’elle souhaitait et finit par lui donner le numéro du téléphone portable de Coryse.

Ce n’est que vers sept heures que l’appel de Crinou aboutit, après d’innombrables tentatives. Coryse se montra assez sèche. La sélection était pratiquement terminée, mais il n’était pas exclu qu’une nouvelle campagne de recrutement ait lieu dans les prochains mois.

— Pourquoi pas ? répondit Crinou. Je vous remercie de m’avoir reçue et je vous souhaite une bonne soirée.

Dépitée, amère, elle allait reposer le combiné quand Coryse reprit :

— Une seconde, s’il vous plaît ! Je crois vous avoir proposé de me rappeler si vous changiez d’avis. Il me semble que c’est le cas ?

— Oui, mais je vois qu’il n’y a plus de possibilité pour moi.

— Qu’en savez-vous ? Demain, je suis prise. Ensuite, c’est vrai, il sera trop tard. Il ne reste que ce soir, mais je ne retournerai pas à Gamma. Je peux vous proposer de passer me prendre chez moi, nous irons bavarder dans un pub des Champs-Elysées. J’habite avenue Matignon.

Crinou s’habilla et dévala l’escalier, bien décidée cette fois à ne plus se comporter comme une oie blanche. Elle croisa Stan qui rentrait et qu’elle fit semblant de ne pas apercevoir. Il la regarda disparaître dans la rue, vêtue d’un large pantalon en soie et d’une veste assortie.

— Je ne pensais pas vous revoir, lui dit Coryse. Je n’ai plus tellement envie de sortir. Tenez, installez-vous, je vais vous montrer les dossiers de sélection. Ils sont presque bouclés et je ne sais pas s’il est encore possible de faire quelque chose pour vous. Vous êtes très élégante.

Elle s’assit sur le divan à côté de Crinou et consulta plusieurs chemises en plastique. Entre deux coups d’œil sur les documents, elle jetait à Crinou un petit regard narquois.

— C’est pour vous donner une idée de ce que nous recherchons. Si ce n’est pas pour cette fois, ce sera peut-être pour la prochaine.

Crinou jetait un regard oblique sur le dossier que l’office manager avait posé sur ses genoux et qu’elle feuilletait. La première page était un formulaire imprimé avec une photo d’identité en haut à droite. Suivaient une lettre et un C.V.

— Ceci est une fiche d’évaluation, dit Coryse en continuant à feuilleter. Elle comporte les points forts et les points faibles de la personne dont la candidature pourrait être retenue. Bien sûr, c’est confidentiel et vous ne la verrez pas. Cela, par contre, je peux vous le montrer, ajouta-t-elle en se rapprochant de Crinou.

Celle-ci écarquilla les yeux en découvrant une photo noir et blanc de grand format sur laquelle une jeune femme apparaissait en déshabillé. C’était une brune aux cheveux courts, allongée sur un divan, fixant l’objectif. Ses genoux étaient relevés contre le dossier et un bras pendait négligemment sur la moquette. Ses seins, volumineux, gonflaient un soutien-gorge très décolleté. On n’apercevait que le haut de sa culotte, mais ses cuisses et l’arrondi de ses fesses étaient habilement mis en valeur.

Il y avait une seconde photo. Cette fois, la jeune femme était entièrement nue, assise, penchée en avant, les genoux écartés, mais ses mains croisées lui cachaient le sexe et ne laissaient voir qu’un liseré de poils bruns au sommet de sa touffe.

Coryse esquissa un sourire en découvrant le visage écarlate de son invitée. Elle lui expliqua qu’il pouvait arriver que l’on présente de telles photos dans le cadre de l’action commerciale pour la promotion des séminaires. Cela ne voulait pas dire du tout que Gamma était une officine de rencontres coquines. Il s’agissait seulement de « donner envie afin de vendre ». Beaucoup de clients fantasmaient en se disant qu’ils allaient passer deux jours de formation avec l’assistance d’une femme aperçue nue sur une photo. Cela correspondait, selon Coryse, à des recherches récentes de Gamma sur la communication, la convivialité et les pulsions profondes de l’être humain.

— Vous voyez, ajouta-t-elle, votre dossier n’était pas complet. Nous avions tout, sauf les photos. Il manquait en outre la photo d’identité, mais vous auriez pu nous la donner plus tard.

— Et ces deux photos ne peuvent pas attendre ?

Elle avait posé sa question d’une voix légèrement angoissée.

— Non, répondit l’office manager, car la sélection finale se fait au cours d’une réunion avec notre directeur, Leprince, deux animateurs et moi-même. Les photos entrent en ligne de compte. Les animateurs n’ont pas toujours vu les candidates. C’est demain soir que nous sélectionnerons les quatre personnes retenues.

Son intonation était moqueuse, un peu comme si elle lui avait dit : « Tu vois, petite conne, il aurait été plus malin de te laisser baiser hier soir ! »

Apparemment, il était trop tard et Crinou se voyait déjà épluchant les offres d’emploi du Figaro. Elle s’en voulait. Coryse alla ranger les dossiers, revint s’asseoir et finit par rompre le silence. Sa voix prit le ton de la confidence.

— C’est moi qui prends ces photos. Elles sont développées par notre labo et cela peut se faire en quelques heures. Celles que je vous ai montrées ont été prises hier, sur ce divan.

Crinou tourna le visage vers elle.

— Vous maintenez votre candidature ? lui demanda Coryse. Je ne vous promets rien, mais vous avez de bonnes chances. Notre directeur était désolé de votre dérobade, hier soir.

Crinou était un peu rassurée. Malgré ses doutes sur le contenu exact du poste, elle ne voulait pas laisser échapper un job qui avait pour cadre les lambris luxueux de Gamma Communication. Elle fit un signe de tête affirmatif. Coryse se leva. Sans dire un mot ni jeter un regard à Crinou, elle installa un projecteur, un écran pour renvoyer la lumière, un trépied et un appareil équipé d’un objectif imposant.

— Retirez votre pantalon et le haut, sauf votre soutien-gorge. Vous avez des bas ?

— Non.

— Dommage.

Crinou avait les tempes brûlantes, la bouche sèche. L’office manager la regarda se déshabiller avec des gestes fébriles et se rasseoir sur le divan, les genoux serrés, les bras croisés sous les seins. Elle alluma le projecteur, régla l’écran et fit une longue mise au point. Crinou, qui ne l’avait pas encore vraiment observée, découvrit qu’elle portait une ample robe de mousseline sous laquelle elle avait les seins nus. Des seins certainement traités par la chirurgie esthétique, comme son visage, et qui tenaient bien. Quand elle se déplaçait, sa robe se collait quelquefois à son ventre, laissant voir une culotte étroite, remontant très haut sur les hanches.

— Allongez-vous, comme sur la photo que je vous ai montrée. Détendez-vous ! Vous semblez inquiète, mais il n’y a aucun danger ! Ce n’est pas si dur ! Vous avez l’air de croire que nous faisons la traite des Blanches !

Crinou prit la pose. Coryse allait faire une première photo mais se ravisa.

— Bombez les seins. Vous auriez tort de les dissimuler. Très bien.

Elle appuya plusieurs fois de suite sur le déclencheur.

— Maintenant, allongez les jambes et orientez un peu le ventre vers l’objectif. La jambe supérieure, posez-la sur l’accoudoir.

La pose ne lui plaisait pas. Elle vint près du divan, saisit Crinou par les reins et la força à une posture qui parut d’autant plus provocante à la candidate qu’elle avait les cuisses entrouvertes et mettait ainsi en premier plan son pubis bombé, à peine dissimulé par le nylon de sa culotte. Coryse crut nécessaire de préciser qu’elle ne conservait pas toutes les photos et que toutes n’étaient pas destinées au jury de sélection, ni aux clients.

— Il m’arrive d’en faire pour ma collection à moi. J’aime ce qui est beau et je suis souvent gâtée.

Pour la série suivante, Crinou retira sa culotte et son soutien-gorge. Elle fut d’abord photographiée comme la candidate dont elle avait vu le dossier, assise, penchée en avant, le sexe caché par ses mains jointes. Mais elle dut ensuite s’exhiber à l’objectif d’une manière qui lui procura une grande honte. L’opératrice lui donnait des consignes en termes crus, d’une voix neutre, comme une professionnelle qui aurait fait son métier sans la moindre émotion.

— Ecartez davantage les cuisses. Je voudrais un gros plan sur votre sexe, ouvert si possible.

Sa voix paraissait indifférente, mais Crinou était certaine d’exciter fortement l’office manager. Il n’y eut plus de doute pour elle quand elle la vit s’approcher pour lui mettre les doigts entre les lèvres du sexe, les y enfoncer, y recueillir longuement de la mouille et l’étaler, afin, disait-elle, de rendre brillants les bourrelets de sa vulve. Elle regardait les longs doigts cerclés de bagues plonger en elle et il lui semblait que sa respiration était oppressée. Elle reconnaissait le parfum que Coryse avait déjà la veille. L’office manager la tripotait carrément, lui écartant largement les lèvres pour faire apparaître son clitoris et le titiller du bout du doigt.

— Vous avez le clitoris particulièrement développé, bien rouge, avec un petit capuchon. Il mérite un agrandissement.

Une bouffée de chaleur parcourut le corps de Crinou. Au comble de la gêne, elle tentait de lutter contre le plaisir malsain qui l’envahissait. Elle craignait surtout de se mettre à mouiller et de montrer ainsi son excitation. Les caresses qu’elle recevait étaient précises, appuyées. Coryse saisit délicatement son petit bouton qui durcit instantanément.

— Restez bien ouverte, je vais faire une mise au point.

Tandis que la photographe avait l’œil sur le viseur, Crinou était assise sur le bord du divan, le sexe en avant, les cuisses faisant le grand écart. Ses lèvres ne s’étaient pas resserrées et elle entendit plusieurs fois le déclencheur. Son trouble était immense. Elle excitait Coryse et, pour sa plus grande confusion, une complicité sexuelle s’établissait entre elles.

— Ecartez vos petites lèvres, juste avec deux doigts, sans cacher votre vulve… Je ne vois pas assez votre bouton… il doit être bien saillant… écartez encore… parfait !

Une bobine était déjà terminée et Coryse en plaça une autre dans l’appareil. Elle recherchait maintenant des clichés plus soft, faisant prendre à son modèle des poses alanguies où les seins et le sexe étaient souvent dissimulés de manière subtile. Elle en attendait un effet suggestif très grand, disait-elle.

— Il ne faut pas toujours montrer, il faut donner envie. Avec vous, c’est un jeu d’enfant !

Mais elle ne résista pas longtemps au besoin de photographier en gros plan les seins, le sexe et même l’anus de la candidate. Celle-ci dut s’accroupir, le front sur la moquette, les fesses relevées et tendues en arrière, les genoux largement écartés.

Crinou n’en revenait pas de se montrer aussi docile, de se laisser tripoter, regarder et photographier avec une telle complaisance. Elle avait le sentiment non seulement d’être regardée et convoitée par l’office manager, mais également par tous ceux auxquels ces photos seraient montrées plus tard et qui peut-être se mettraient à bander devant ses cuisses ouvertes sur son sexe nu et exhibé.

L’une des poses fut très longue à prendre.

— Mettez-vous légèrement de profil… non, n’écrasez pas vos seins sur la moquette. On ne voit pas assez votre anus, creusez encore les reins. C’est mieux, il s’est même entrouvert. Là, c’est parfait. Vos poils sont légers et très clairs, ils ne cachent rien.

Après quelques prises de vue, Coryse vint s’asseoir par terre, derrière Crinou qui avait conservé sa pose obscène. Du bout des doigts, elle lui parcourut longuement la raie des fesses depuis les reins, et poursuivit jusqu’au clitoris. C’était une caresse légère qui chatouillait Crinou, l’obligeant à de petits mouvements nerveux du bassin. La caresse se fit plus pressante. Au passage, Coryse pénétrait l’anus du bout du doigt, puis le vagin. Elle allait de plus en plus profond, sans rencontrer la moindre résistance, bien que ses gestes n’aient plus aucun rapport avec les nécessités des prises de vue. Comme avec Leprince, l’idée qu’elle était admirée et convoitée excitait beaucoup Crinou.

— Vous pratiquez la sodomie ?

La brutalité de la question la choqua au plus haut point.

— Mon mari s’y livrait quelquefois.

— Vous la supportez bien ? Vous êtes particulièrement étroite. Pour un homme, ce doit être très bon de vous prendre ici. Pour vous, je ne sais pas.

Coryse lui avait enfoncé un doigt si loin dans l’anus que Crinou sentit le contact d’une bague. Elle le maintenait enfoncé en le faisant légèrement vibrer. Ce n’était pas douloureux, c’était même très agréable, et la sensation devint intense quand Coryse se mit à lui caresser le clitoris, sans retirer son doigt de l’anus. L’office manager ne se releva qu’après avoir entendu les derniers gémissements de plaisir que la candidate n’avait pu ni voulu réfréner.

Crinou resta quelques instants allongée, puis rouvrit les yeux. Coryse était assise sur le divan, les genoux repliés, les pieds contre les fesses. Elle avait retiré sa culotte et se masturbait du bout de l’index, sa robe en mousseline remontée sous les seins. Elle regardait fixement les fesses de son invitée qui semblait frappée de stupeur, bouche ouverte, les yeux écarquillés.

— Venez vous asseoir près de moi, lui dit-elle.

Elle lui prit la main et la dirigea entre ses cuisses. La dernière fois que Crinou avait touché une femme, c’était à dix-sept ans, en colonie de vacances. Ce n’était pas elle qui en avait pris l’initiative, mais sa copine, une brune aux seins magnifiques qui l’avait longuement fait jouir avant de se faire caresser à son tour. Timidement, Crinou effleura la touffe abondante de Coryse, brune comme celle de sa copine de colo. Les souvenirs de ses émois d’adolescente lui revenaient. Son doigt se fraya un passage entre les poils serrés et rêches de Coryse. Sa main tremblait. Malgré son trouble, elle procéda consciencieusement aux attouchements qu’elle savait de nature à plaire à une femme. Elle agissait moins par plaisir que par politesse envers Coryse et dans le souci de sauver sa candidature chez Gamma. Un enchaînement de circonstances, se disait-elle, l’amenait à se comporter comme une putain.

Coryse ne mit pas longtemps à jouir. Elle se laissa aller discrètement, les yeux fermés, le bassin tendu en avant. Son plaisir ne se manifesta que par une respiration plus vive et un brusque cambrement des reins.

Elle congédia Crinou en lui demandant de téléphoner au secrétariat de Gamma le surlendemain, pour avoir le résultat de la sélection.

Crinou ne chercha pas tout de suite un taxi pour rentrer à Saint-Denis. Elle entra dans un pub des Champs-Elysées, commanda un café, puis un autre, et fuma cigarette sur cigarette. Tout autour, des jeunes entraient et sortaient, s’interpellaient. Des hommes jetaient sur elle des regards obliques. Le tumulte du lieu s’accordait bien avec son excitation et son euphorie à propos de son avenir immédiat.

CHAPITRE IV

Deux semaines s’étaient écoulées. Le couple ne s’était ni retrouvé ni défait davantage. Depuis que Crinou était chez Gamma, ils vivotaient dans l’ambiguïté, situation qui ne pouvait pas s’éterniser. Crinou et Stan couchaient toujours dans le même lit.

Elle acceptait de répondre à des questions sur son travail chez Gamma. « J’ai assisté un écrivain pour une signature d’ouvrages de cinq à huit… J’ai accompagné des touristes japonais… Grâce à mon anglais assez correct, je crois que j’aurai beaucoup de missions de ce genre. »

De son côté, Stan recherchait toujours du travail. Il faisait quelquefois le réseau, mais le cœur n’y était plus. Il avait dû renoncer à recevoir une fille au domicile conjugal et se contentait d’aller retrouver Maria chez elle, pour la baiser.

Il s’interrogeait sur la nature exacte du travail de sa femme. Il s’était mis à fantasmer à son sujet. Elle n’était peut-être pas call-girl, mais sait-on jamais ? Sans se prostituer vraiment, ne lui arrivait-il pas quelquefois de faire des extras, pour le plaisir ? Avec ces Irlandais, par exemple, ou ces écrivains qui avaient besoin d’elle, soi-disant pour des signatures de bouquins mais qui sont tous, plus ou moins, des pervers, des détraqués !

Il lui revenait à l’esprit les propos entendus sur le réseau, émanant de couples triolistes ou d’hommes qui affirmaient vouloir que leur femme se fasse baiser par d’autres mecs devant eux. Jamais auparavant il n’avait pensé qu’on puisse être tordu au point de souhaiter une chose pareille. Maintenant, il s’interrogeait sur la façon dont il réagirait si Crinou le trompait. Cette idée le rendait follement jaloux. Mais un autre sentiment, étrange, diffus, se mêlait à la jalousie. Ne serait-il pas également très excité en voyant Crinou écarter les cuisses pour un autre que lui ? C’était monstrueux, mais il dut s’avouer qu’il y prendrait probablement un plaisir intense, quitte à faire ensuite payer à Crinou son infidélité.

Il voulut savoir ce qui se passait chez Gamma. Un jour que sa femme était en mission, il appela la boîte en se faisant passer pour un client potentiel. On lui confirma que le cabinet déléguait des hôtesses pour des salons ou pour de simples réceptions. Il demanda s’il était possible d’obtenir de ces hôtesses « certaines prestations plus intimes ». Sur un ton offusqué, on lui répondit que Gamma n’était pas une entreprise de prostitution. Il raccrocha, à la fois rassuré et déçu.

Un soir, Stan remarqua que sa femme était plus bavarde que de coutume, moins hostile. Elle lui parla d’un groupe d’Américains qu’elle avait promenés sur les Champs-Elysées pendant deux heures.

— Deux cents francs de salaire, ce n’est pas beaucoup, mais la semaine prochaine, je travaillerai aussi le matin. Avec les primes pour horaire décalé, ce sera encore mieux.

Dans le lit, elle portait toujours une nuisette transparente. Ce soir-là, elle ne le repoussa pas quand il s’approcha d’elle pour lui proposer de faire la paix. Il la caressa timidement, dans le dos d’abord et à travers la nuisette. Puis il lui prit les seins. Ils étaient aussi fermes que ceux de Maria, mais bien plus gros. Leurs pointes étaient longues et dures. Elle se laissait faire. Elle ressentit un trouble intense quand il se mit à lui parler sur le ton de la confidence. Elle lui découvrait tout à coup un fantasme nouveau, ou qu’il n’avait jamais osé formuler.

— On doit te draguer dans ton travail, non ? Moi, je te vois partir tous les jours avec ton petit tailleur… ta jupe au ras des fesses… Ça ne les excite pas, tes écrivains et tes Américains ? Ils veulent sûrement te baiser… Ils l’ont déjà fait ?

Il chuchotait de petites phrases auxquelles elle ne répondait pas, mais elle commençait à se déhancher, en proie à une excitation croissante. Elle écarta les cuisses pour laisser les doigts de Stan lui caresser les lèvres du sexe.

— Tu les fais jouir très fort ?

A cette question, elle s’ouvrit encore plus et les doigts de Stan s’enfoncèrent dans son vagin. Elle se remémorait avec précision ce qui s’était passé au cours de l’après-midi. Elle se revoyait dans un salon de l’Hôtel de Parme, en compagnie d’un quadragénaire au visage émacié et à la voix caverneuse. C’était la première fois qu’elle allait conduire jusqu’à son terme un « thé en horaire décalé » et, cette fois, elle l’acceptait sans scrupule, avec jouissance même. Elle avait ressenti un frisson de plaisir quand la serveuse en jupe noire l’avait fait entrer avec son client dans une chambre aux murs et au plafond revêtus de miroirs.

— C’est chez eux qu’ils t’emmènent ? lui chuchota Stan.

Le client, debout derrière elle, lui avait retiré sa veste et sa jupe et lui avait fait des compliments sur sa lingerie. Ils étaient face à un miroir et elle voyait une main qui lui caressait les seins et le ventre. Il se pressait contre ses fesses et elle sentait qu’il bandait. Sa respiration était haletante. Elle avait toujours aimé exciter les hommes. Cette fois, elle irait au bout de son plaisir, un plaisir accru par la culpabilité d’être une femme adultère, doublée d’une pute.

Elle ne répondait toujours rien à Stan qui exprimait son fantasme d’une voix hachée.

— Et toi, ils te font jouir ?

Le client l’avait prise en levrette. Elle pouvait se voir dans deux miroirs à angle droit. De face, elle avait les seins qui pendaient entre ses bras et qui étaient projetés en avant à chaque coup de reins qu’elle recevait. Quelquefois, l’homme se penchait pour les saisir et les presser au point de lui faire mal. De profil, sa croupe était tendue en arrière et relevée, et elle apercevait une verge énorme qui s’enfouissait en elle pour ressortir aussitôt, sur un rythme régulier. Mais c’était lui surtout qui ne pouvait détacher les yeux des miroirs. Elle avait apprécié qu’il prenne tout son temps pour jouir et qu’il se regarde en train de la baiser en fixant alternativement et intensément chaque miroir.

Maintenant, dans le lit conjugal, elle éprouvait une vive volupté en se disant que tous les fantasmes de son mari correspondaient à la réalité, qu’elle était bien une femme infidèle et même une prostituée. « Un jour, se dit-elle, je le ferai bander en lui racontant mes passes et en lui décrivant en termes crus comment d’autres hommes me baisent. Il me baisera avec la brutalité que j’adore. Je ferai semblant d’inventer alors que je lui dirai toute la vérité. Je jouirai en sachant que c’est vrai alors qu’il croitra que je fantasme. »

Stan se coucha sur elle. Elle aurait préféré la levrette, comme avec le client, et elle aurait apprécié des miroirs pour que Stan puisse se voir en train de la baiser. Elle releva les cuisses et croisa les jambes dans le dos de son mari.

— Ils te donnent de grands coups comme ça ? lui demanda-t-il. Plus forts ? Tu mouilles autant que maintenant ?

Chaque question était accompagnée d’un violent coup de queue et Crinou répondait par un gémissement venu du fond de la gorge. Elle mêlait deux choses dans sa tête, pour son plus grand plaisir : le client qui s’était effondré sur elle en éjaculant après l’avoir labourée sans relâche, son mari qu’elle avait trompé et qui lui parlait d’adultère pour s’exciter. Ses gémissements devinrent des cris quand elle le sentit sur le point de jouir. Il avait la voix soudain aussi caverneuse que le client de l’après-midi.

— Et des grandes giclées comme celles-là, ils t’en donnent aussi ?

Elle les reçut en serrant les cuisses encore plus fort sur les hanches de Stan qui se laissa retomber sur elle comme l’avait fait le client, de tout son poids.

Dans les jours qui suivirent, Crinou eut à se rendre plusieurs fois au même hôtel, pour y rencontrer des clients qui venaient d’achever un séminaire de communication chez Gamma. Un jour, comme elle redescendait dans le hall après avoir pris congé d’un client, elle fut abordée par une jeune femme qui semblait la connaître et qui venait sans doute de terminer un thé, elle aussi.

— Excusez-moi… vous êtes Marion de Gamma ?

— Non, Crinou.

— Ah… très bien, mais je pense pourtant que nous sommes de la même maison.

Crinou comprit qu’elle avait affaire à une autre intérimaire et accepta de prendre un pot avec elle dans un café voisin. Elles échangèrent leurs impressions sur le métier d’hôtesse et sur Gamma. La jeune femme s’appelait Nadine pour les clients et Marie en réalité. Elle ne travaillait que trois fois par semaine, souvent moins.

— Le mercredi, j’ai les enfants. Le vendredi et le week-end, il n’en est pas question à cause de mon mari qui, bien sûr, n’est pas au courant. Mais j’arrive à me faire mille huit cents par semaine, c’est pas mal, surtout qu’on me paye en espèces, sans bulletin. Tu penses, je n’ai pas intérêt à être déclarée, dans ma situation.

Crinou fit un rapide calcul. Marie était payée six cents francs net par client, et elle trois cents francs brut. Elle ne fit aucune remarque à ce sujet. Elles parlèrent de Coryse, du directeur général et de Leprince. Marie avait été « testée » par Coryse, ce qu’elle n’avait pas apprécié du tout, et par « le grand patron » qui ne lui avait pas laissé le souvenir d’un plaisir prodigieux. Mais elle aimait bien son activité extra-conjugale. Elle dit aussi à Crinou que les responsables de la boîte faisaient tout pour éviter que les hôtesses se connaissent et se rencontrent.

— Je crois qu’ils paient à la tête du client.

— Et encore, tu ne sais pas tout, mais je crois que c’est notre intérêt d’échanger des informations. J’espère que tu connais le coup des chambres avec miroirs ?

Crinou ne savait pas de quoi Marie voulait parler. Elle apprit avec stupéfaction qu’il s’agissait de miroirs sans tain, installés dans les chambres sur des cloisons creuses, et derrière lesquels étaient aménagés de petits boudoirs bien calfeutrés. Des voyeurs venaient s’installer dans les boudoirs pendant qu’une hôtesse était avec un client dans la chambre.

— Les amateurs doivent payer très cher pour ce genre de spectacle, mais je n’ai jamais su combien. Non seulement il y a la vue, mais on entend tout, comme si on était dans la chambre avec le couple.

Elle prit soudain un ton confidentiel, en écrasant une cigarette.

— Je ne devrais peut-être pas te le dire mais… sais-tu comment je te connais ? Pourquoi je t’ai abordée ?

Crinou, un peu inquiète, fit un signe de tête négatif.

— Je t’ai vue la semaine dernière avec un client, à travers les miroirs sans tain. J’étais moi-même avec quelqu’un qui voulait de la compagnie en même temps que du spectacle. Nous sommes arrivés en retard dans le boudoir et vous aviez déjà commencé. Il y avait Coryse qui vous regardait et qui s’est éclipsée pour nous laisser seuls. Tu vois le truc ? Ils ont de la ressource. Ils vendent deux fois la même prestation ! Moi aussi, je sais que je suis souvent regardée. Enfin, je m’en fiche… Je dirais même que ça ne me déplaît pas.

Crinou se tenait tête baissée, rougissante. Elle aurait dû être révoltée, mais curieusement, cette révélation lui procurait une jouissance rétrospective qu’elle ne chercha pas à analyser.

— On en apprend des choses ! lui dit Marie avec un sourire amical. Ne t’en fais pas, va ! Tu sais que tu es très chouette ? Et que tu t’y prends vachement bien ? Je ne suis pas surprise que Coryse aille te regarder. Si j’étais gouine comme elle, je te ferais des propositions, mais vraiment, ce n’est pas le cas.

— On ne m’a jamais demandé d’accompagner un client dans un boudoir, remarqua Crinou.

— Ça viendra sûrement.

— En quoi ça consiste ?

— C’est comme une autre passe, avec le spectacle et le son en prime. Les types qui demandent ça ne cherchent pas à baiser de façon classique. Ils se font plutôt sucer ou branler, les yeux exorbités en direction des miroirs et l’oreille tendue. Ils te pelotent un peu. Ils ne t’achèvent pas toujours. C’est souvent des mecs un peu compliqués, des vieux…

On approchait du 14 Juillet et les séminaires étaient suspendus jusqu’en septembre, mais l’activité se poursuivait à l’Hôtel de Parme. Depuis qu’elle connaissait le système des miroirs sans tain, Crinou tendait l’oreille chaque fois qu’elle se trouvait dans une chambre avec un client, pour détecter une présence dans le boudoir. Souvent, elle décelait un bruit auquel elle était seule à prêter attention. La certitude qu’elle avait d’être regardée et écoutée la mettait alors dans un grand état d’excitation. Elle se livrait à un véritable exhibitionnisme, écartait les cuisses toutes grandes face au miroir ou tendait exagérément la croupe en arrière quand elle était prise en levrette. Elle n’avait pas à se forcer pour gémir ou même pour crier. Elle jouissait sans retenue. Le soir, elle s’offrait à Stan avec bien plus de plaisir qu’autrefois, se répétant avec délice qu’elle était une femme adultère, une pute, et que son mari n’en savait rien.

Un jour, elle prit congé d’un client après avoir achevé sa toilette, car elle prenait toujours soin d’éliminer les traces de sperme que Stan aurait pu découvrir en la suçant. Une fois habillée et peignée, elle avait laissé ouverte derrière elle la porte de la chambre et adressé un salut amical à la fille qui venait faire le ménage et qu’elle croisait souvent. Elle dévalait les dernières marches de l’escalier en direction du hall d’entrée quand elle resta clouée sur place. Stan la regardait descendre, affalé dans un fauteuil.

A quelques mètres l’un de l’autre, ils restèrent immobiles et silencieux pendant un instant qui sembla une éternité à Crinou. Stan avait le regard méchant et narquois. Elle se dit qu’elle ne devait pas demeurer plantée ainsi, que son absence de réaction revenait à se reconnaître prise en faute et coupable. Mais existait-il une bonne façon de réagir dans une telle situation ? Elle fit quelques timides pas jusqu’à lui.

— Tu es venu m’attendre ? lui demanda-t-elle bêtement.

Il laissa s’écouler d’interminables secondes avant de se lever.

— Viens, je crois qu’il faut qu’on s’explique.

Dans le taxi qui les ramenait à Saint-Denis, ils n’échangèrent pas un mot.

CHAPITRE V

Une fois à la maison, Crinou alla avaler un grand verre d’eau fraîche. Ses jambes tremblaient. Elle jetait des coups d’œil à la dérobée pour savoir dans quelle pièce était Stan, ce qu’il faisait. Elle allait entrer dans la chambre pour se changer quand un ordre lui parvint.

— Crinou, viens ici ! lui ordonna Stan. Enlève ta culotte !

Elle resta bouche bée, en proie à une véritable panique. Stan tendit la main vers la badine et Crinou se remit à pisser. Elle était démasquée, son mari avait découvert sa vie de pute, qu’elle lui cachait avec tant de plaisir.

— Tu la retires, cette culotte ?

Elle s’exécuta prestement, courbée en avant pour ne pas exposer son sexe, et profita de ce qu’elle avait la culotte en main pour la passer sur ses cuisses, d’un geste rapide, afin de les sécher.

— Tu mouilles ou tu pisses ? Les deux peut-être, salope ! Retire ta veste… et ta jupe aussi.

Les mains tremblantes, Crinou déposa son tailleur sur le dossier d’un fauteuil, avec beaucoup de soin, pour ne pas faire de pli. Elle n’avait plus sur la peau que son soutien-gorge et ses bas qui remontaient très haut et tenaient sans porte-jarretelles.

— Tiens, remarqua Stan, c’est les mêmes dessous cochons que sur les photos de ta maquerelle.

Crinou n’avait toujours pas compris comment son mari s’était trouvé à l’attendre à l’hôtel. Bien sûr, elle n’osait poser aucune question. Mais elle apprenait que Coryse avait joué un rôle dans cette affaire, peut-être sans le vouloir.

Stan saisit l’affreuse badine et se leva. Crinou recula, les mains plaquées sur le haut des cuisses, les yeux exorbités. Il la contourna lentement et elle se déplaça à petits pas pour lui faire face en permanence.

— Mets-toi à genoux au pied du fauteuil.

Elle obéit.

— Penche-toi vers le siège et tends le cul en arrière.

Il vint près d’elle. Il lui mit le bout de la badine sous le menton pour lui faire relever la tête et l’obliger à le regarder dans les yeux. Elle avait le visage crispé d’angoisse.

— Tu es une pute ! laissa-t-il tomber sans hausser le ton, mais en détachant chaque syllabe.

Il abaissa la badine.

— Une pute !

Il se plaça derrière elle. Certaine qu’un coup allait s’abattre, elle se raidit, serra les genoux très fort et mit la main à plat sur ses fesses pour se protéger.

— Retire ta main.

Elle ne fit que la ramener sur le côté d’une fesse.

— Tu la retires ?

C’était la première fois qu’il élevait le ton. Une bouffée brûlante traversa le corps de Crinou, comme un éclair, et elle ne put retenir quelques nouveaux jets d’urine. Stan reprit tout de suite une voix normale.

— Bon. Ecarte les genoux… encore !

Elle avait les coudes sur le siège. Bien qu’elle ne fasse rien pour exhiber sa croupe, essayant au contraire de cambrer les reins le moins possible, ses cuisses légèrement écartées laissaient voir à Stan le renflement de sa vulve, recouvert de poils blonds. Les fesses proéminentes s’arrondissaient autour de sa raie profonde qu’il aurait suffi d’écarter à peine pour découvrir le duvet qui entourait l’anus. Deux filets de pisse s’écoulaient sur la face interne de ses cuisses, jusqu’à ses genoux.

— Tu pisses aussi avec tes clients ? Il me semble que tu tendais les fesses mieux que ça avec celui d’aujourd’hui. Ça te plaisait de lui faire voir ta chatte et ton cul ? Au fait, ils te baisent tous en levrette comme lui ? Et tu gueules chaque fois aussi fort ?

Ainsi Stan l’avait regardée à travers le miroir sans tain se faire baiser par le client. Comment diable avait-il eu accès au boudoir ? Et d’abord, comment avait-il eu connaissance de ses activités à l’Hôtel de Parme ?

La tête légèrement sur le côté pour épier ses gestes, elle vit son bras se lever, armé de la redoutable badine. Un frisson la parcourut des reins jusqu’aux cuisses et elle contracta les muscles de son ventre pour ne pas recommencer à uriner. Mais aucun coup ne s’abattit. Stan se mit à tapoter le creux de sa main avec la badine.

— Ils jouissent bien, tes clients, ils ont l’air contents ! Au fait, tu ne vas jamais chez eux pour te faire baiser ? Ils sont tous de passage à Paris ?

Stan frappait de plus en plus fort dans sa main.

— Je te trouvais très chaude ces derniers temps. On baisait bien, tous les deux. Tu perfectionnais ta technique au bordel ?

Soudain, la badine s’abattit en travers de ses fesses. Crinou ne cria pas mais eut le souffle coupé. Elle se redressait pour prendre une profonde inspiration quand un deuxième coup l’atteignit un peu plus près des reins, puis un troisième beaucoup plus bas, à la pliure entre les cuisses et les fesses.

— J’en ai de la chance de coucher avec une pute !

A nouveau, la badine lui mordit la chair, en biais cette fois.

— Une pute, ça a de la pratique…

Stan se mit à la frapper régulièrement, au rythme des courtes phrases qui venaient du fond de sa gorge et dont chacune s’achevait par un coup de badine.

— Ça suce bien, une pute… ça ouvre grand la chatte… ça mouille bien… ça reçoit des gros zobs… et de grosses giclées au fond de la cramouille… Et tes photos, elles circulent dans tout Paris ? On fait la queue pour voir le spectacle ? J’ai failli être obligé de payer pour voir ma femme se faire baiser !

Crinou avait encore la force de réfléchir. Elle pensa qu’il s’était certainement présenté à Gamma en se faisant passer pour un client potentiel et que Coryse lui avait parlé de l’hôtel, après lui avoir montré les photos. Il avait dû rôder, la guetter et demander l’accès au boudoir. La collègue qu’elle avait rencontrée récemment lui avait expliqué que certains clients obtenaient cette faveur du personnel de l’hôtel sans avoir à payer quelque chose à Gamma.

Elle ne put se retenir longtemps de crier. La douleur était intense. Stan croisait les coups comme s’il avait voulu s’amuser à lui dessiner des zébrures sur la peau, entre les reins et les cuisses. Peu à peu, les cris de la jeune femme devinrent une longue plainte, avec un crescendo au moment où la badine venait lui mordre cruellement la peau.

Elle resta de longues minutes dans cette position et ses cris se transformèrent en gémissements. Assis sur le divan, Stan la regardait en fumant. Quand elle se déplia enfin et se leva pour se diriger vers la chambre, il l’attrapa au passage et l’obligea à rester debout devant lui. Il la fit pivoter pour l’examiner et passer délicatement la main sur les zébrures qui lui marquaient le corps.

Il la fit asseoir à côté de lui.

— Tu vois dans quel état tu me mets ?

Il ouvrit son pantalon et extirpa sa verge du slip. Elle était toute raide. C’était donc vrai qu’il s’était excité à la fouetter. Elle éprouva le même sentiment de stupéfaction que quelques minutes plus tôt quand elle avait cru voir qu’il bandait. Mais il était alors habillé. Maintenant, il semblait se vanter de son sadisme. A l’horreur se mêlait sournoisement un trouble d’une autre nature dans la tête de Crinou. Elle se reconnaissait coupable, se disait qu’elle était une pute et que cela excitait son mari tout autant que le maniement de la badine. Elle était contente d’être une pute et de l’exciter. Tout était lié : la sale complaisance qu’elle avait mise à se faire baiser par Leprince et par Coryse, son comportement de femme adultère et de pute, sa complicité actuelle avec Stan. Et elle prenait un ignoble plaisir à tout cela. Elle se dit qu’elle était devenue un monstre.

— J’espère que j’ai le droit d’être sucé, moi aussi ! lança Stan.

Il la fit se courber et elle dut lui saisir le membre et l’engloutir dans sa bouche. Stan voyait son visage rougi et boursouflé, ses paupières gonflées, sa petite bouche qui s’arrondissait autour du membre qu’elle suçait mécaniquement, pensa-t-il à tort, sans plaisir apparent, comme une professionnelle blasée. Il la saisit par les cheveux pour la faire cesser quand il sentit qu’il allait jouir. Elle reposa la tête sur ses genoux. Elle se tenait de manière inconfortable, sur le côté, les jambes repliées sur le divan.

Il lui retira son soutien-gorge, dernier vêtement qu’elle portait avec ses bas que la badine avait déchirés par endroits. Ses gros seins bien fermes ne s’affaissèrent que légèrement. Stan les caressa du bout des doigts.

— Ce serait très agréable de fouetter tes gros nichons à la cravache, non ? Pas comme une brute, juste quelques coups bien placés… ici… et puis là… et encore là…

Son doigt se posa successivement sur ses larges aréoles, sur ses pointes et sur le pli situé à la base des seins. Il avança le buste et tendit le bras vers la table basse où il avait posé la badine.

— Stan ! Je t’en supplie… non… pas ça !

— Pas tout de suite, mais il faudra bien chercher à varier les plaisirs, à l’avenir.

Il renonça à saisir la badine et lui glissa la main entre les cuisses pour lui pénétrer le sexe.

— Et là, j’aimerais bien te corriger aussi. La chair est bien tendre. Je t’allongerai sur la table et je t’attacherai… les cuisses grandes ouvertes… je viserai ta chatte… ton clito… tu n’aimerais pas ? Tu crois qu’elle n’est faite que pour les bites des clients, ta chatte ?

Il enfonçait le doigt de plus en plus loin entre les lèvres de son sexe.

— Tiens, finis-moi. Tu sais bien qu’on ne laisse pas un client sur sa faim.

Elle se redressa docilement pour saisir sa verge. Ses propos l’avaient excité et il bandait encore plus. Elle donna de petits coups de langue au bout de son gland tout rouge et le long de son membre, jusqu’aux couilles, puis elle ouvrit la bouche toute grande. Les paupières closes, elle se concentra sur le plaisir qu’il essayait de lui donner avec ses doigts, tandis qu’elle le suçait d’une manière régulière. Elle réussit à jouir quand il éjacula dans sa bouche, en giclées épaisses et interminables.

Elle ne fut pas surprise de ce plaisir associé à la souffrance et à ce qu’elle venait de découvrir d’elle-même : elle était devenue une vraie bête de sexe, jusqu’à la moelle. Il fallait se faire à cette idée. C’était pour elle une sorte de libération, en même temps qu’un sentiment d’exaltation intérieure.

Le lendemain matin, Crinou s’examina dans la glace de la salle de bains. Son dos, ses fesses et ses cuisses étaient marqués de zébrures bleuâtres. Il lui serait impossible de travailler dans cet état à l’Hôtel de Parme. D’ailleurs, le pouvait-elle, maintenant que Stan était au courant ? Ils n’avaient plus échangé un mot depuis qu’elle s’était effondrée sur le lit après avoir été corrigée. Pour les tournées dans Paris, elle pourrait toujours mettre une robe longue ou un pantalon…

Stan se leva et entra dans la salle de bains.

— Il faut qu’on parle, lui dit-il.

— On m’attend au Concorde-Lafayette. Des Anglais.

— Parce que tu comptes vraiment continuer ce métier ? Moi, j’ai des projets.

Elle prépara le café et le lui servit dans le séjour, vêtue d’une robe de chambre. Elle s’assit dans un fauteuil en face de lui.

— Combien gagnes-tu dans ton nouveau métier ? lui demanda-t-il.

Son ton n’était pas agressif. Elle lui donna les chiffres : cent francs de l’heure pour les visites ou pour accompagner des touristes au restaurant. On lui comptait deux heures pour une visite et une heure pour le restaurant, mais elle n’avait pas à payer son repas.

— Il ne manquerait plus que ça ! remarqua-t-il. Et pour l’hôtel ?

Elle rougit et répondit qu’on lui payait une heure à cent francs « pour le thé », plus une prime de deux cents francs.

— Un jour où tu fais un resto et une passe, tu reçois donc quatre cents francs. Si tu fais ça vingt fois par mois, et c’est un maximum, tu arrives à huit mille. Et encore, il faut déduire les charges sociales et les impôts !

Elle évitait de le regarder et se tenait tassée dans le fauteuil. Sa robe de chambre était entrouverte sur ses jambes croisées et sur son buste. Un sein apparaissait presque entièrement.

— Pauvre conne ! laissa tomber Stan avec lassitude. Trois cents francs, c’est ce que gagne une pouffiasse de la rue Saint-Denis en dix minutes.

Elle baissa la tête un peu plus et releva une manche pour tripoter sa montre.

— Tu sais combien ta maquerelle demande à chaque client pour un thé, comme tu dis si joliment ?

Elle fit non de la tête.

— Deux mille cinq cents ! Sans la chambre, que le client règle directement à l’hôtel ! Et, par-dessus le marché, elle demande mille balles à chaque voyeur !

Stan alla chercher le téléphone et le posa sur la table basse. Il composa un numéro. Crinou entendait parler à l’autre bout du fil, sans reconnaître aucun mot. Il ne répondait jamais, mais prenait des notes. Elle pensa qu’il s’agissait de messages publicitaires.

Il raccrocha, consulta son papier et reprit le combiné pour appeler à nouveau. Cette fois, il y eut une conversation.

— Bonjour, j’ai eu votre annonce. Nous sommes un couple… oui, je pourrai vous la passer dans un instant…

Crinou finit par comprendre qu’il avait l’intention d’inviter quelqu’un à la maison ou de l’emmener à l’extérieur pour la faire baiser en sa présence. Il disait qu’ils pourraient la prendre à deux en même temps, qu’elle avait de gros besoins et une bonne technique, mais qu’il demandait une contribution de huit cents francs, plus deux cents francs de déplacement s’il devait se rendre avec elle chez la personne.

— Elle a vingt-huit ans, dit-il, sans doute en réponse à une question qu’on lui posait. C’est une femme super. Vraie blonde, gros seins qui tiennent à la perfection. Les cuisses… je vous dis pas ! Large de hanches, jambes longues et fines… S’il n’y a pas le feeling, on ne sait jamais, nous nous contenterons de prendre un pot avec vous… Oui, elle est à côté de moi, elle va vous dire bonjour…

Stan tendit le combiné à Crinou qui fit non de la tête et se tassa encore un peu plus dans le fauteuil.

— Elle est très timide, mais je vous jure qu’elle existe ! Je ne fantasme pas ! Un instant…

Il posa la main sur le micro pour ne pas être entendu de son correspondant et chuchota à Crinou qu’elle devait dire quelque chose. Huit cents francs, à raison de quatre fois par semaine, cela faisait près de treize mille par mois, en restant chez soi, sans charges sociales, sans impôt sur le revenu, et avec le chômage en plus ! Ces chiffres, assénés avec une précision de comptable, tournaient dans la tête de Crinou qui ne pouvait pourtant pas se résoudre à tendre le bras pour saisir le combiné. A l’autre bout du fil, l’interlocuteur lançait des « allô » de plus en plus forts et Stan reprit la conversation.

— Je dois vous avouer que c’est la première fois que nous faisons ça. Vous voyez que ce n’est pas une professionnelle. On en a parlé souvent, elle et moi, mais là… elle est complètement inhibée.

Soudain, Crinou et Stan entendirent la tonalité « occupé ». A l’autre bout, on avait raccroché.

Stan entra dans une colère folle. Crinou finit par avoir peur. Elle s’assit sur le divan et il approcha le téléphone. Le numéro était sous ses yeux. Elle le composa. Elle se présenta avec maladresse, cherchant ses mots, incapable de terminer une phrase.

— Je vous passe mon mari, acheva-t-elle.

Pendant qu’elle parlait avec le type du réseau, Stan lui avait déboutonné son pantalon. Elle écarta les cuisses pour qu’il puisse glisser les doigts sous sa culotte. Elle mouillait.

Stan prit le combiné et mit tout au point avec l’interlocuteur, qui se cachait sous le pseudonyme de Bayard, « comme le chevalier », précisa-t-il. Il déclara avoir quarante-cinq ans. Stan lui donna son nom, l’adresse du domicile à Saint-Denis et le numéro de téléphone qu’il exigeait, afin de pouvoir vérifier et de ne pas s’exposer à un lapin.

— Il arrive d’ici une heure, dit Stan en reposant le téléphone. Il faut te préparer. Il ne sait pas que tu as de la jolie lingerie.

Deux doigts plantés dans son vagin, il l’embrassa sur la bouche comme aux premiers temps de leur liaison. Le téléphone sonna. C’était Bayard qui appelait pour vérifier.

Tandis qu’elle était dans la salle de bains, il entrouvrit la porte à plusieurs reprises pour la regarder faire sa toilette et s’habiller.

CHAPITRE VI

Ils l’attendirent dans le salon sans rien dire, lui sur le divan, elle dans un fauteuil. L’heure était largement passée et Stan commençait à croire qu’ils étaient victimes d’un lapin quand la sonnette retentit.

Bayard, qui avait dit avoir quarante-cinq ans, semblait plutôt avoir franchi la cinquantaine mais n’était pas repoussant du tout. C’était un homme de taille moyenne, aux cheveux gris et dégarnis, mince et d’allure sportive. Il avait eu l’idée d’apporter une bouteille de whisky et ne fit pas de difficulté pour sortir huit billets, après avoir jeté quelques coups d’œil en direction de Crinou.

Ils étaient gênés tous les trois et n’échangèrent d’abord que des propos convenus. Pour rompre cette atmosphère pesante, Stan alla chercher des verres et ouvrit la bouteille. Pendant qu’il préparait la glace dans la cuisine, Bayard se tourna vers Crinou, la déshabillant littéralement des yeux. Elle occupait un fauteuil à quelques pas du sien et avait croisé les jambes. Elle portait des bas pour cacher les marques de la badine. Sa jupe remontait très haut et laissait voir une cuisse jusqu’à la lisière du bas. L’opulence et la fermeté de sa poitrine étaient mises en évidence par un corsage transparent et largement ouvert, qui laissait deviner son soutien-gorge. L’homme fixa son visage et elle ne détourna pas le regard. Elle souriait. Il lui sembla qu’il s’établissait entre eux une sorte de complicité et qu’elle était en train de tromper son mari aussi sûrement que si elle avait été dans les bras de Bayard. Elle en éprouva une satisfaction malsaine. Leur complicité était devenue si évidente qu’ils durent changer d’attitude au retour de Stan, faisant semblant de poursuivre une conversation.

— Oui, dit-elle, c’est un été particulièrement chaud et lourd.

— Vous êtes bien sages, remarqua Stan.

Il servit le whisky tandis que la conversation se poursuivait sur le thème de la canicule, puis il prit place sur le divan en levant son verre à la santé de Bayard.

— Comme je vous l’ai dit, déclara-t-il en changeant totalement de sujet, nous sommes débutants dans le domaine du… du triolisme.

— C’est encore mieux, répondit Bayard. D’ailleurs, c’est normal, vous êtes très jeunes.

Ses yeux allaient de l’un à l’autre et Crinou remarqua qu’il évitait de lui regarder les cuisses comme il l’avait fait, et avec insistance, quand elle était seule avec lui dans la pièce.

Stan reposa son verre et alla s’asseoir sur l’accoudoir du fauteuil de Crinou. Il lui passa le bras autour de l’épaule.

— Voulez-vous que je vous présente ma femme ? Elle a des photos qui vous plairaient certainement, mais elles sont restées à son bureau.

— Puisque j’ai la chance d’avoir l’original devant moi… répondit le client.

Stan glissa la main sous le corsage de Crinou. Le tissu se tendit sur la peau, s’ouvrit encore un peu plus et laissa voir son soutien-gorge gonflé par un sein. Il défit un autre bouton et, sous la fine dentelle, l’aréole mauve se dessina nettement autour du mamelon rouge. Entre les seins, dont l’un était encore recouvert par le corsage, se creusait une gorge étroite et profonde. Stan y glissa le doigt, le fit aller et venir, puis la caresse se déplaça sur toute la rondeur du sein et se concentra sur la pointe qui finit par durcir en s’allongeant. Crispée, les genoux croisés, Crinou cherchait à se donner une contenance.

Stan déboutonna complètement son corsage, le fit sortir de sa jupe et en écarta largement les pans. Ainsi exposé, le buste de Crinou aurait pu faire une très bonne publicité de lingerie, si le photographe n’avait pas craint de choquer en montrant des bouts de seins érigés, très impudiques.

Avec une lenteur calculée, Stan poursuivit la « présentation » de sa femme, selon l’expression qu’il avait employée. Sur une simple pression de sa main, elle décroisa les jambes. Sa jupe remontait à mi-cuisses. Il lui fit écarter les genoux. De sa place, Bayard ne la voyait que de profil. Il alla s’asseoir sur le divan, face au couple.

Les yeux baissés, le visage coloré, Crinou était d’une docilité totale. Intérieurement, son trouble était plus profond encore que lors des déshabillages chez Gamma, car plus rien de professionnel ne pouvait justifier celui-ci. Comme explication, il n’y avait que le fantasme de son mari voulant l’exhiber à un inconnu pour qu’il la désire. Or, rien ne faisait mouiller Crinou plus que la certitude d’exciter un homme. En ce moment, elle en excitait deux. Elle savait que sa culotte était déjà mouillée et redoutait l’instant où le client s’en apercevrait.

Stan lui remonta sa jupe sur le ventre, découvrant sa culotte minuscule et aussi transparente que son soutien-gorge. Un petit duvet blond était visible au-dessus de la lisière qui dessinait un arrondi sur son pubis. Il lui écarta encore les genoux et le triangle de sa touffe se dessina, ainsi que le renflement des lèvres de son sexe. Crinou réalisa soudain qu’elle devrait certainement montrer à Bayard les affreuses marques que son mari lui avait faites sur l’arrière des cuisses et sur les fesses en la corrigeant, la veille au soir. Pour l’instant, rien n’était visible. Elle n’avait pas été beaucoup fouettée par-devant et ses bas qui remontaient très haut cachaient les traces.

— Montre ton sexe à Bayard, lui chuchota Stan, assez fort pour que le client l’entende.

Cet ordre la révolta. Elle aurait trouvé beaucoup moins humiliant qu’il continue lui-même à la déshabiller. Elle resta immobile, les yeux baissés.

— Crinou, montre-lui ton sexe, reprit Stan qui ne la trouvait pas assez ouverte.

Elle se pencha en avant, et retira sa culotte d’un geste très rapide en soulevant légèrement les fesses, puis se figea comme une statue, les genoux joints et ramenés sur le côté. Stan insista pour qu’elle montre son sexe.

— Remonte les pieds sur le fauteuil, contre tes fesses.

Comme elle n’obéissait pas, il lui saisit les genoux pour lui faire prendre la posture obscène à laquelle il pensait. Entre ses cuisses resserrées apparaissait maintenant sa longue fente cernée de poils blonds. Les zébrures étaient visibles et Bayard eut un mouvement de recul en les découvrant.

— Vous la corrigez ? demanda-t-il.

Crinou devint écarlate quand son mari répondit par l’affirmative, en lui écartant les genoux pour faire bâiller les lèvres de son sexe.

— Vous pourrez la fouetter vous aussi, mais pas aujourd’hui. Je demande une contribution spéciale pour ce genre de divertissement sur ma femme. Vous verrez, c’est très agréable.

— Pour quel motif l’avez-vous fouettée ?

— C’est une affaire entre nous. Mais je n’ai pas toujours besoin d’un motif. C’est très excitant pour moi, voilà tout !

— Elle aime ?

— Je ne sais pas. L’essentiel, c’est que ça me plaise.

Crinou s’était cabrée en entendant cette réflexion de macho et Stan fit glisser ses bas jusqu’à ses genoux. Les zébrures bleuâtres et entrecroisées à l’arrière des cuisses se dessinaient avec netteté. Les yeux de Bayard allaient des cuisses au sexe exhibé. Il se leva pour venir s’agenouiller devant le fauteuil et elle eut le temps de constater qu’il bandait. Il lui passa la main sur l’arrière des cuisses, puis lui écarta la fente avec les doigts.

— Elle mouille déjà bien, remarqua-t-il.

— Vous ne m’étonnez pas. C’est une bonne baiseuse… et une sacrée jouisseuse !

Crinou baissa les yeux, se sentant tout à fait réduite à l’état d’objet sexuel. Bayard chuchota qu’il adorait sucer une belle chatte, s’approcha encore et posa la bouche sur le renflement des lèvres du sexe de Crinou. Il les pénétra, d’abord avec le bout de la langue, puis profondément. Il les tenait écartées avec ses deux pouces, pour faire saillir le clitoris et le titiller. Crinou, qui n’avait jamais pu recevoir cette caresse sans gémir, rejeta la tête en arrière et se laissa aller à soupirer. La langue de Bayard la fouillait et les lèvres de son sexe étaient aspirées par une bouche goulue. Perdant toute pudeur, elle se déhancha de façon lascive et ses gémissements s’amplifièrent. Elle finit par jouir en libérant une grande quantité de mouille, ses muscles se détendirent et elle se tassa dans le fauteuil, les yeux fermés.

— Vous ne la baisez pas ? demanda Stan.

Bayard se leva et Crinou le vit se déshabiller. Elle le regardait de côté, comme si elle avait honte de fixer les yeux sur son sexe. Il avait une grande cicatrice sur le ventre. Aussi gros que celui de Stan, son membre se dressait tout droit et décalotté, son gland était luisant, ses couilles, pourtant volumineuses, disparaissaient dans une broussaille poivre et sel.

— Elle suce ? demanda-t-il.

— Bien sûr. A fond, si vous voulez, et elle avale.

Bayard approcha le bassin du visage de Crinou et posa un genou sur l’accoudoir du fauteuil. Stan, qui avait le bras sur l’épaule de sa femme, lui fit avancer le visage. Crinou prit en main la verge qui se présentait devant elle. Avant de l’introduire dans sa bouche, elle la caressa du gland jusqu’aux couilles. Stan dévorait des yeux ses longs doigts aux ongles vernis qui massaient le sexe du client avec beaucoup de douceur et de plaisir apparent. Il vit ensuite ses lèvres charnues aller et venir sur le membre tendu et ses joues se creuser chaque fois qu’elle aspirait le gland.

Mais Bayard semblait vouloir la baiser par le sexe plutôt que d’éjaculer dans sa bouche. Il se retira et glissa les mains sous les fesses de Crinou pour lui soulever le bassin à hauteur de son membre. Il fit plusieurs tentatives pour le lui planter dans la fente, mais n’y parvint pas, ayant les deux mains occupées. Crinou trouvait délicieux les mouvements de sa verge contre les lèvres de son sexe et ne fit rien pour l’aider à pénétrer. Stan finit par intervenir. Il lui écarta les lèvres toutes grandes.

— Prends sa queue et enfonce-la dans ta chatte.

Donné aussi brutalement, l’ordre provoqua la crispation de tous les membres de Crinou. Elle s’exécuta avec un sentiment de soumission qui la fit mouiller encore un peu plus et Bayard donna un grand coup de reins. Elle se cambra et rejeta la tête en arrière en même temps qu’elle poussait un cri qu’on aurait pu croire de douleur, mais qui était en réalité la marque du plaisir qu’elle éprouvait à être baisée de la sorte. Tandis que sa femme était labourée furieusement, Stan lui sortit les seins du soutien-gorge pour les caresser, puis les sucer en faisant beaucoup de bruit avec sa bouche sur leurs pointes devenues aussi grosses que des fraises. Crinou poussa des gémissements saccadés quand Bayard se vida en elle en grognant. Il attendit quelques instants avant de retirer sa queue flasque mais encore longue. Un filet blanchâtre dégoulinait de son gland rouge vif.

Il s’assit sur le divan en face de Crinou. Stan était seul à être encore habillé et il le resta, remplissant à nouveau les verres.

— Si ma femme vous convient, je peux vous la louer pour une nuit, chez vous.

Bayard regarda Crinou qui était affalée, les cuisses largement écartées. Elle n’avait pour tout vêtement que son corsage ouvert sur ses seins nus. Elle semblait légèrement ivre.

— Je ne dirais pas non, répondit-il, mais je suis marié.

— Invitez-la à l’hôtel. Nous en connaissons un très bien aménagé, avec des glaces aux murs et au plafond. Elle y est déjà allée.

Crinou eut la certitude que son mari la proposait à Bayard autant par l’appât du gain que par désir de la livrer à un autre homme. Si la chose devait se faire, elle ne doutait pas qu’il irait s’installer dans un boudoir pour la voir se faire baiser. Elle s’imaginait déjà écartant les cuisses pour se donner à son client et exciter deux hommes à la fois, perspective qui la troublait profondément.

— C’est à voir, conclut Bayard, je vous rappellerai.

Dès que le client se fut retiré, Crinou se dirigea vers la salle de bains, mais Stan se précipita pour la ramener sur le divan du séjour. Elle eut peur qu’il se remette à la corriger, mais il voulait seulement la baiser, et d’abord lui parler. Il lui tint des propos complètement fous, lui disant qu’elle était sa pute, qu’elle avait terriblement excité Bayard et joui comme une salope. Il parlait de façon précipitée en lui triturant les seins au point de lui faire mal et en lui plantant trois doigts dans le sexe. Elle était assise. Il se mit à genoux entre ses jambes, lui fit relever les cuisses et lui écarta la fente.

— C’est là qu’il t’a fait jouir, ce salaud… Il t’a déchargé tout son jus dans la chatte… Elle est gluante… elle dégouline, ta chatte !

Il se mit à la sucer. Il enfonçait sa langue aussi loin qu’il pouvait. Crinou comprit que c’était pour le plaisir malsain de goûter au sperme dont Bayard l’avait inondée. De temps en temps, il relevait le visage pour lui parler, et ses lèvres étaient barbouillées.

— Je sais que vous avez joui tous les deux… vous ne faisiez pas semblant. C’était meilleur qu’avec moi ? Salope !

Et il se remettait à sucer en faisant beaucoup de bruit avec sa bouche.

— Il faudra que tu le reçoives à l’hôtel. Je trouve que tu étais encore meilleure à l’hôtel. Tu étais encore plus salope, tu écartais mieux les cuisses, tu gueulais ! C’est peut-être parce que je n’étais pas là. Enfin, tu ne savais pas que je te regardais avec ton client et tu te donnais à lui comme une vraie pute que tu es !

Soudain, il bondit sur ses jambes, baissa son pantalon et son slip et la saisit sous les fesses pour la baiser dans la position qu’avait choisie Bayard un peu plus tôt. Elle ne l’avait jamais vu bander aussi fort. Elle fit comme avec l’autre, s’introduisant elle-même le membre dans la fente. Stan éjacula aussitôt, en répétant « pute » et « salope ». Plutôt qu’une vraie jouissance physique, ce coït brutal et trop rapide lui procura une satisfaction cérébrale qui avait un goût étrange et malsain.

CHAPITRE VII

Dans les jours qui suivirent, Stan constitua une liste de toutes les messageries du réseau téléphonique. Il y avait les lesbiennes, pudiquement appelées « femmes entre elles », les pédés, les couples échangistes, les femmes sévères…

— Si on essayait les femmes sévères ? suggéra-t-il à Crinou.

— Pour te faire dominer ? Et tu crois qu’elles vont te payer ?

— Mais non ! C’est toi qui te ferais fouetter.

Elle lui demanda de ne plus évoquer ce sujet, lui rappelant qu’elle lui avait déjà dit ce qu’elle en pensait. Elle ajouta que ce n’était pas les femmes, mais les mecs qui fantasmaient là-dessus et qui cherchaient des esclaves.

Stan pensa que Crinou pourrait se faire une clientèle avec des hommes masos et lui suggéra cette idée. Sans attendre sa réaction, qu’il jugeait d’avance négative, il composa le numéro de la messagerie « femmes sévères ». Il entendit quelques annonces de professionnelles du fouet et de l’éducation anglaise en général, mais un nombre bien plus grand de messages émanaient d’hommes de tous âges qui recherchaient « une maîtresse » à laquelle ils souhaitaient se soumettre entièrement. Il écoutait et notait. Soudain, il mit l’amplificateur en fonction.

— Crinou ! Viens écouter ça !

Fébrilement, il nota le numéro, mais l’annonce était déjà finie quand Crinou revint dans le séjour.

— C’est un mec qui cherche un couple dominateur, expliqua-t-il. Il dit qu’il accepte une éducation sévère et tout ce qu’on voudra. Qu’est-ce que tu en penses ?

— Rien.

— Tu ne collabores pas beaucoup…

Il composa le numéro qu’il avait noté, tomba sur un répondeur et laissa un message en demandant de rappeler.

Sous les documents de sa recherche d’emploi, il avait caché le matin même une enveloppe destinée à Crinou et provenant de Gamma. Il la lui tendit.

— C’est ton ex-patronne. Elle t’envoie une gentille lettre et de jolies photos.

Crinou s’approcha, inquiète.

— Tu ouvres mon courrier, maintenant ?

Dans la lettre, Coryse lui disait qu’elle était très contrariée d’avoir perdu une aussi bonne collaboratrice et qu’elle ne désespérait pas de la voir revenir, à des conditions financières plus favorables encore dont elle aimerait discuter avec elle. Les photos, c’étaient celles que l’office manager avait prises un soir, au moment de l’embauche de Crinou. Celle-ci les examina. Comment avait-elle pu s’exhiber de façon aussi obscène devant l’objectif ? Elle pensa à tous les clients de Gamma qui avaient eu l’occasion de les voir et certainement d’avoir envie du modèle.

— On pourrait en faire quelque chose de ces clichés. Je ne sais pas… les commercialiser… les montrer à nos clients du réseau. Tu n’aimerais pas ?

Crinou était en train de les ranger dans son secrétaire quand la personne à laquelle Stan avait laissé un message rappela. Il expliqua qu’il était très intéressé. Il avait vingt ans et rêvait d’un couple qui l’éduquerait comme un esclave. Il ne pouvait que se déplacer, car il vivait chez ses parents. Il était rasé, habitué aux tâches ménagères, aux corrections, aux humiliations. Malheureusement, il ne disposait pas de huit cents francs mais seulement de la moitié, et il promettait d’être très docile, très efficace dans les travaux ménagers, si le couple voulait bien le recevoir à tarif réduit. Stan lui fixa un rendez-vous pour le soir même.

— Tu es fou ! lança Crinou quand il eut raccroché.

— Il faut que tu te procures quelques accessoires. Nous avons une excellente badine que tu connais bien, mais il te manque un slip en cuir, une grosse ceinture et des godes pour lui mettre dans le cul. Tu as le temps cet après-midi.

Crinou le regarda, sidérée. Les choses allaient trop vite pour elle. Vers quels excès son mari allait-il l’entraîner ?

Le client qui se présenta le soir était un blondinet auquel on n’aurait même pas donné les vingt ans qu’il avait annoncés au téléphone. Très mal à l’aise, il fuyait le regard de Stan qui l’installa dans un fauteuil du séjour tandis que Crinou achevait de se préparer dans la salle de bains. Il ne fit aucune difficulté pour payer d’avance. Il était vêtu d’un pantalon de toile blanche, très collant, d’un ample polo et de baskets.

Il se leva dès que Crinou apparut, dans une robe de chambre courte et transparente, refermée sur ses seins nus et laissant voir la culotte de cuir noir achetée le jour même. Elle était juchée sur des bottes, également noires, à hauts talons. Une large ceinture, cloutée et noire elle aussi, lui ceignait la taille, légèrement en diagonale. Elle s’était outrageusement maquillée : rouge épais et gras sur les lèvres, fond de teint ocre, paupières peintes en mauve, comme le bout de ses seins visibles sous la robe de chambre.

— Je m’appelle Frédéric, dit le jeune homme en s’inclinant très bas avant de se reculer pour reprendre place dans le fauteuil.

— Reste debout.

L’ordre avait claqué. Frédéric se figea sur place et même Stan eut un mouvement de recul. Crinou arpenta la pièce, rangeant un objet à droite et à gauche, jetant des coups d’œil par les fenêtres, sans dire un seul mot.

Elle finit par se laisser tomber dans le fauteuil qu’elle avait refusé à l’invité. Celui-ci resta debout face au couple, les bras ballants, parcourant du regard les meubles et les tableaux pour se donner une contenance.

— Tu es débutant ?

— Non, Maîtresse, je…

— Madame ! S’il te plaît. Ne sois pas ridicule. Tu n’es pas venu pour jouer et faire semblant, mais pour être dressé. Et sévèrement. Nous sommes d’accord ?

— Oui, Madame.

Il y eut un long silence, puis la voix de Crinou se fit étrangement douce, presque lasse.

— Donc, tu n’es pas débutant. Explique.

— J’ai eu quelques éducateurs et surtout des éducatrices. Et même un couple que j’ai bien apprécié.

— Ce couple ne poursuit pas ta formation ?

— Ils sont partis en province.

— Raconte ton éducation avec eux.

— Je devais les servir, entièrement nu, et j’étais puni quand ils n’étaient pas satisfaits.

Le jeune homme se tenait debout, mal à l’aise, ne sachant que faire de ses bras. Il jetait à la dérobée des coups d’œil sur Crinou, assise les jambes croisées et laissant voir très haut ses cuisses. La robe de chambre entrouverte ne recouvrait que la pointe de ses seins.

— Explique.

— Il fallait que j’aille chercher le martinet ou la cravache et que je l’apporte à genoux à Madame. C’est elle qui me frappait, mais quelquefois, c’était son compagnon.

— Explique.

— On m’attachait souvent pour me fouetter.

Le jeune homme ne trouvait plus rien à dire.

— Je crois t’avoir demandé de me raconter ces corrections. Ma question n’est pas claire ?

— Je recevais la correction sur les fesses, le plus souvent. Quand elles étaient trop abîmées, ils me frappaient sur les cuisses ou dans le dos. J’ai reçu jusqu’à une cinquantaine de coups en une soirée.

— As-tu déjà été godé ?

— Souvent.

— Enculé ?

— Oui, par un éducateur et aussi par le compagnon de ma maîtresse. C’est elle qui le lui avait demandé.

— Bon. Je suppose que tu as fait la toilette intime de ta maîtresse, comme tu dis ?

— Oui, Madame. Et aussi de son compagnon qui aimait que je le suce.

— Il te jouissait dans la bouche ?

— Oui, Madame.

— Et tu avalais ?

Il fit un signe de tête affirmatif, la tête basse.

— On t’a pissé dessus ?

— Oui, Madame.

Cet interrogatoire humiliant mettait le jeune homme de plus en plus mal à l’aise. Crinou qui le regardait un peu au-dessous de la ceinture, là où le polo s’arrêtait, avait l’impression que le tissu de son pantalon était légèrement tendu. Mais elle ne savait pas s’il s’agissait d’un début d’érection ou d’une chose normale, compte tenu de l’étroitesse du vêtement.

— Tu bandes ? lui demanda-t-elle.

— Non, Madame.

— Approche-toi.

Quand il fut contre l’accoudoir du fauteuil, elle se pencha pour regarder de plus près et souleva le polo. Le nombril et un liseré de peau apparurent. Elle laissa retomber le polo.

— En somme, on t’a déjà tout fait et tu n’as plus grand-chose à apprendre ?

— C’est cela, Madame.

— Ah, tu crois ça ?

Elle lui jeta un regard à la fois dur et lubrique, les lèvres entrouvertes par un sourire en coin.

Tout à trac, elle avança la main et lui empoigna le sexe à travers le pantalon. Sous l’effet de la surprise, le jeune homme esquissa un mouvement de recul qu’il corrigea aussitôt en avançant le bassin. Crinou lui tint longuement le sexe serré, sans doute pour en évaluer la dureté.

— Effectivement, on ne peut pas dire que tu bandes comme un fou.

Elle laissa retomber sa main le long de l’accoudoir et le haut de sa robe de chambre s’ouvrit complètement, ce dont elle ne parut pas s’apercevoir. Frédéric et Stan remarquèrent qu’elle avait les aréoles rouge vif, et Stan comprit qu’elle avait utilisé une pâte pour les lèvres. Il trouvait que sa femme avait de bonnes idées, qu’elle conduisait l’interrogatoire et le début du dressage avec un professionnalisme étonnant.

— Tu as dit que tu étais rasé, reprit Crinou. Je suppose que tu voulais parler de ton sexe. C’est exact ?

— Oui, Madame.

— Va dans la cuisine, au fond du couloir. Tu trouveras deux verres. Dans le buffet campagnard, il y a une bouteille de whisky. Prends aussi de la glace. Mon ami et moi, nous avons soif.

Pendant l’absence du client, Stan sourit d’un air complice et admiratif à son épouse, mais ils ne se dirent rien. Crinou se leva et arpenta à nouveau le séjour. A son retour, portant un plateau, Frédéric trouva sa maîtresse debout, la robe de chambre complètement ouverte sur ses seins nus, sa culotte de cuir, ses cuisses et ses bottes.

— Sers-nous.

Elle reprit place dans le fauteuil, les cuisses écartées. Elle vida très lentement son verre sans dire un mot, tandis que le jeune homme, toujours debout, lui jetait des œillades furtives.

— Stan, demanda-t-elle en tendant son verre vide à Frédéric, as-tu des questions à poser ?

— Non, je trouve que nous savons l’essentiel. Ah, si ! reprit-il en se tournant vers Frédéric. Je voudrais savoir si tu baisais ta maîtresse.

— Non, elle se refusait complètement à moi. Je pouvais seulement lui faire sa toilette avec la langue, entre les cuisses, comme je l’ai dit à Madame. Son ami, lui, me prenait quelquefois, ajouta-t-il en rougissant violemment.

— Tu veux dire qu’il t’enculait ? intervint Crinou.

— C’est cela.

— Tu ne jouissais jamais ? demanda Stan.

— J’aimais bien tout ce qu’ils me faisaient.

— On te demande si tu éjaculais ! insista Crinou.

— Oui, mais seulement en me caressant devant eux.

Il y eut encore un long silence au cours duquel le jeune client ne savait où diriger ses regards, mais Crinou finit par le rompre.

— Baisse ton pantalon sur les genoux.

Il déboucla sa ceinture, fit glisser vers le bas la fermeture de sa braguette et se déhancha pour se dégager de son pantalon, décidément très étroit. Le polo lui cachait le sexe, ne laissant apercevoir que le bas de son slip.

— Retire ton polo.

Le petit slip blanc dissimulait un membre qui semblait déjà légèrement tendu et que le tissu plaquait obliquement sur le pubis.

— Baisse ton slip.

Il n’avait plus que ses baskets et restait figé, les bras le long du corps. Comme il l’avait dit, il était entièrement rasé, au point qu’on aurait pu ignorer qu’il était blond, s’il n’y avait pas eu sa chevelure ondulée. Son membre se redressait progressivement. Crinou trouva que ce n’était pas une bonne idée pour un homme de se raser le sexe. Elle avait toujours apprécié les grosses broussailles qui remontent jusqu’au nombril et dans lesquelles il fait bon enfouir le nez, la bouche, tout le visage, pour se chatouiller, à la recherche des couilles et de la base de la verge. Il est vrai qu’il n’était pas question d’obtenir des satisfactions de ce type avec un esclave. Heureusement, il en existait d’autres dans le cas présent.

— Approche-toi.

Elle lui passa le revers de la main sur le pubis, sur les côtés, en lui effleurant le membre, puis sur les couilles qu’elle palpa longuement. Quand elle lui empoigna la verge pour la décalotter, celle-ci se redressa.

— On mouille déjà ?

En effet, une goutte perlait au méat rouge vif. Elle lui pinça le gland pour élargir la petite fente et un peu de liquide s’écoula.

— Tu fais de bonnes giclées quand tu jouis ?

— Je crois, Madame.

— Tu es rasé par-derrière aussi ?

— Oui, Madame.

— Retire complètement ton pantalon et ton slip et montre-moi ton cul.

Une lueur brilla dans les yeux du jeune homme qui retira son pantalon avec des gestes saccadés. Il se mit de dos, dans l’attitude de soumission d’un esclave qu’on s’apprête à examiner sur un marché, avant l’achat.

— Penche-toi en avant et écarte tes fesses à deux mains.

Il le fit, crispé, les talons joints.

— Plus large que ça ! D’abord, écarte les jambes et penche-toi davantage. Tu n’as pas compris que je veux voir ton cul ? Ton trou doit bâiller ! C’est clair cette fois ?

Plié en deux, s’écartant les fesses tant qu’il pouvait, il exhiba son anus et sa raie, aussi lisse que son pubis. Sa rondelle bâillait comme le voulait Crinou qui vérifia avec le doigt la fraîcheur du rasage.

— Moi, dit-elle, je n’aimerais pas un amant rasé, mais pour un esclave, ce n’est pas mal. Pour t’enculer, c’est sans doute plus pratique. On t’a déjà dilaté le cul ?

La brutalité de la question plut beaucoup à Stan. Son regard se déplaça vivement du jeune maso à son épouse. Il se mit à bander en la découvrant aussi experte en domination. Avec qui avait-elle pu apprendre tout ça ?

Le jeune homme ne répondit pas à Crinou.

— Je te demande si on t’a déjà dilaté le cul, reprit-elle en élevant la voix. Pas seulement enculé, mais dilaté. Tu ne comprends pas ? Je n’aime pas beaucoup répéter deux fois mes questions. Stan, tu notes une correction pour ce jeune sot.

— Non, Madame, on ne m’a jamais fait ça et… et j’en ai très peur… et…

Sa voix était tremblante.

— Tu vois, interrompit Crinou, tu as des choses à apprendre, petit débutant. Stan, donne-moi les bites, les trois de cet après-midi. Apporte aussi la badine et le martinet.

Tout le matériel était rangé dans le secrétaire de Crinou. Stan le déposa sur la table basse, juste devant Frédéric qui était toujours courbé, l’anus maintenu écarté à deux mains. Le plus petit gode était de la taille d’une verge en érection, mais le plus gros était vraiment monstrueux. Même dans le sexe d’une femme, pensa Crinou, il devait être difficile à supporter.

— Je vais déjà t’ouvrir un peu avec la petite bite, dit-elle, pour commencer. Mets-toi à quatre pattes, le front sur le parquet et ouvre-toi bien le cul à deux mains.

Quand il fut en position, elle saisit le petit gode.

— Il doit entrer tout seul, si on t’a déjà enculé.

Elle posa le gland sur l’anneau légèrement entrouvert du jeune homme et poussa. Il tendait tous ses muscles pour ne pas se dérober à l’intrusion. Crinou eut même l’impression qu’il poussait pour que le sexe artificiel entre plus facilement.

— Il semble avoir une bonne pratique de la sodomie, dit-elle à l’adresse de Stan.

Quand le gode eut pénétré jusqu’aux couilles, Crinou demanda au jeune homme de rester ainsi, de veiller à ce qu’il ne ressorte pas, et elle reprit place dans le fauteuil. Avec Stan, ils parlèrent négligemment de leur prochain week-end, comme s’ils étaient seuls dans la pièce.

— Frédéric, lança tout à coup Crinou, sers-nous encore un verre. Tu dois garder la bite dans ton cul, arrange-toi comme tu peux.

Marchant en canard, une main entre les fesses, le jeune homme fit son office de serveur. Sa verge se dressait maintenant toute droite, verticale, décalottée, et il avait le gland luisant de mouille. De lui-même, il alla reprendre son humiliante position, le front sur le parquet, tandis que Stan et Crinou achevaient de mettre au point leur projet de week-end.

Dès qu’elle eut vidé son verre, Crinou se leva et se dirigea vers le jeune homme. Elle lui retira brutalement le gode, et il poussa un halètement de douleur.

— Cette bite est recouverte de vilaines traces, lui dit-elle. Nettoie-la soigneusement avec ta bouche.

Pendant qu’il s’exécutait, elle s’empara du gode monstrueux, délaissant celui de taille intermédiaire. Elle le posa sur la rondelle qui s’écarquillait et elle poussa. La pénétration semblait impossible avec un objet pareil, mais elle insista, assise sur les talons et semblant fournir beaucoup d’efforts. Frédéric ne parvint pas à résister et tout son corps glissa vers l’avant. Elle dut l’installer la tête contre le soubassement d’une fenêtre pour qu’il soit dans une position stable, puis elle recommença à pousser de toute sa force. Mais le gland ne parvenait pas à franchir la rondelle de l’anus. Frédéric gémissait de douleur, arc-bouté, muscles tendus. Il finit par se laisser tomber sur le côté et jeta à Crinou un regard suppliant.

— Non, Madame… je ne peux pas… c’est trop gros… je vous en prie…

Crinou se leva et Frédéric la vit s’emparer de la badine posée sur la table basse, puis se diriger vers lui.

— Reprends la position, ordonna-t-elle d’une voix très douce, presque maternelle.

La badine siffla et une horrible zébrure apparut en travers des fesses du jeune homme qui poussa un cri. Crinou renouvela son geste deux fois, avec la même force et le même calme apparent, puis reposa la badine et reprit le gode.

Elle ne parvenait toujours pas à l’enfoncer, malgré des efforts considérables. Le corps de Frédéric était secoué par des tremblements nerveux.

— Stan, viens m’aider. Je tiens absolument à lui dilater le cul et je veux que ça rentre. Je sais que c’est possible, même si c’est un peu douloureux.

A deux, ils parvinrent à introduire l’extrémité du gland, tenant chacun en main une couille du sexe artificiel.

— Tu vois, ça vient, remarqua-t-elle. Il bande toujours ?

Stan regarda sous le ventre de Frédéric.

— Oui, aussi dur. Il a l’air d’apprécier. Allez… encore un effort !

Frédéric se mit à hurler quand le vérin glissa lentement dans son conduit anal. Il finit par y disparaître complètement. Crinou et Stan reprirent leur place sur le fauteuil, laissant Frédéric gémir de douleur pendant d’interminables minutes.

Crinou était très excitée et pensait que son mari devait être dans le même état.

— J’ai envie de sucer, lui dit-elle. J’ai besoin d’une queue. Tu viens ?

Stan s’approcha de son fauteuil et elle lui abaissa son pantalon et son slip. La verge se dressa brutalement.

— Mets-la entre mes seins.

Il retira complètement son pantalon et s’agenouilla sur les accoudoirs, le sexe à hauteur du visage de sa femme. Il dut se tasser pour que son membre vienne se loger entre ses seins et s’y agiter.

— Frédéric, tourne-toi vers nous, mais attention à ne pas laisser sortir la bite que tu as au fond du cul.

Maladroitement, le jeune homme pivota et regarda le couple. Il avait l’œil brillant et la bouche entrouverte. Crinou tendait le buste en avant. De temps en temps, elle s’emparait de la verge de son mari et l’introduisait dans sa bouche, puis elle la laissait reprendre son mouvement de va-et-vient entre ses seins.

Soudain, le sperme jaillit avec violence. Crinou en recueillit une partie dans la bouche et laissa les dernières giclées retomber sur ses aréoles, en coulées blanchâtres. Stan rajusta aussitôt ses vêtements et Crinou s’adressa à Frédéric.

— Viens me nettoyer.

Prenant bien soin de ne pas laisser le gode s’échapper de son cul, le jeune homme s’agenouilla devant le fauteuil, une main entre les fesses, le visage crispé par la douleur.

— Tu peux retirer la bite, lui dit-elle. C’était bon ?

— Oui, Madame.

Crinou examina le gode.

— Il faudra aussi nettoyer cette queue avec ta langue. Mais commence par mes seins.

Il les lécha soigneusement, n’osant pas les prendre en main.

— Sur le sein droit, il y a encore du sperme, remarqua Crinou.

Il y posa la main pour en diriger la pointe vers sa bouche et Crinou ne détesta pas cette caresse d’esclave. Les deux pointes étaient dures mais elle n’éprouva aucune honte à lui laisser voir que cette toilette l’excitait. En même temps que le sperme, le rouge à lèvres qu’elle avait mis au bout de ses seins disparaissait.

— Ça va pour les seins, dit-elle. Mais j’ai eu la flemme de me nettoyer entre les cuisses.

Elle se redressa légèrement et tira sur la grosse pression qui fermait le devant de sa culotte de cuir. Elle posa les cuisses sur les accoudoirs du fauteuil, les fesses sur le rebord du siège, le sexe en avant. Elle s’était donné quelques coups de rasoir sur le bombé des lèvres qui apparaissaient parfaitement dégagées et un peu entrouvertes. Volontairement, elle n’avait pas fait sa toilette intime. En faisant ses besoins, elle avait pris soin de se barbouiller d’urine la touffe et la fente avant de revêtir sa culotte de cuir. Elle savait qu’elle sentait fort.

Frédéric s’accroupit entre ses cuisses, mit les deux pouces sur sa fente, l’écarta et suça. Crinou trouva qu’il s’y prenait bien, introduisant sa langue profondément, léchant de bas en haut, s’attardant sur le clitoris et l’orifice du conduit urinaire, mais il négligeait un peu la touffe et le rebord des lèvres.

— Je suis sale aussi tout autour, lui fit-elle remarquer.

Il lui donna satisfaction, passant la langue sur ses poils, insistant sur ses grosses lèvres et allant la lécher jusqu’à l’intérieur des cuisses, à la limite de la touffe, là où la peau est si délicate et si sensible.

— Dedans, encore, ordonna Crinou.

Après de longues minutes de toilette intime, elle se laissa aller à un orgasme qu’elle ne manifesta pas, qui fut tout intérieur, mais dont elle éprouva beaucoup de plaisir.

— C’est bon pour aujourd’hui, conclut-elle.

Frédéric la regarda, visiblement contrarié.

— Je peux encore servir Madame, dit-il, et Monsieur également.

Il n’osait pas dire qu’il se serait senti frustré s’il avait été congédié sans avoir joui, mais sa requête était très claire.

— Tu en as fait assez pour quatre cents francs. Nous ne voulons pas abuser de ta gentillesse.

— Vous n’abusez pas du tout, Madame.

— As-tu encore de l’argent ?

Il répondit d’un signe de tête négatif.

— Montre-moi ton porte-monnaie.

Il alla le chercher dans la poche de son pantalon et le tendit à Crinou. Celle-ci remarqua qu’il bandait toujours autant.

— Je vois deux… trois… trois cent cinquante francs et des piécettes. C’est bien peu pour une prolongation. Je crois qu’il faut remettre ça à une autre fois, quand tu seras un peu plus argenté. Mais tu as menti.

— Gardez tout, Madame, je vous en prie, et je reste encore un peu.

— Bon. Sers-nous encore un verre, dit-elle en allant ranger l’argent dans son secrétaire.

Elle s’assit et le regarda faire le service.

— Au fait, tu as raison, lui dit-elle quand les verres furent pleins, je n’en avais pas fini avec toi. Je t’avais promis une correction. Tiens, passe-moi la badine.

La main tremblante, le jeune maso la ramassa et la lui tendit. Son visage exprimait l’effroi.

— Mets-toi à quatre pattes, les genoux écartés.

Elle se leva et s’installa debout, les jambes de part et d’autre de ses flancs, tournée vers son arrière-train déjà marqué de coups de cravache. Elle le fit cruellement attendre avant de le fouetter, passant et repassant la badine dans la raie de ses fesses. Elle se pencha pour lui saisir la queue et constata avec satisfaction qu’elle était raide de désir. Alors, elle se redressa et se mit à frapper, régulièrement, de toutes ses forces. De nouvelles marques se dessinaient sur la peau blanche de sa victime, perpendiculaires à celles qu’elle avait faites précédemment. Quelquefois, la badine disparaissait entre les fesses du jeune homme qui se redressait sous l’effet de la douleur. Il respirait de plus en plus vivement, et Crinou entendait un petit « han ! » venu du fond de sa gorge chaque fois que la badine s’abattait sur lui. Elle ne s’arrêta que lorsque ses fesses ne furent plus qu’une large zone écarlate striée de zébrures brunâtres. Il roula sur le côté en gémissant.

— La prochaine fois, si tu es assez riche, je te corrigerai d’une autre façon.

Stan se redressa sur son fauteuil, effaré. Il était excité et très curieux d’apprendre comment elle comptait s’y prendre, mais elle tarda à le dévoiler.

— Tu as d’autres projets ? demanda-t-il, la voix mal assurée.

— Oui. Je ne peux pas me contenter de lui administrer quelques coups de badine sur le gras des fesses. C’est trop banal. J’ai remarqué qu’il a la peau fragile, toute rosée, à l’intérieur des fesses. C’est là qu’il faut le corriger. Je l’installerai comme il était pour la dilatation et je le fouetterai sur la raie et sur l’anus. C’est ce qu’il y a de plus douloureux. Du même coup, je pourrai viser les couilles.

Elle se tourna vers Frédéric qui avait frémi.

— Va chercher le Sopalin, dans la cuisine. Je veux te voir éjaculer. Mais gare à toi si tu en mets une goutte à côté.

Il revint, fébrile, avec le rouleau de papier qu’elle lui fit étaler sur la table basse.

— D’abord, tu vas nettoyer la grosse bite que tu as salie dans ton cul.

Il s’y employa, léchant avec soin la base du gland et tout le membre.

— C’est bon. Approche-toi.

Elle lui saisit la verge et la pressa fortement. Stan se demanda si elle avait l’intention de le masturber à fond. Il voyait sa main aller et venir mais elle finit par mettre fin à sa vigoureuse caresse, alors que le jeune homme semblait sur le point d’éjaculer.

— Achève-toi. Tâche de gicler très fort, mais pas sur le parquet.

Il écarta les jambes, se cambra en arrière et saisit sa verge à la base du gland, entre le pouce et l’index. Il regardait fixement l’entrecuisse que Crinou lui exhibait sans pudeur, les cuisses posées sur les accoudoirs du fauteuil. Très vite, son corps se tendit encore plus en arrière, il eut un léger tremblement des jambes et le sperme jaillit avec force. Il réussit à le diriger sur le Sopalin. Quand les dernières gouttes furent sorties, il alla chercher son mouchoir pour s’essuyer le gland. Son visage était redevenu serein. Il semblait soulagé et honteux à la fois.

Il se rhabilla précipitamment, la tête basse, et s’apprêtait à prendre congé sans même oser regarder ses maîtres quand il se ravisa, au moment de franchir le seuil du séjour. Il se retourna et s’exprima, les yeux fixés sur la moquette.

— Vous savez… c’était très bien… c’est la première fois que c’est si bien.

— Tu téléphones quand tu veux, répondit Crinou.

Stan et Crinou allèrent se coucher aussitôt. Stan dit à sa femme qu’il avait bien apprécié sa technique pour extorquer un peu plus d’argent au jeune client. Il semblait satisfait et complètement apaisé sur le plan sexuel, ayant joui peu avant sur les seins de Crinou.

Cette dernière était toujours excitée. L’orgasme qu’elle avait ressenti au cours de la toilette faite par Frédéric ne l’avait pas durablement apaisée. Mais surtout, la correction qu’elle avait infligée au jeune maso l’avait terriblement excitée. Elle avait mouillé en le flagellant de toutes ses forces. Elle comprenait maintenant comment son mari avait pu bander en lui administrant une correction, le jour où il l’avait surprise dans son bordel de luxe. « C’est merveilleusement jouissif, s’avoua-t-elle, d’administrer le fouet. »

Elle s’allongea sur le lit, toute nue, cuisses écartées.

— Stan, dit-elle, j’ai besoin que tu me baises. Tu veux bien ?

Il s’allongea à son tour et elle se glissa entre ses bras comme une chatte. Il ne bandait pas.

— Prends-moi. Tu préfères que je me donne à un autre ? J’aimerais bien que notre tout premier client soit là. Ou alors, je peux aller toute seule chez le médecin de l’autre jour. Tu sais ? Il proposait de me recevoir sans toi. J’aimerais bien sa queue entre les cuisses.

Elle se pressait contre Stan et, tout à coup, elle sentit sa verge se redresser.

— Encule-moi, Stan.

Elle se retourna et se mit en chien de fusil. Il lui planta son membre dans l’anus.

CHAPITRE VIII

Depuis quelque temps, Stan recherchait des rencontres par petites annonces, grâce à une revue achetée dans un sex-shop. Sans en parler à Crinou, il avait passé l’annonce suivante : « Couple expert partage tous fantasmes avec homme, femme ou autre couple. Triolisme, domination, uro, etc. Se déplace en région parisienne. » Il avait également répondu à des messages, par un système de double enveloppe adressée à la revue qui se chargeait de faire parvenir la réponse au destinataire. Rapidement, les propositions encombrèrent la boîte aux lettres et il dut montrer le dossier à sa femme, en lui demandant de faire une sélection. Il aurait bien aimé qu’elle choisisse des propositions de gens désireux de la dominer, mais elle les éliminait avec horreur.

La plupart des lettres étaient rédigées dans un style exagérément suggestif. La plupart étaient vulgaires : « Je veux bien baiser ta femme et l’enculer », « Je suce les cramouilles baveuses pendant des heures ». La préférence de Crinou allait aux messages plus subtils, écrits avec recherche. Elle en mit un de côté, qui lui parut d’autant plus digne d’attention que son auteur donnait un numéro de téléphone. Il était ainsi libellé : « J’ai lu votre annonce avec un vif intérêt. Sylvie et moi, nous recevons dans un cadre original un couple sensuel et raffiné. Nous avons cinquante et un et quarante-trois ans. Sylvie ne déteste ni les hommes, ni les femmes, ni la violence légère. Je m’appelle Laurent. Je sais être généreux pour des échanges de qualité. » Stan fut particulièrement sensible à ce dernier argument et ils tombèrent d’accord pour appeler Laurent et Sylvie.

C’est Laurent qui était au bout du fil. Il expliqua qu’il possédait dans l’Oise une résidence secondaire discrète et isolée, où sa femme et lui recevaient des amis en fin de semaine. Il précisa que si Crinou acceptait de se prêter à quelques-uns de ses caprices, au cours d’un week-end, il pouvait envisager de remettre au mari entre deux et cinq mille francs, selon les prestations obtenues. Crinou, penchée sur le haut-parleur du téléphone, sursauta à l’idée d’être enchaînée et fouettée par un sadique et fit un énergique signe de dénégation, ce qui obligea Stan à demander des précisions.

— Venez donc nous voir samedi prochain, répondit Laurent. Rien ne sera imposé à votre épouse en dehors de votre consentement à tous les deux. La rémunération sera en fonction de ce qu’elle acceptera. Mais vous pourrez également vous contenter d’être spectateurs l’un et l’autre. Dans ce cas, je vous dispenserai de la contribution que je demande à ceux de mes amis qui ne viennent que pour se rincer l’œil.

Laurent demanda à Stan son numéro de téléphone pour le cas où il y aurait un contretemps et Stan ne vit pas de raison de le lui refuser.

Ils prirent donc la route de Compiègne le samedi suivant en fin d’après-midi. Ils trouvèrent facilement la demeure de Laurent et de Sylvie, isolée des betteraves, du blé et du maïs par un mur de pierre élevé et recouvert de lierre. Il fallait franchir un portail, s’engager dans une allée recouverte de gravillons, au centre d’une immense pelouse parsemée de bouquets d’arbustes et de massifs fleuris, puis se diriger vers une bâtisse au toit d’ardoise, agrémentée d’un élégant donjon central. Quelques voitures, plutôt luxueuses, étaient déjà rangées en épi à proximité du perron.

Personne ne vint à leur rencontre et ils gravirent les marches qui conduisaient à une énorme porte de chêne demeurée entrouverte. Ils entendirent des bruits de voix et se dirigèrent vers la salle d’où ces bruits provenaient. C’était une pièce immense, aux murs blanchis à la chaux et ornés de quelques tapisseries usées jusqu’à la trame et aux couleurs totalement passées. Le pavement était fait de grosses dalles de pierres irrégulières et disjointes. Une quinzaine de personnes, debout, discutaient par petits groupes autour d’un buffet disposé au centre de la pièce sur une table longue et massive. Ils demeurèrent un instant sur le seuil, jusqu’à ce qu’une femme se détache d’un groupe et s’avance à leur rencontre.

— Soyez les bienvenus. Je suis Sylvie, lança-t-elle.

Stan se présenta et présenta Crinou. L’hôtesse ne paraissait pas les quarante-trois ans dont son mari avait fait état. Plutôt petite et bien en chair, elle portait une longue robe noire fendue très haut sur la cuisse. Les larges ondulations du tissu dissimulaient une forte poitrine que Stan se plut à imaginer nue sous la robe. Elle les conduisit vers son mari auquel elle les présenta. Vue de dos, elle semblait vraiment ne pas porter de soutien-gorge, car la robe dessinait, des épaules à la taille, une large échancrure qui laissait voir sa peau nue, une peau blanche parsemée de minuscules taches de rousseur.

Laurent avait à peine adressé au couple quelques mots de bienvenue qu’on entendit un hurlement prolongé. C’était une voix de femme provenant du fond de la pièce. Il cessa brusquement et se transforma presque aussitôt en paroles précipitées, articulées sur un registre aigu. Tous les regards se tournèrent vers la porte basse d’où les cris filtraient et vers laquelle Laurent se précipita. On parvenait à identifier quelques mots exprimant un violent refus : « Non… ça suffit… pas aujourd’hui… ça finira mal ! »

Les invités se regardaient, certains avaient des visages ahuris, mais quelques-uns esquissaient des sourires entendus. Demeurée près de Crinou et de Stan, Sylvie leur chuchota un début d’explication.

— C’est une amie à nous qui cherche à créer des problèmes.

Devant le regard interrogatif de Crinou, il lui fallut bien en dire davantage.

— Oui, Laurent avait demandé à son mari qu’il nous l’offre ce soir et que vous assistiez tous à une phase intéressante de son éducation. Mais elle semble rétive.

Les cris continuaient, sur un registre assourdi, comme si la femme était lasse de protester.

— De son éducation ? demanda Stan, les yeux écarquillés.

— C’est un couple difficile, répondit Sylvie. Nous les aimons bien. La femme est très docile et les choses ne se passent pas trop mal en général, quand elle accepte les traitements que lui inflige son mari. Aujourd’hui… enfin, nous verrons bien.

Elle fit quelques pas rapides en direction de la porte basse, puis se retourna vers Stan et Crinou et leur fit signe de la suivre. Ils franchirent tous les trois une épaisse muraille donnant accès à la partie centrale du bâtiment, celle où devait se situer le donjon et qui était très sombre. Ils débouchèrent dans une vaste pièce rectangulaire au centre de laquelle se dessinait effectivement la forme circulaire d’une tour légèrement conique. De puissantes lampes halogènes illuminaient une estrade s’élevant à un mètre environ du sol et supportant une planche recouverte d’un grand drap blanc. Trois hommes se tenaient debout au pied de l’estrade : Laurent, un grand Noir qui, vu de dos, semblait entièrement nu, et quelqu’un qui se tenait penché sur le drap. De faibles gémissements se faisaient encore entendre. Stan et Crinou cherchèrent à mieux apercevoir, entre les trois hommes, le corps de la femme qui gémissait ainsi, mais Sylvie leur fit signe de rester en arrière.

— Elle est avec son mari et son éducateur soudanais, leur expliqua-t-elle à voix basse. Ils essaient de la raisonner.

Le mari caressait doucement les tempes de sa femme dont les plaintes étaient peu à peu recouvertes par les paroles qu’il lui adressait d’une voix grave mais qu’il était impossible de reconnaître à plusieurs mètres de distance.

Soudain, Laurent se retourna, découvrit la présence de sa femme et de deux invités et se dirigea vers eux.

— Je crois qu’on peut commencer. Il faut faire venir tout le monde.

— Tu n’as pas peur qu’elle se livre à une scène épouvantable ? objecta Sylvie.

— C’est un risque à prendre.

Il marqua un temps d’arrêt puis reprit la parole en martelant ses mots et en posant sur Crinou un regard appuyé.

— Si c’est le cas, je suis décidé à me passer de son consentement. Elle sera réellement dominée et châtiée, cette fois. Ce ne sera plus de la mise en scène. Vous n’êtes pas d’accord ?

La question pouvait s’adresser aux trois personnes qu’il avait en face de lui, mais Crinou la reçut comme s’il la destinait à elle seule. Elle ne put s’empêcher d’acquiescer en baissant les yeux, les pommettes rouges tout à coup.

A grandes enjambées, Laurent se dirigea vers la salle où les autres invités étaient rassemblés. Stan, Crinou et Sylvie s’avancèrent. Des banquettes recouvertes d’épais coussins étaient disposées le long des murs. Elles étaient si larges que l’on aurait pu s’y étendre, comme pour participer à une orgie romaine, tout en regardant le spectacle. Crinou et Stan prirent place timidement, les fesses au bord d’un coussin, tandis que Sylvie s’approchait de l’estrade. Ils apercevaient très bien maintenant la femme allongée sur le drap, son mari et celui que Sylvie leur avait désigné comme l’éducateur soudanais. La femme était assez grande, brune, enveloppée dans une cape noire. Couchée sur le côté, elle fermait les yeux et sa bouche esquissait un sourire crispé. Libre de ses mouvements, elle restait totalement immobile, mais Crinou remarqua que des chaînes et des lanières étaient scellées dans le sol, sans doute pour assujettir les malheureuses victimes. D’autres chaînes et d’autres liens étaient accrochés à des poulies, prêts à descendre du plafond, ainsi que des carcans, des étriers et divers instruments de torture ou de contention.

Crinou regarda avec un mélange d’effroi et de désir contenu le grand Soudanais qui se tenait debout et qu’elle apercevait de trois quarts, à quelques mètres seulement. Il était grand, large d’épaules, campé sur des cuisses solides et musclées et son visage était celui d’une brute : larges narines, lèvres épaisses, front bas. Il portait un string ficelle pour unique vêtement, un minuscule triangle blanc qui tranchait avec le noir intense de sa peau et lui recouvrait le bas du ventre. Des poils noirs et frisés en dépassaient largement et remontaient plus haut que son nombril. Plaqué par le tissu, son sexe formait une masse dans laquelle on distinguait une forte tige, qui pourtant ne semblait pas encore en érection, et deux boules de taille exceptionnelle. La tige se dressait légèrement en oblique. Le Soudanais tenait en main un fouet à manche court, en cuir tressé.

Sylvie s’était penchée sur la femme, tandis que le mari se tenait légèrement à l’écart. Elle lui parlait à voix basse. La femme faisait non de la tête. Alors Sylvie haussa le ton et ses paroles parvinrent jusqu’à Stan et Crinou.

— Claudie, vous m’obligez à vous faire attacher. Tant pis pour vous.

Elle se redressa et fit un signe au Soudanais, tandis que les autres invités prenaient place sur les banquettes, dans le plus grand silence. Curieusement, la femme se laissa sans protester lier les chevilles et les poignets par des lanières fixées au sol. Loin d’être tendues, les lanières étaient très lâches. Crinou pensa que cela était fait intentionnellement, pour permettre à la malheureuse de se retourner dans tous les sens, sous le fouet, et même de se mettre à genoux. Horrifiée, elle se hissa jusqu’à l’oreille de Stan.

— Ils sont fous ! Tu crois qu’ils vont la fouetter ? Et puis, regarde le râtelier, là-bas… avec ces menottes, ces godes… et… et ce brasero dans l’angle, tout au fond. Ils vont la torturer au fer rouge ? On est chez des fous, je te dis !

Stan lui mit la main sur la cuisse.

— Ne t’excite pas si vite. Il y a la mise en scène et la réalité. On t’a dit que les femmes étaient consentantes.

Il lui glissa la main sous la robe, mais elle se déroba, honteuse à l’idée d’être vue par les autres invités.

— Si elles ne sont pas consentantes, ajouta Stan, tant mieux. Moi, j’aimerais qu’on torture cette magnifique brune pour de vrai, devant nous, bien cruellement… bien longuement…

Elle lui jeta un regard d’horreur, mais il était trop occupé par le spectacle sur l’estrade pour le remarquer. L’éducateur soudanais avait en effet entrepris de retirer la cape noire de son élève, qui se laissait faire. Les pressions et les attaches cédaient une à une et le corps de la jeune femme se dévoilait peu à peu. Il était longiligne, avec des seins plutôt volumineux. Le Soudanais semblait prendre plaisir à procéder avec lenteur. Quand il eut dégagé le bas du ventre de son élève qui se tenait sur le dos, il lui écarta largement les cuisses. Une petite touffe noire, coupée très court, dissimulait le sexe et la jeune femme ne semblait pas confuse de l’exhiber. Une fois complètement nue, elle garda les cuisses grandes ouvertes, alors que la faible tension des lanières lui eût permis de les resserrer. Une vieille habitude de soumission, pensa Crinou qui en fut toute remuée.

Le Soudanais se redressa et fit claquer son fouet à plusieurs reprises, en riant à pleines dents.

— Aujourd’hui, expliqua-t-il avec un accent africain caricatural, pas de confession. Mon élève va être corrigée pour la tentative de révolte dont elle s’est rendue coupable tout à l’heure. Vous l’avez tous entendue. Quelqu’un est-il candidat pour la fouetter ?

Presque tous les hommes présents levèrent la main.

— C’est beaucoup trop. Je préférerais d’ailleurs que ce soit une femme.

Il parcourut l’assistance du regard.

— Des candidates ?

Une main se leva. C’était une petite blonde, probablement décolorée, au visage timide, qui ne donnait pas l’impression d’être une redoutable maîtresse.

— Venez, dit le Soudanais, mais d’abord, allez choisir sur le râtelier un instrument pour la corriger. Je ne me sépare jamais de mon fouet.

La blonde alla au fond de la pièce et revint avec une canne anglaise de faible section. Crinou fut surprise de voir ce petit bout de femme prendre aussitôt la direction des opérations, avec une évidente autorité.

— Mets-toi à genoux, ordonna-t-elle à la grande brune. La canne anglaise, on l’administre sur les fesses des écolières anglaises. C’est moins douloureux que sur les seins, non ?

La brune se redressa sur les coudes, pivota sur le ventre et se mit à genoux, le buste droit. Les lanières avaient à peine gêné ses mouvements. Ses gros seins s’affaissaient légèrement en forme de sabots, ce que Stan ne trouva pas désagréable. Elle avait les reins cambrés et les fesses proéminentes et fermes.

— Penche-toi en avant, en appui sur les avant-bras, et desserre les genoux.

Mais elle demeurait figée comme une statue.

— Je te demande de mieux présenter ton cul et de desserrer les genoux. Tu auras plus d’assise pendant la correction. Tu entends ce que je dis ?

La brune s’exécuta et son bourreau dut lui glisser la canne entre les cuisses, en la faisant remonter jusqu’au sexe, pour lui indiquer plus clairement la posture avilissante qu’elle exigeait d’elle.

— Tu dois creuser les reins. Je veux voir ta vulve et ton cul. Je crois que je ne suis pas la seule. Si tu fais des difficultés, on s’y prendra autrement, mais tu risques de souffrir. Je ne suis pas claire ?

Elle s’exprimait d’une voix calme, presque indifférente. Elle fit lentement le tour de l’estrade, palpant les fesses, les hanches et les seins de celle qu’elle allait corriger et qu’elle examinait avec attention. Elle lui promenait la canne sur tout le corps. Le plus grand silence régnait dans le donjon.

Elle s’installa sur le côté et à l’arrière de l’estrade. Un couple, auquel cette position empêchait de bien voir la victime, se déplaça sur une autre banquette pour ne rien perdre du spectacle qui se mettait en place avec une lenteur étudiée.

La blonde leva le bras. Dans l’assistance, les souffles semblaient suspendus, mais elle le rabaissa aussitôt.

— Tu peux crier et je préfère ne pas te bâillonner. Mais je ne veux pas entendre les sottes protestations que tu as proférées tout à l’heure. Si tu te révoltes bêtement, je te fouetterai sur le sexe. C’est bien compris ?

Alors seulement, elle assena le premier coup, d’un bras vigoureux. Il provoqua un cri bref et puissant et laissa une trace transversale sur les fesses de la victime. Elle en assena un second, puis un troisième, mais la victime se retourna brutalement et se mit à vociférer.

— Arrêtez, sale petite garce ! hurla-t-elle. Jérôme, tu la laisses faire ? Vous êtes tous des fous !

Le bourreau suspendit son geste et baissa le bras. La brune se coucha sur le drap en gémissant. Recroquevillée en boule, elle se souciait peu d’exhiber les lèvres resserrées de son sexe, au bas de ses larges fesses meurtries.

Un silence pesant régna quelques instants dans le donjon, puis la blonde fit un signe à l’éducateur soudanais.

— Mets-la en position pour ce que je lui ai promis. Elle l’a bien cherché. Cette fois, ce sera une vraie correction.

Elle s’approcha de sa victime.

— Tu as eu tort et je crois que tu vas souffrir. Je ne t’avais infligé que trois misérables coups de canne sur les fesses. Tu sais ce qu’elles supportent, les adolescentes anglaises, dans les collèges, sur leur cul nu ? Et elles ont a peine quatorze ans !

Malgré ses cris et ses vaines gesticulations, la brune ne put rien faire pour empêcher le Soudanais de l’immobiliser sur l’estrade. Elle se retrouva sur le dos, les épaules fermement maintenues, les talons enserrés dans des lanières descendues du plafond puis hissées au moyen de poulies. Lentement, ses jambes et ses cuisses se relevaient en s’écartant, jusqu’à ce que son corps ne repose plus sur le drap que par les épaules. En même temps qu’elles s’écartaient, ses cuisses étaient tirées en arrière et on ne voyait plus que ses larges fesses entrouvertes et son sexe béant, à peine dissimulé par une touffe légère.

— Amidou, demanda la blonde en s’adressant au Soudanais, tire encore les poulies en arrière… oui, c’est bien. Ecarte-les encore, il faut que son anus soit bien visible. Allez, tire encore !

L’anus apparut, cerné de poils bruns qui s’évasaient en dégageant une petite rondelle grise et plissée.

— Ce n’est pas vrai, chuchota Crinou terrorisée, elle ne va pas lui fouetter la fente ! Tu crois qu’elle va le faire, Stan ?

Le bourreau passa la main sur le sexe de sa victime, lui écartant toutes grandes les lèvres dont l’intérieur rose apparut. Il monta sur l’estrade et posa les pieds de part et d’autre des flancs de sa victime, les yeux fixés sur son sexe béant. La tête rejetée en arrière, le visage crispé, la brune se taisait. Mais brusquement, elle se mit à crier à nouveau.

— Non ! arrêtez ! pas ça ! je vous en prie… je ferai tout ce que vous voulez… baisez-moi… demandez-moi ce que vous voulez, mais pas ça !

— Ce que je veux ? répondit le bourreau. Vraiment ?

— Oui, ce que vous voulez !

— Tu me ferais jouir tout de suite, là, devant tout le monde, avec ta jolie petite langue pointue ?

— Oui, mais ne me corrigez pas de cette façon horrible !

— Eh bien, allons-y. Amidou, dit-elle au Soudanais, ramène les courroies vers le bas.

Quand la brune eut les jambes à nouveau posées sur le drap, son bourreau retira son pantalon et son slip, avec le plus grand naturel. Ce n’était pas une vraie blonde. Elle avait une énorme touffe noire qui masquait complètement les lèvres de son sexe et remontait presque jusqu’au nombril. Sans la moindre gêne, elle vint s’accroupir sur le visage de la femme allongée. Celle-ci, entravée par les épaules, avait conservé les mains libres et s’empressa de les porter dans l’entrecuisse de la fausse blonde, pour lui dégager l’entrée du vagin. Elle redressa la tête pour sucer. Le bourreau ne fut pas très long à jouir, les yeux fermés, la bouche entrouverte, ne laissant entendre que de faibles gémissements de plaisir.

Crinou n’en croyait pas ses yeux. Elle regarda autour d’elle. Des couples se caressaient, une femme était déjà seins nus, une autre masturbait son compagnon vautré sur les coussins. Deux hommes étaient en train de déshabiller une femme qui avait le regard rivé sur l’estrade.

La blonde se releva et, sans songer à remettre son pantalon ni même sa culotte, fit un signe au Soudanais qui se dirigea vers la commande des poulies. Lentement, les jambes de la brune furent à nouveau hissées et écartées. Le bourreau ramassa sa canne anglaise et reprit sa place sur la victime qui écarquilla les yeux et s’étrangla aussitôt en protestations indignées.

— Mais… mais ce n’est pas vrai ! Vous n’allez pas faire ça ! Vous aviez promis ! Jérôme, salaud de Jérôme, fais quelque chose !

La brune abattit le bras et un hurlement de bête secoua l’assistance. Elle ne ramena pas tout de suite la canne vers le haut et tout le monde put voir qu’elle avait frappé l’intérieur des lèvres du sexe, exactement au centre. Elle assena un second coup un peu plus loin, entre l’anus et l’entrée du vagin, puis un troisième sur la rondelle même de l’anus. Elle continua son atroce flagellation dans le même ordre, allant du sexe à l’anus, méthodiquement, avec une régularité de métronome, jusqu’à ce que la malheureuse victime suffoque à force de hurler et donne des signes de défaillance. Laurent dut intervenir en saisissant doucement le poignet de la femme, qui suspendit son geste, cligna des yeux comme si elle sortait d’un rêve et descendit de l’estrade, l’air complètement absent.

Elle alla se jeter sur une banquette, entre les bras d’un homme qui devait être son mari ou son compagnon. Comme par provocation, elle écarta tout grand son entrecuisse nu et se laissa masturber en poussant de profonds gloussements de plaisir. Soudain, elle s’agenouilla en levrette.

— Baise-moi, gémit-elle d’une voix rauque. Mets-moi ta grosse queue… il me faut ta grosse queue… fais-moi jouir !

Son partenaire s’installa derrière elle, baissa son pantalon et son slip et la pénétra d’un violent coup de reins.

— Oui… ta grosse queue… c’est bon… défonce-moi… plus fort… oui, c’est bon…

Elle s’abandonna à l’orgasme en hurlant, puis s’effondra lourdement sur la banquette.

Durant cette scène brève mais intense, la suppliciée était restée attachée jambes en l’air, en gémissant faiblement. Le Soudanais vint la libérer de ses liens. Un homme monta alors sur l’estrade. Il était entièrement nu et bandait. Stan et Crinou pensèrent qu’il s’agissait de ce Jérôme qu’elle avait vainement appelé à deux reprises pendant qu’on la corrigeait. Il installa la brune en levrette et elle ne lui opposa aucune résistance. Il fut long à la pénétrer. Crinou finit par comprendre qu’il cherchait à l’enculer. Effectivement, pendant le bref coït qui suivit, on put voir que le sexe de la malheureuse, enflé et violacé, n’était pas investi par la verge, mais que celle-ci s’agitait furieusement dans son anus. Après avoir joui, l’homme se retira prestement, disparut au fond de la salle, abandonnant sa femme au Soudanais qui l’emporta dans l’autre direction. On entendit une porte se refermer lourdement.

CHAPITRE IX

Pour mettre fin au pesant silence qui régnait dans le donjon après la sortie du Soudanais emmenant l’esclave brune, Laurent se leva et se dirigea vers Stan et Crinou. Parmi tous les couples présents, c’était le seul qui paraissait mal à l’aise, alors que tous les autres étaient déjà entrés dans l’orgie. Il est vrai qu’il était nouveau dans cette assemblée un peu spéciale.

— Stan, suggéra Laurent, votre épouse est tout à fait sympathique. Me permettez-vous de l’inviter à nous faire une confession ?

Sans attendre de réponse, il s’assit à côté de Crinou et lui prit la taille.

— Juste une petite confession… lui glissa-t-il à l’oreille.

— Je crois que nous allons nous retirer, lui répondit Crinou à voix basse. Je ne suis pas du tout disposée à subir ce que je viens de voir. Merci de votre hospitalité, mais je crois que Stan et moi… nous sommes fatigués.

— Qu’allez-vous imaginer ? Il n’est pas question de vous imposer des châtiments. La femme qui vient d’être corrigée devant vous était tout à fait consentante, eut-il l’audace d’ajouter. Je vous demande simplement de nous faire une petite confession. Les autres invités seraient heureux de faire votre connaissance. Ils vous poseront des questions et vous-même pourrez leur en poser.

Il s’exprimait comme certains professeurs, dans un style aussi recherché que démodé. Perplexe, Crinou regarda son mari qui lui fit un signe de tête approbateur.

— Allez, montez sur l’estrade, conclut Laurent en l’aidant à se lever.

Laurent se mit à l’interroger, abandonnant son style solennel.

— Détendez-vous, Crinou, nous sommes tous des amis. Mettez-vous à l’aise, vous êtes crispée. Couchez-vous sur l’estrade… Voilà, c’est mieux, non ? Vous me faites penser à une petite collégienne qui va s’endormir… et rêver.

La robe de Crinou était boutonnée jusqu’au cou et la comparaison avec une collégienne était assez juste.

Laurent la questionnait en termes crus. Il lui demandait de parler de ses désirs les plus cachés et de décrire son plaisir. Elle ne répondit d’abord que par monosyllabes, s’efforçant de ne pas céder au besoin de crisper les cuisses quand elle lui entendait dire « votre fente », « votre mouille », « un gros membre qui se vide dans votre cul »… Mais Laurent se fit exigeant.

— Décidément, vous êtes une petite collégienne timide. C’est émouvant, mais insuffisant pour nous. Je suis prêt à parier que vous mouillez. Je me trompe ?

Elle rougit et, cette fois, ne put s’empêcher de resserrer violemment les cuisses en cambrant les reins.

— Quelqu’un veut vérifier ? interrogea Laurent.

La petite blonde se précipita, nue des pieds à la taille, mais un monsieur d’un certain âge l’avait devancée. Il était en chemisette et son bras noueux se tendit entre les jambes de Crinou qu’il força à s’écarter. Sans soulever le bas de la robe, il lui glissa la main jusqu’au sexe d’un geste vif.

— Oh la la ! s’écria-t-il.

— Elle mouille ?

— Elle a la culotte trempée… et dedans, ajouta-t-il en enfonçant un doigt, dedans, elle est toute gluante !

— Passez-moi sa culotte, demanda Laurent.

Le vieux monsieur se pencha sur Crinou, la força à redresser les reins et exhiba une jolie lingerie en dentelle. On eut le temps d’apercevoir le sexe de la jeune femme et sa touffe blonde bien taillée, mais une fraction de seconde seulement, car elle ramena prestement sa robe vers le bas. La minuscule culotte blanche fit le tour de la pièce. Pour la plus grande confusion de Crinou, les invités l’examinaient de près, surtout au niveau de l’entrecuisse qui présentait une grosse tache d’humidité. Certains la portaient à leurs narines, puis hochaient la tête ou affichaient un sourire égrillard.

Laurent reprit son interrogatoire, voulant savoir si Crinou avait quelquefois des rapports avec d’autres personnes que son mari, hommes ou femmes. Elle se troubla, hésita et se contredit avec une maladresse qui provoqua les rires des convives.

— En somme, ironisa Laurent, vous êtes très fidèle, sauf quand il vous arrive de prendre votre plaisir en dehors de Stan.

Elle expliqua que c’était des histoires anciennes, en grande partie pour répondre aux fantasmes de son mari. Alors tous les regards se tournèrent vers lui et il devint rouge de confusion.

— On veut savoir ! lança quelqu’un.

Crinou dut se résoudre à faire un récit qu’elle inventa en grande partie mais qui correspondait en gros à un rêve érotique qu’elle avait fait lorsqu’elle travaillait chez Coryse. Cela se passait dans les Alpes, pendant les vacances, au bord d’un lac de montagne. Après un pique-nique avec des amis, son mari avait décidé d’escalader un rocher à quelques centaines de mètres du lac. Tout le monde avait bien bu et elle se sentait vaguement excitée à l’idée de se retrouver seule avec deux hommes et une femme qui se disaient trop fatigués pour accompagner Stan dans son escalade. Elle s’était allongée sur l’herbe. Pour se faire dorer au soleil, elle avait retiré son corsage, n’ayant plus sur la peau qu’un short et un soutien-gorge blanc très léger. Elle faisait semblant de dormir, mais en clignant les yeux, elle voyait les deux hommes lui jeter des regards lourds et hocher la tête en se concertant de façon muette.

— Vous pensiez qu’ils vous désiraient ? demanda la petite blonde.

— Bien sûr.

— Et ça vous plaisait ? Ça vous excitait ?

— Oui. Mais comme je vous ai dit, j’avais un peu trop bu.

Entre ses paupières mi-closes, elle avait vu un des hommes se lever et venir s’agenouiller tout près d’elle. Alors, elle avait fait semblant de dormir profondément, mimant une respiration forte et régulière.

— Et voilà comment ils sont parvenus à leurs fins, acheva Crinou.

— Ah, non, non ! c’est un peu court ! déclara Laurent. Vous allez nous raconter ça ! Et en détails, s’il vous plaît.

Après un court silence, Crinou expliqua qu’ils l’avaient prise l’un après l’autre, tandis que leur copine se tenait un peu à l’écart tout en regardant la scène attentivement.

— Non, non ! s’exclama Laurent. C’est pas du tout ce qu’on attend comme récit. Vous voulez que je fasse venir Amidou ? Vous le connaissez Amidou ? Vous savez qu’il a un fouet ? Un fouet tout petit, mais très méchant !

Sous l’effet de la peur, Crinou serra brusquement les cuisses pour retenir une forte envie d’uriner. Dans un silence pesant, elle raconta comment les choses s’étaient passées.

— Celui qui s’était agenouillé près de moi, on l’appelait Gus. Son copain était assis un peu plus loin. Je crois qu’il s’appelait Rémi. Gus m’a caressé les jambes, puis les cuisses. Sa main allait de plus en plus haut. Il me frôlait à peine et je pouvais continuer à faire semblant de dormir.

— Vous ne cherchiez pas du tout à vous dérober ? demanda quelqu’un.

— C’est-à-dire… j’étais un peu soûle… je ne sais plus très bien.

— Vous ne voulez pas avouer que vous aviez envie de vous faire baiser ?

— Disons… que cette idée ne me déplaisait pas.

Gus avait fini par lui glisser les doigts entre les cuisses, sous son short.

— Et sous votre culotte ?

— Oui.

Au fur et à mesure de son récit, Crinou prenait de l’assurance et même de l’audace. Elle était certaine d’exciter les invités de Laurent et elle s’excitait elle-même en exhibant une tranche de son passé, imaginaire mais tellement vraisemblable.

— J’ai senti son doigt soulever le bord de ma culotte et chercher à pénétrer mon sexe. Il y est parvenu. Je crois que j’étais pas mal excitée… je veux dire mouillée.

Stan la vit rougir violemment en disant cela et comprit le plaisir qu’elle prenait à cette confession intime.

— Je me souviens d’avoir un peu écarté les cuisses et son doigt s’est enfoncé. Je continuais à faire semblant de dormir, mais je savais que mon sommeil devait paraître de plus en plus invraisemblable à Gus. De toute façon, il était trop tard pour me dérober. Ce qui me mettait le plus mal à l’aise, c’était de penser que mon mari allait finir par atteindre le haut du rocher qu’il avait attaqué par l’arrière, donc sans nous voir, et qu’alors il verrait tout. Je savais qu’il avait pris les jumelles.

— Vous aviez peur ou cette idée vous excitait ?

— J’avais très peur de sa réaction et… je ne sais pas comment l’expliquer, ma peur me procurait des sortes de démangeaisons dans le bas du ventre.

— Et l’autre, Rémi, que faisait-il ?

Elle inventa, prenant plaisir à choisir des expressions suggestives.

— Rémi ? Il aurait voulu me retirer mon soutien-gorge, mais j’étais allongée sur le dos. Alors, il m’a caressée à travers le coton. Un coton très léger. Je savais qu’on devinait le bout de mes seins sous la dentelle. Il a réussi à dégager les deux bonnets qu’il a abaissés sur mon ventre. Il s’amusait à faire durcir mes pointes en les roulant délicatement entre les doigts, puis j’ai senti son souffle chaud et un peu haletant. Il me léchait les bouts, il les aspirait, il me faisait presque mal.

— Vous faisiez toujours semblant de dormir ? demanda Laurent.

— Oui, répondit-elle en souriant.

— Et l’autre femme ?

— C’est drôle à dire, mais sa présence m’excitait. Au début, j’étais très gênée, mais ensuite, ça augmentait mon plaisir de savoir qu’elle me regardait jouir avec deux hommes à la fois. Mais ils ne se sont pas occupés d’elle du tout. Après m’avoir prise, ils ont simplement discuté avec elle de choses et d’autres, comme si rien ne s’était passé. Comme si elle n’avait ni besoin ni envie de se faire baiser, elle aussi.

On fit remarquer à Crinou qu’elle n’avait pas raconté comment Gus et Rémi l’avaient fait jouir, elle. Elle prit un réel plaisir à inventer, en choisissant un vocabulaire partagé entre l’obscénité et la naïveté.

— C’est Gus qui m’a prise le premier. Je l’ai vu se déshabiller complètement. Sa queue était toute tendue et humide au bout. Elle me plaisait bien, sa queue. Gus s’est allongé sur moi et Rémi ne pouvait plus me sucer les seins. Alors, il s’est déshabillé à son tour. Je me souviens qu’il était très poilu et qu’il avait un membre pas très long. Mais bien raide. Et des bourses énormes, dans une broussaille vraiment épaisse. Il s’est mis en travers, au-dessus de mon visage. Il s’amusait à me promener ses grosses couilles et ses poils sur le front, et à me chatouiller les paupières, le nez et la bouche. Il m’a demandé de le sucer et j’ai tourné la tête sur le côté pour pouvoir engloutir son membre.

Quelqu’un lui demanda si Rémi lui avait éjaculé dans la bouche.

— Non, répondit-elle. Comme Gus avait joui assez vite et s’était aussitôt retiré de moi, la place était libre et Rémi a préféré me prendre par le sexe, comme avait fait son copain. Mais il a voulu que je sois en levrette. C’est là que j’ai vraiment pensé à Stan. J’ai jeté un coup d’œil vers le sommet du rocher, et je l’ai vu braquant les jumelles dans notre direction. Je ne peux pas vous dire ce que ça m’a fait. Un mélange de terreur et de plaisir très malsain. Je venais de jouir un peu avec Gus et je savais que j’allais ressentir quelque chose d’intense avec Rémi, à cause de Stan qui me regardait. De toute façon, il n’était plus temps d’arrêter les choses, puisque mon mari en avait déjà vu beaucoup trop. J’ai eu le sentiment d’être une vraie salope quand Rémi m’a écarté les cuisses et m’a fait tendre les reins en arrière avant de s’enfoncer en moi. Comme je vous ai dit, sa verge était plus courte que celle de Gus, mais très grosse. D’ailleurs, dans cette position, on sent toujours bien mieux la pénétration. Je crois qu’on a joui en même temps. Gus et l’autre femme nous regardaient et m’écoutaient gémir. On s’est rhabillés tout de suite après.

— Et quand Stan est revenu ?

— Il a fait comme s’il n’avait rien vu. Mais le soir, à l’hôtel, il m’a prise sauvagement. Il m’a dit qu’il s’était branlé en me voyant avec deux hommes. Il m’a dit des tas de choses, que j’étais sa pute, une vraie salope… Il m’a même dit qu’il était particulièrement satisfait de me sucer là où deux salauds m’avaient remplie de sperme en me faisant gueuler de plaisir. Ce sont les mots qu’il a employés.

Stan, tout confus sur sa banquette, n’eut pas à subir l’épreuve de faire des commentaires à ce sujet, car on entendit soudain une porte se refermer brutalement. Tous les regards se tournèrent vers le fond de la pièce. C’était le Soudanais qui était de retour, sans la jeune femme brune qu’il avait emmenée un peu plus tôt. Il n’était toujours vêtu que d’un minuscule string ficelle qui emprisonnait son sexe énorme, bien qu’au repos. Il s’approcha de l’estrade sur laquelle Crinou se tenait allongée.

— Amidou, tu voudrais peut-être faire quelque chose pour notre nouvelle recrue ? lui demanda Laurent.

Le grand Noir considéra longuement Crinou et esquissa un sourire carnassier.

— Elle est beaucoup trop habillée à mon goût, ajouta Laurent.

Il est vrai que la plupart des femmes et quelques hommes s’étaient débarrassés de leurs vêtements et s’exhibaient sans vergogne.

— Elle vient de nous faire un récit très intéressant. Elle nous a raconté comment elle s’est fait partouzer par deux copains, en présence d’une spectatrice. Et son mari regardait la scène à la jumelle du sommet d’un rocher. Tu as manqué ça, Amidou.

Amidou hocha la tête et entreprit de dévêtir Crinou, en commençant par défaire les boutons du bas de sa robe.

— Elle n’a pas de culotte ! s’exclama-t-il.

— La voilà, sa culotte, lança Laurent en agitant au-dessus de sa tête une minuscule dentelle blanche.

Mais Amidou s’intéressait davantage au ventre légèrement bombé de la jeune femme qu’il venait de dénuder et sur lequel il promenait sa grosse main, comme pour en prendre possession. Il avait à nouveau ce sourire carnassier qui dégageait son énorme mâchoire sous ses lèvres boudinées. Il força Crinou à écarter les cuisses. Pendant une fraction de seconde, on put voir sa touffe claire, puis la grosse patte d’Amidou s’y posa et se mit à la pétrir.

— Elle mouille ? demanda quelqu’un.

Un doigt d’Amidou parcourut la fente de Crinou puis s’y introduisit, ressortit et replongea à plusieurs reprises.

— Vachement !

Crinou avait la tête tournée sur le côté et les yeux fermés, comme si elle dormait. Ses pommettes étaient rouges. De l’autre main, Amidou acheva de lui déboutonner sa robe et de dégager ses seins qui gonflaient son tout petit soutien-gorge, blanc et ajouré comme sa culotte. Il l’empoigna par l’épaule, la fit pivoter sur le côté et lui retira brutalement cette dernière lingerie qu’il jeta dans l’assistance. Un homme s’en empara. Amidou mit Crinou sur le ventre. On ne voyait plus que les larges hanches et les fesses toutes blanches de la jeune femme sur lesquelles Amidou posa la main pour les malaxer et les écarter.

— Amidou, on voudrait voir aussi ses gros seins ! protesta Laurent.

Le Noir glissa la main sous le ventre de Crinou et la fit mettre à genoux, appuyée sur les avant-bras. Il lui caressa longuement le dos, le ventre et l’entrecuisse en marmonnant des paroles dans une langue que personne ne comprenait.

— Si tu as envie de la baiser, suggéra Laurent, il ne faut pas t’en priver.

Amidou fit semblant de ne pas entendre, poursuivant ses caresses. Stan rêvait depuis longtemps de voir sa femme « pénétrée par un grand nègre », comme il lui disait souvent en la baisant. Il était persuadé qu’elle en avait envie, malgré ses protestations de pure forme, et se disait qu’il allait enfin assister à la réalisation de leur fantasme. Il lui semblait que le string d’Amidou avait de plus en plus de mal à contenir son gros sexe. Il ne se trompait pas : soudain le gland s’échappa du string qui ne recouvrit plus que ses couilles et la partie inférieure de sa verge. Amidou le retira complètement. Sa verge se dressait toute droite contre son ventre. Il se plaça à la hauteur du visage de Crinou qu’il effleura de ses poils. Crinou ouvrit les yeux et prit le membre à pleine main. Il était plus monstrueux encore que les bites dont elle avait quelquefois rêvé. Elle s’assit sur une fesse pour avoir les deux mains libres et lui saisir les couilles. Sans la moindre pudeur, excitée à l’idée de passer pour une salope, elle lui suça la verge, s’appliquant à promener soigneusement le bout de sa langue à la base du gland, sur tout le membre et jusque sur les couilles qu’elle aspirait dans la bouche.

Stan s’était mis à bander dès qu’il avait vu Crinou s’emparer de la verge d’Amidou avec une telle complaisance. A mesure que le temps passait, il s’étonnait que le Soudanais puisse supporter cette caresse si longtemps sans jouir, alors qu’il était lui-même sur le point d’éjaculer dans son slip rien qu’en regardant l’énorme gland aller et venir entre les lèvres charnues de sa femme.

Amidou finit par se retirer de la bouche de Crinou et s’installa au pied de l’estrade, saisissant la jeune femme par les chevilles pour l’installer sur le dos. Son érection sembla prodigieuse à Stan, qui le vit soulever les jambes de sa femme pour les coincer sur ses épaules, voulant sans doute la baiser dans une posture qui laissait voir à tout le monde son sexe entrouvert et ses poils luisants de mouille. Crinou avança le bassin pour se faire pénétrer, avec une soumission qui augmenta encore l’excitation de son mari. Le gland d’Amidou, rouge et recouvert de salive, vint buter entre ses cuisses sans parvenir à trouver son chemin. Le Noir, qui avait les deux mains occupées à assujettir les chevilles de Crinou sur ses épaules, s’y reprit en vain à plusieurs fois. C’est alors que Stan fut arraché à son plaisir de voyeur par Amidou lui-même.

— Il est là, le mari ?

Tout le monde regarda Stan.

— Il faut qu’il vienne m’aider à baiser sa femme, ajouta le Soudanais.

Stan se leva et se dirigea vers le pied de l’estrade, rouge de confusion, essayant vainement de dissimuler d’une main l’érection qui déformait le haut de son pantalon.

— Ouvre-lui la chatte, demanda Amidou.

D’un geste fébrile, Stan écarta largement les poils et les lèvres de sa femme.

Le Noir donna un nouveau coup de reins, mais sa verge glissa sur la vulve sans la pénétrer. Il recommença plusieurs fois.

— Prends ma queue et fourre-la dans sa chatte.

Stan dut s’exécuter et le gros membre s’engouffra d’un coup.

— Ça va, conclut Amidou.

Stan regagna sa place. Il se fit tout petit pour assister jusqu’au bout à l’orgasme de sa femme qui gémissait, la tête sur le côté, les yeux clos, la bouche entrouverte. Elle cambra violemment les reins et poussa un petit cri en jouissant. Son plaisir était surtout lié au sentiment qu’elle avait de s’exhiber comme une salope et d’exciter son mari, Laurent et tous les invités.

Amidou se retira, la queue encore plus raide, et installa Crinou en levrette. Cette fois, il n’eut pas besoin de l’aide du mari pour pénétrer sa partenaire. Il la força à incliner le bassin, guida sa verge d’une main et la plongea au fond du vagin qu’il se mit à labourer avec fureur. Stan ne pouvait détacher les yeux de ce corps d’ébène qui venait s’écraser contre les fesses blanches de sa femme, laissant voir, entre deux mouvements très rapides, un solide mandrin noir planté au centre d’une délicate touffe blonde. Crinou se mordit le poignet mais ne put s’empêcher de hurler.

Amidou se retira une seconde fois, la queue toujours aussi raide. Stan, stupéfait de son endurance, le vit s’allonger sur le dos à côté de Crinou, la saisir par les épaules, la soulever et l’installer sur lui, ventre contre ventre. Il la baisa dans cette position. Elle avait les genoux et les avant-bras posés de part et d’autre du corps massif de son partenaire et les invités qui étaient du côté du pied de l’estrade voyaient, mieux que les autres, le sexe monstrueux du Noir entrer et sortir de sa fente. Stan n’eut pas honte de se déplacer pour ne rien perdre du spectacle. Il vit qu’Amidou avait presque complètement cessé de bouger. C’était Crinou elle-même qui faisait les mouvements nécessaires. Avec une complaisance obscène, elle levait et abaissait le bassin pour se faire baiser. Elle avait le buste détaché de celui de son partenaire qui lui pétrissait et lui suçait les seins en grognant de plaisir. Ses grognements, ainsi que les gémissements de Crinou, se firent de plus en plus forts et rapides. Au moment d’éjaculer, Amidou ne put s’empêcher de reprendre ses mouvements de va-et-vient dans le sexe de Crinou. On vit ses muscles puissants se tendre violemment, ses reins se cambrer, et sa partenaire poussa des cris qui s’achevèrent en un hurlement prolongé. Elle se laissa retomber lourdement sur lui après avoir joui et ils restèrent collés l’un à l’autre.

Laurent suggéra alors à ses hôtes de regagner la grande salle pour prendre un rafraîchissement. Amidou s’éclipsa par la porte du fond, peut-être pour aller poursuivre l’éducation de la femme brune qu’on avait martyrisée au début de la soirée. Quelques hommes, qui semblaient s’intéresser particulièrement à Crinou, restèrent dans le donjon et Stan aurait bien voulu être avec eux, mais Laurent lui demanda très courtoisement de lui accorder un bref entretien. A contrecœur, il dut le suivre dans un petit bureau.

— Ce ne sera pas long, expliqua Laurent. Voilà, aujourd’hui, vous êtes mes invités et vous n’avez pas de contribution à payer. Félicitations, mon cher, pour la remarquable prestation de votre épouse. J’espère que nous aurons le plaisir de vous revoir tous les deux.

Il se dirigea vers un secrétaire de style Empire et en sortit un registre. Stan eut le temps d’apercevoir une boîte en carton débordant de billets de banque. Laurent expliqua qu’il demandait mille francs par couple, pour une soirée, à moins que la femme accepte de jouer les soumises.

— Comme la brune de ce soir ? demanda Stan.

— Nous n’allons pas forcément jusque-là, mais c’est du même ordre. Donnez-moi votre nom et votre adresse, ainsi que votre téléphone. C’est suffisant pour entrer dans notre club. Ensuite, vous déciderez vous-mêmes si vous voulez que votre femme soit soumise devant nous. Dans ce cas l’entrée sera gratuite pour le couple.

Stan donna un faux nom, une fausse adresse, à Neuilly, et un faux téléphone.

— Samedi prochain, nous avons une autre soirée, ajouta Laurent.

Stan lui donna l’assurance qu’il ne manquerait pas de venir avec Crinou, puis les deux hommes rejoignirent la grande salle où les membres du club se rafraîchissaient, certains entièrement nus.

Stan se glissa discrètement dans le donjon. Deux hommes et une femme étaient avec Crinou. L’un d’eux la baisait en levrette tandis que la femme, allongée sous son visage, cuisses écartées, se faisait sucer par elle. Il regarda la scène quelques instants et se retira dès qu’ils eurent fini, laissant Crinou toute seule pour aller se rafraîchir eux aussi. Stan se dirigea vers le petit bureau dans lequel Laurent l’avait reçu, après s’être assuré que le maître du logis était occupé avec ses hôtes. Il en ressortit très vite et se précipita vers le donjon. Crinou somnolait, entièrement nue, pliée en chien de fusil.

— Lève-toi… dépêche-toi… habille-toi… c’est très grave !

Crinou ne trouva ni son soutien-gorge ni sa culotte. Elle boutonna sa robe à toute vitesse et remit ses chaussures.

— Mais qu’y a-t-il ?

— Ils veulent te fouetter comme la brune. Ils parlent même de te dilater le cul et de te torturer les seins avec des pinces rougies sur la braise… Tu sais, sur le brasero que tu as vu dans le donjon… Tu avais raison, ils sont complètement fous. Il faut partir tout de suite !

Ils traversèrent la grande pièce sans se faire remarquer, dévalèrent le perron et prirent place dans la voiture qui démarra en trombe. Sur l’autoroute, Crinou tremblait encore. Elle éprouvait un mélange de terreur et d’excitation. Malgré ses nombreux orgasmes de la soirée, il lui fallait encore du sexe. Elle posa la main sur la verge de son mari, à travers son pantalon. Il ne bandait pas. Elle ouvrit sa braguette et lui extirpa le membre.

— Mais tu es tout poisseux ! On dirait que tu as déchargé dans ton slip.

Confus, Stan dut avouer qu’il n’avait pas pu s’empêcher d’éjaculer en voyant le grand Noir la baiser. Elle se pencha pour le sucer, mais il fallut beaucoup de temps pour que Stan parvienne à une érection modeste. Crinou finit par recevoir une faible éjaculation dans la bouche, d’une verge à moitié molle.

Quand ils arrivèrent à Saint-Denis, Crinou se précipita dans la chambre, morte de fatigue. Elle était déjà nue dans le lit quand Stan la rejoignit.

— Regarde, lui dit-il.

De ses poches gonflées, il sortit des liasses de billets qu’il jeta sur le lit, de grosses coupures de cinq cents et deux cents francs.

— Tout ça finira mal, lui dit-elle, et je ne veux pas finir en prison comme complice.

CHAPITRE X

Le lendemain, un dimanche, ils projetaient d’acheter un appartement et de changer la voiture quand le téléphone sonna. Stan répondit et fit un clin d’œil à Crinou en mettant l’amplificateur en fonction. C’était un monsieur qui avait eu connaissance de leur goût pour le triolisme. Il ne précisait pas s’il avait relevé l’annonce sur le réseau téléphonique ou dans les magazines spécialisés et Stan ne chercha pas à approfondir car il fut tout de suite question d’une contribution financière. Quand il eut entendu la description que Stan lui fit de sa femme et après s’être assuré de son existence en bavardant un instant avec elle, il proposa trois mille francs, si Crinou acceptait une petite correction, « une simple fessée… juste quelques coups avec le plat de la main ». Stan écarquilla les yeux et Crinou les baissa pudiquement en ressentant son habituelle démangeaison entre les cuisses. Ils se mirent d’accord sur tout. Le client, qui s’appelait Dominarelli (un nom tout à fait approprié !), voulait que Crinou le reçoive vêtue seulement d’une jupe large et courte et d’un polo collant, sans soutien-gorge ni culotte. La présence du mari n’était pas gênante.

— D’accord pour ce soir, vingt heures ?

— D’accord.

Stan donna l’adresse, l’étage et le code de l’immeuble. Il reposa le combiné et se jeta sur Crinou, fou de joie.

— Tu te rends compte ? Un week-end qui nous rapporte dix mille balles !

Il lui saisit les seins sous sa robe de chambre.

— Tu vas lui montrer tout ça… et ta chatte aussi ! Tu lui en donneras pour son argent ?

— Je suis réglo.

— Et tu jouiras ?

Elle le regarda, amusée, tandis qu’il lui fouillait la fente. Elle écarta légèrement les cuisses pour laisser ses doigts la pénétrer.

— Pourquoi pas ? Si c’est un beau mec… Mais je n’apprécie pas du tout la fessée. Tu le sais très bien.

— Crinou ! On n’a parlé que de quelques petites claques sur les fesses avec le plat de la main. Rien à voir avec la façon horrible dont la grande brune s’est fait flageller chez Laurent.

Vers six heures, Crinou alla préparer sa tenue pour la soirée. Stan ne la lâchait pas d’une semelle. Il était d’accord pour la jupe large et courte choisie par sa femme mais lui imposa un T-shirt collant.

— Sous le T-shirt, tu auras vraiment des seins super ! Celui-ci te dégage bien le ventre… on voit ton nombril… J’adore ! On n’a rien dit au sujet des bas. Tu en mets ?

Elle fit un signe de tête négatif, déposa ses vêtements sur le lit, se dirigea vers la salle de bains et ouvrit les robinets de la baignoire. Stan la suivit. Elle laissa tomber sa robe de chambre sur la moquette et se coula dans l’eau. Stan entreprit de lui savonner le dos, les seins, le ventre, les cuisses. Elle le laissa faire et y prit beaucoup de plaisir. Elle se leva et il la rinça avec le jet, lui faisant écarter les cuisses pour appliquer la pomme sur son sexe et sur son anus.

— Tu veux que je raccourcisse ta touffe ? lui demanda-t-il.

Cette proposition lui plut particulièrement. Une fois séchée, elle s’allongea sans rien dire sur la moquette de la salle de bains et vit que Stan bandait en s’agenouillant près d’elle, armé de ciseaux et d’un tout petit peigne. Il entreprit de disposer bien régulièrement la touffe de Crinou de part et d’autre de la fente dont il s’efforçait de dégager les lèvres charnues. Il l’entrouvrit avec le pouce et elle sentit les dents du peigne effleurer délicieusement son clitoris. Comme font les coiffeurs sur une chevelure, il lui posa la main à plat sur le bas du pubis pour coincer les poils entre ses doigts et couper tout ce qui dépassait. Elle entendait le crissement de l’acier. Il lui sembla bientôt qu’il n’y avait plus rien à couper, mais il continuait à faire les gestes, l’extrémité de l’index fermement appuyé sur son petit bouton.

— J’ai oublié de lui demander son téléphone, remarqua Stan.

— A quoi ça aurait servi ?

— S’il ne vient pas, on pourrait le rappeler.

— Quand on n’a pas l’intention de venir, on donne un faux numéro ou celui d’une cabine.

— C’est vrai, dit-il, et il en savait quelque chose. Tiens, mets-toi à genoux, que je te rafraîchisse aussi entre les cuisses et par-derrière.

Elle s’accouda sur le sol et écarta largement les cuisses, sans qu’il ait à le lui demander. Les doigts de Stan et le peigne lui chatouillaient la vulve et l’anus, lui provoquant une sensation délicieuse. Elle eut des frissons accompagnés de rires nerveux. De temps en temps, Stan utilisait un blaireau pour chasser de sa fente et de sa raie les poils qu’il avait coupés et c’était encore meilleur pour elle. Avec la pointe des ciseaux, il éclaircissait le contour de la rondelle toute fripée de son anus, prenant bien soin de couper seulement le bout des poils. Entre deux coups de ciseaux, il maniait le blaireau sur sa peau délicate. Crinou s’abandonnait totalement au plaisir de ces soins intimes.

— Tu mettras du rouge sur tes bouts de seins et sur les lèvres de ta chatte ?

L’idée ne déplaisait pas à Crinou. Elle avait déjà fait ça pour le jeune maso, quelques semaines plus tôt.

— Je ne crois pas, répondit-elle. Pour le client d’aujourd’hui, ce n’est pas indiqué. Le goût du rouge à lèvres doit être très désagréable sur la langue et il vaut mieux éviter.

— Tu crois qu’il va te sucer les seins et la chatte ?

— Il fera ce qu’il voudra, quand il aura payé.

Elle se rendit compte aussitôt qu’elle s’exprimait comme une professionnelle et en éprouva une grande volupté.

— Viens te voir dans la glace, lui dit Stan.

Debout derrière elle, il lui fit écarter les jambes et lui passa la main sur le pubis et entre les cuisses pour remettre les poils en place autour de sa fente. Il lui fit poser le pied sur un tabouret pour qu’elle se voie aussi l’entrecuisse.

Il bandait de plus en plus. Au comble de l’excitation, il abaissa son pantalon et son slip, la saisit par les hanches et voulut la courber sur le lavabo pour la baiser en levrette. Elle sentit contre les fesses sa verge raide et humide.

— Non, Stan, tu vas me salir, je viens juste de me laver ! Il faut que je reste propre pour… pour… comment il s’appelle ? Dominella ?

— Non, Dominarelli. C’est peut-être un Corse. Ou un Italien. J’ai pas le droit de te baiser, moi ? C’est seulement les clients qui peuvent te mettre leur queue entre les cuisses ?

Cette question excita Crinou plus qu’elle ne la culpabilisa. Elle se sentit vraiment pute et prit plaisir à jouer le jeu à fond.

— Oui, je vais te faire jouir, mon chéri, lui dit-elle en saisissant sa verge à pleine main.

Elle s’assit sur le tabouret, les cuisses grandes ouvertes, les jambes de Stan entre ses genoux, et commença à le masturber.

— Tu vois, c’est bon, elle est belle, ta queue. Allez, jouis, c’est bon, mon chéri.

C’était un vrai langage de professionnelle de la rue Saint-Denis. Ils le sentaient bien tous les deux, sans se douter que l’autre en était conscient, et cela les excitait chacun de son côté.

— Je vais te sucer, tu vas voir, c’est bon, mon chéri, tu vas bien jouir, ta grosse queue va tout lâcher d’un coup.

Elle engouffra le gland dans sa bouche, tenant sa verge entre deux doigts, par la base. Tout entière à l’idée de son prochain client, elle se mit à sucer très vivement son mari, comme une prostituée pressée d’en finir, et c’est exactement l’impression qu’elle lui donna. Cela rappela à Stan la prestation de la pute de la rue Saint-Denis, deux mois plus tôt.

— Moins vite, Crinou !

Elle s’interrompit pour lui dire qu’elle mourait d’envie de le faire jouir et ne recommença pas à le sucer, se contentant de le branler vigoureusement.

— Dans ta bouche, Crinou !

— Non, mon chéri, je veux te voir jouir, je veux voir tes grosses giclées. Tu verras, c’est très bon. Allez… jouis, mon chéri.

Le membre de Stan se tendit encore. Elle le tenait à pleine main et le gland était rouge vif. Soudain, le sperme jaillit très haut en plusieurs giclées qui retombèrent en partie sur la moquette et en partie sur la main de Crinou.

— Voilà… oui, c’est bon, mon chéri, c’est bon… tu jouis bien…

Elle épongea rapidement la moquette et alla s’habiller dans la chambre, le laissant dans la salle de bains, la queue redevenue molle, le slip et le pantalon sur les genoux.

Vers huit heures du soir, ils s’assirent face à face dans le séjour, n’osant s’avouer l’un à l’autre l’impatience qu’ils éprouvaient. Leur attente fut de courte durée. Au coup de sonnette, Stan se leva et adressa un sourire complice à sa femme dont le cœur se mit à battre très fort. Il ouvrit la porte. De l’extérieur, un pied se glissa contre le chambranle et la porte fut violemment poussée vers l’intérieur.

— Salut ! On m’appelle Dominarelli.

Stan sentit brutalement son sang se glacer dans ses veines en reconnaissant la forte carrure qui barrait l’entrée. C’était Amidou, l’éducateur soudanais qui avait fait jouir Crinou la veille, chez Laurent. Il tenait à la main un gros sac en plastique. Derrière lui, Stan aperçut quelqu’un qu’il ne connaissait pas, un petit maigrichon musclé, vêtu d’un tricot sans manches.

Crinou se précipita et se figea sur place, le souffle coupé. Ses craintes au sujet de la malhonnêteté de son mari se réalisaient de la pire des façons : ce n’était pas la police qui faisait irruption chez eux, mais de terribles encaisseurs envoyés par celui que Stan avait cru pouvoir dévaliser sans aucun risque.

— On est venu vous dire un petit bonjour, lança le Soudanais en claquant la porte derrière lui, après avoir fait entrer son acolyte.

Il pénétra dans le séjour, et parcourut la pièce du regard.

— C’est coquet, chez vous ! Les affaires ont l’air d’aller.

Il se laissa tomber dans un fauteuil, tandis que le petit maigrichon se mettait à fureter partout.

— Bon. On ne va pas vous retenir très longtemps. Laurent nous envoie pour encaisser les sept mille balles que vous lui avez empruntées hier soir.

Stan et Crinou, toujours figés sur place, ne trouvèrent pas un mot à articuler. Amidou se pencha, ouvrit son sac et en sortit deux objets qu’il déposa sur la moquette.

— Vous voyez, on est venus avec du matos. On ne sait jamais.

Les yeux horrifiés, Crinou reconnut le fouet à manche court que le Soudanais prenait plaisir à faire claquer, la veille au soir. A côté, elle découvrit un appareil dont elle ignorait l’usage, mais sur lequel Stan ne pouvait se tromper. C’était une magnéto, une gégène, équipée de deux fils s’achevant par des pinces crocodile pour pratiquer la torture à l’électricité.

— Alors, tu les rends ces billets ? demanda Amidou en fixant Stan dans les yeux.

— Mais je… mais je… il y a erreur… je ne comprends pas…

— Ah, tu comprends pas ? Il faut que j’explique ?

Stan se rua vers la porte, pour s’échapper, pour appeler au secours, pour se précipiter à la police… Il ne savait plus. Mais Amidou le rattrapa par le bras alors qu’il franchissait le seuil et le repoussa au centre du séjour. Il mit les mains sur les hanches et fit entendre son grand rire carnassier qui laissait voir toutes ses dents.

— Je t’ai dit qu’on était venus avec du matos.

Il fouilla à nouveau dans son sac et en sortit une paire de menottes. Il s’avança vers Stan qu’il dépassait de toute la tête. Terrorisé, celui-ci se laissa enchaîner par le poignet à un radiateur.

— Puisque le monsieur est momentanément immobilisé, c’est la dame qui va aller à la recherche du fric, reprit le Soudanais en se dirigeant vers Crinou qui se tenait dans un coin, les genoux serrés, les pieds à l’intérieur, le visage exprimant la plus grande frayeur.

Elle n’osa pas soutenir son regard.

— Alors ? insista Amidou.

— Je ne sais pas de quoi vous parlez… excusez-moi… c’est pas mes affaires…

Amidou ramassa son fouet sur la moquette et le fit claquer. C’était un instrument à manche court terminé par deux longues lanières de cuir tressé. Crinou sursauta et recula dans l’angle d’une fenêtre, les yeux exorbités. Le Noir demanda à son acolyte de lui préparer une corde et inspecta le plafond. Sans lâcher son fouet, il monta sur une chaise et passa la corde dans un anneau fixé au centre du plafond et destiné à la fixation d’un lustre. Il s’empara de Crinou et lui attacha les poignets, de telle sorte que ses deux bras soient hissés vers le plafond, la pointe de ses pieds touchant à peine le sol. Dans cette position, sa jupe cachait tout juste son entrecuisse. Amidou la releva et découvrit le sexe nu de la jeune femme.

— Pas de culotte ! dit-il en la laissant retomber, c’est bien ce que Dominarelli avait demandé.

A nouveau, il fit claquer son fouet.

— Non, je vous en prie, supplia Crinou la voix étranglée, je n’y suis pour rien, laissez-moi !

— Nous, on est là pour encaisser. Si tu n’y es pour rien, arrange-toi avec ton mec.

Il contourna lentement Crinou, passant à deux reprises le manche de son fouet entre ses cuisses.

— Robert, ordonna-t-il au petit maigre, déshabille-la.

Robert se précipita et chercha la fermeture de la ceinture de Crinou. Il défit l’agrafe et laissa tomber la jupe sur le sol. Crinou avait ses larges fesses tendues en arrière, le buste proéminent, les lèvres du sexe mises en valeur par le rafraîchissement dont Stan les avait gratifiées un peu plus tôt.

— Le haut également, Robert.

Il aurait fallu détacher Crinou pour le lui retirer. L’acolyte le mit en pièces en quatre coups de cutter et Crinou se retrouva entièrement nue, les bras en l’air, les seins en avant, la croupe en arrière, comme une esclave que des sadiques vont flageller ignominieusement.

Debout devant elle, Amidou fit encore claquer son fouet. Crinou fut prise d’un brusque tremblement nerveux. Quelques gouttes perlèrent de la partie supérieure de sa fente, entre ses poils blonds. Le petit maigre se précipita vers le sac en plastique, en sortit un caméscope et fit une rapide mise au point, l’objectif braqué sur le ventre de la jeune femme qui, tout à coup, ne put retenir son urine, sous l’effet de la terreur. Ce fut d’abord deux petits jets parallèles et verticaux qui lui coulaient sur les cuisses, puis un jet unique et violent, presque horizontal. Elle vida totalement sa vessie, le visage déformé par des grimaces de frayeur et de honte. Robert n’arrêta la prise de vue que lorsque les dernières gouttes se furent répandues sur la moquette.

— Bon réflexe, Robert. Laurent et Sylvie vont apprécier. Continue de filmer pour les archives. Tu vas voir, c’est du vécu, sans trucage.

Le fouet émit dans le vide un claquement terrifiant. Face à Crinou, Amidou prit du recul et leva le bras. La lanière se déplia vivement et son extrémité vint frapper le haut de la cuisse de la jeune femme qui en eut le souffle coupé. Un deuxième coup la frappa aussitôt sur l’autre cuisse, à la même hauteur et Stan sursauta en entendant le hurlement de son épouse.

— C’est pas bon, ça, grommela Amidou.

Il se dirigea vers la fenêtre, regarda vers le haut et vers le bas, la referma, et alla rapidement inspecter le palier.

— Robert, il faut la bâillonner.

Crinou se retrouva avec un gros mouchoir sur la bouche, solidement fixé par un ruban adhésif.

— Là, elle pourra gueuler, mais on n’entendra rien. Robert, si tu veux me relayer un peu… prends l’autre fouet. Tu sais que je ne prête jamais le mien.

Le petit maigrichon se précipita vers le sac et revint tout frétillant de plaisir vers Crinou, armé d’un instrument à manche court comme celui d’Amidou, mais terminé par trois tiges flexibles, disposées en éventail. Tout de suite, il se mit à frapper comme une brute les fesses de Crinou. Il frappait méthodiquement, en croisant les coups. A cause du bâillon, on ne pouvait entendre de la victime qu’une longue plainte ponctuée de cris un peu plus appuyés chaque fois que les terribles tiges s’abattaient. Il se mit face à la jeune femme et lui flagella le devant des cuisses, n’épargnant même pas son pubis. Debout, braquant le caméscope sur la scène, Amidou riait grassement.

— C’est jouissif, hein, petit, de flageller une poupée comme celle-là ? Vas-y, fais-toi plaisir !

Il n’avait pas échappé au Soudanais que son acolyte avait le visage marqué d’un rictus haineux et qu’il bandait sous son pantalon en maniant si férocement le fouet. Tout à coup, le corps de Crinou se détendit, comme si elle était victime d’un malaise, et Amidou leva le bras pour mettre fin au supplice. Il cessa de filmer.

— On varie les distraction, suggéra-t-il. De toute façon, on le récupérera bien, ce pognon. Il faut la réveiller, la petite.

Il tendit le caméscope au maigrichon en lui demandant de filmer et déposa la gégène aux pieds de Crinou dont le corps se redressa soudain et fut secoué par des tremblements quand il fixa les deux pinces. La première pince, il la plaça sur l’une des lèvres de son sexe qu’il écarta de ses gros doigts boudinés. La seconde, à la pointe d’un sein. Elle tenait mal et il dut s’y reprendre à trois fois.

— Quand tu en auras assez, dit-il à la malheureuse, et je crois que ça ne saurait tarder, tu feras un signe de tête, comme pour dire oui. A moins que ton mari retrouve de son côté l’usage de la parole. Allez, on y va.

Alors, Amidou actionna la manivelle de la magnéto, doucement d’abord, puis en accélérant. Quelquefois, il marquait un temps d’arrêt et recommençait à tourner. Le corps de Crinou se cambrait en arrière, puis en avant, faisant alternativement ressortir ses fesses et ses seins. Sadique, le Soudanais prenait plaisir à lui faire exécuter cette danse qu’il rythmait à sa fantaisie.

Crinou fit le signe de tête que son tortionnaire lui avait indiqué, mais il passa inaperçu parmi les mouvements désordonnés de son corps. Au comble de la souffrance, elle aurait voulu expliquer qu’elle ne savait pas où était l’argent mais elle aurait conjuré son mari de mettre fin à cette atroce séance de torture, puisque, de toute manière, les encaisseurs allaient bien parvenir à leurs fins.

Amidou cessa tout à coup d’actionner la manivelle. Le corps de Crinou pendait, pitoyable, suspendu par les bras au bout de la corde.

— Et si on s’occupait un peu du mari, Robert ?

Stan sursauta.

— Il ne dit rien, le mari. Il est dans son coin, on dirait que ça ne le trouble pas trop de voir sa petite femme danser. Il a entendu parler de la gégène, le mari ?

Amidou fit deux pas vers le radiateur auquel il avait enchaîné Stan qui se fit tout petit, le visage déformé par la frayeur.

— En tout cas, on a un joli bout de film. Ça va faire plaisir à Sylvie. C’est du vécu, hein, P’tite Bite ?

Il s’adressait au maigrichon qui approuva de la tête.

— Elle va s’en payer des branlettes, Sylvie, en regardant ça !

Le Soudanais jeta un coup d’œil à sa montre.

— Tu sais quelle heure il est ? Allez, il faut en finir. Et toi, ajouta-t-il à l’adresse de Stan, tu n’as toujours pas retrouvé l’usage de la parole ? Alors, tu nous dis où est le fric, sinon on transforme ta crèche à la mode serbo-croate. Je t’ai dit qu’on avait du matos.

Du gros sac en plastique, il sortit un bidon.

— Tu vois ? C’est de l’huile de vidange. Epatant pour l’entretien des moquettes, des télés, des chaînes hi-fi et tout.

Stan imagina avec horreur son appartement saccagé et souillé, son téléphone inutilisable, son micro-ordinateur bon pour la poubelle… Amidou ouvrit délicatement le bidon.

— Attendez ! cria Stan, la gorge serrée.

Une grosse goutte d’huile noirâtre était déjà tombée sur la moquette.

— Je vais vous y conduire… arrêtez !

Amidou suspendit son geste, sans reboucher le bidon.

— Non, tu vas rester où tu es. Tu vas nous dire où est le pognon.

— Dans le petit buffet, là.

Il désignait le meuble à apéritifs.

Amidou reposa le bidon et alla s’accroupir devant le buffet. Il lui fallut deux secondes pour trouver l’argent, dans une boîte à gâteaux.

— Pour le capital, il y a le compte, dit-il en rangeant les billets dans sa poche. Mais il manque les frais de déplacement. Tu te figures pas que c’est le patron qui va nous les payer ? On avait parlé de trois mille balles, au téléphone, si on s’amusait un peu avec ta belette, et tu étais d’accord.

Stan n’osa pas lui faire remarquer que les trois mille balles, c’était pour lui.

— Tu as sûrement une carte bancaire, ajouta Amidou en fouillant dans le portefeuille que son acolyte avait déniché sur une étagère. Tiens, je trouve encore deux cents balles et des poussières. Ça, c’est le pourboire.

Il fit glisser les billets et les pièces dans son autre poche.

— Tu les donnes, ces frais de déplacement ? Tiens, voilà ta carte bancaire. Tu peux aller au distributeur.

Timidement, Stan lui fit remarquer qu’il ne pouvait retirer que quinze cents par semaine. Le maigrichon, qui continuait à fureter, ouvrit le secrétaire et exhiba les trois cent cinquante francs que Crinou avait extorqués quelque temps plus tôt à son jeune maso et qu’elle avait oubliés là.

— Ça s’ajoute au pourboire, déclara Amidou en les fourrant dans sa poche. Pour les trois mille de déplacement, tu as jusqu’à demain soir. Je confisque ta carte grise et ton permis. Pas besoin de bagnole pour aller à la banque. Demain soir, rendez-vous à six heures à l’angle de la rue. Je te conseille d’être là avec le fric, sinon, je te retrouverai et la chirurgie esthétique risque de te coûter beaucoup plus de trois mille balles. Vu ?

Le Soudanais fit un signe à son acolyte qui détacha Crinou et lui retira son bâillon. Elle se laissa tomber sur la moquette, recroquevillée. Elle avait les fesses cramoisies et exhibait, sans même s’en rendre compte, sa touffe blonde et les lèvres entrouvertes de son sexe.

— Allez, P’tite Bite, dit Amidou au maigrichon en lui désignant la jeune femme, tu en meurs d’envie !

L’acolyte retira ses baskets, son pantalon et son slip. Le surnom dont Amidou l’affublait n’était pas tout à fait justifié, car il exhibait une verge de taille assez satisfaisante, bien qu’un peu courte, estima Stan en le regardant s’allonger derrière sa femme pour la baiser. P’tite Bite saisit son membre, écarta la fente de Crinou et la pénétra après avoir longuement bataillé. Le corps de Crinou fut alors secoué de mouvements correspondant aux coups de reins que lui donnait le maigrichon mais qui semblaient amortis et rendus gracieux, par la seule beauté de la jeune femme. Ses seins roulaient sur la moquette, son visage était immobile, indifférent. Amidou reprit le caméscope pour filmer.

Quand P’tite Bite eut joui et se fut retiré, laissant Crinou toujours aussi inerte, le Soudanais lui tendit à nouveau l’appareil pour qu’il poursuive le tournage.

— Après ça, on s’en ira, dit-il en ouvrant sa braguette et en extirpant sa queue, longue mais encore molle. Il s’agenouilla près du visage de Crinou et se pencha pour lui caresser le front et les joues avec son gland tout rouge. Peu à peu, le gros vérin d’ébène se déplia jusqu’à devenir monstrueux. Amidou dut forcer pour que Crinou consente à ouvrir la bouche. Elle ouvrit même les yeux, considéra la grosse verge qui se présentait et les referma en se mettant à sucer docilement, machinalement. Elle n’éprouvait pas grand-chose, à peine une petite jouissance malsaine à l’idée qu’elle n’était plus qu’un instrument de plaisir, un réceptacle, après avoir excité deux sadiques qui la martyrisaient.

Quand le sperme d’Amidou lui gicla dans la bouche, elle eut un hoquet. Elle en avala une partie, mais il y en avait trop. Stan, qui s’excitait beaucoup à ce spectacle, vit sortir de la bouche de sa femme un liquide banc et visqueux qui coula sur son menton comme une lave blanchâtre et lui atteignit même la pointe d’un sein. Les deux encaisseurs rassemblèrent prestement leur matériel et quittèrent les lieux.

CHAPITRE XI

Les choses allèrent très vite pour le couple, ensuite. Crinou ne répondit même pas aux explications et aux supplications maladroites de son mari. Il n’y avait plus de doute pour elle maintenant : non seulement Stan était malhonnête, mais c’était en plus un imbécile dont tous les plans étaient foireux. De surcroît, et c’était peut-être le pire, il l’avait lâchement laissé martyriser, ne mettant fin aux tortures qu’elle subissait qu’au moment où son minable micro-ordinateur s’était trouvé menacé de recevoir de l’huile de vidange.

Dès le lundi matin, elle se rendit chez l’avocat qu’elle avait consulté une première fois quelques semaines plus tôt. Elle voulait fuir le domicile conjugal, mais il l’en dissuada, lui expliquant qu’elle se mettrait dans son tort. Rien ne s’opposait pourtant à ce qu’elle aille passer quelques jours chez une amie, à condition de revenir très vite à Saint-Denis. Il lui proposa de lui prêter un studio dans lequel sa fille passait quelquefois. Crinou pensa bien qu’il avait une idée derrière la tête, à la façon dont il la reluquait, mais elle accepta cette proposition.

Elle prépara une valise et quitta le domicile en laissant un mot à Stan qui s’était absenté : « Je vais passer trois jours chez une amie, la fille de mon avocat. Tu recevras une lettre de celui-ci. Je compte demander que l’appartement de Saint-Denis me soit attribué et il faut te préoccuper de trouver un autre domicile.

Crinou passa deux jours dans le studio de la fille de son avocat, momentanément absente. L’avocat lui avait seulement téléphoné pour lui demander si tout allait bien et elle avait remarqué qu’il ne lui demandait aucune contrepartie en nature. Très inquiète sur son avenir immédiat, elle avait repris contact avec Gamma. Coryse avait admis que les premières conditions de rémunération qu’on lui avait accordées étaient tout à fait insuffisantes, compte tenu de la classe et de la qualité des prestations de Crinou.

— J’ai eu l’occasion de vous voir à l’œuvre. Vous n’ignorez plus que les chambres sont équipées de miroirs, à l’Hôtel de Parme. Vous étiez très bien.

Crinou fut troublée, rétrospectivement, en songeant aux postures obscènes dans lesquelles Coryse l’avait aperçue.

— Je ne suis pas la seule à vous avoir vue, avait ajouté Coryse, mettant la jeune femme au comble de la confusion.

L’office manager lui avait proposé des prestations plus sophistiquées.

— Si vous revenez chez nous, je compte vous proposer à des clients un peu spéciaux, très exigeants. Il y aura beaucoup de messieurs qui viendront se faire humilier et corriger. Certains très sévèrement, à la cravache ou au fouet. Seriez-vous disponible pour ces prestations ?

Crinou avait fait oui de la tête, remuée à cette perspective. Elle ne repensait jamais sans mouiller au jeune maso qu’elle avait fouetté devant Stan.

— Il pourra se faire, avait ajouté Coryse, que des clients vous demandent d’uriner devant eux ou même sur eux. Certains voudront que ce soit dans leur bouche. Mais oui, ça existe ! On vous sollicitera aussi pour du triolisme plus classique. Par exemple, vous devrez fournir la prestation en compagnie d’une autre hôtesse. Vous serez donc deux femmes avec le client. Ou encore, vous serez toute seule avec deux hommes qui vous prendront en même temps et vous devrez souvent accepter le sandwich. Vous connaissez ?

Nouveau signe de tête affirmatif de Crinou qui avait la gorge nouée.

— Je sais que vous avez déjà été sodomisée et que vous vous prêtez très bien à cette fantaisie masculine. Je vous ai vue. Mais vous devrez supporter la double pénétration, bien que vous soyez très étroite de l’anus, à ce qu’on m’a dit. Tenez, venez près de moi.

Morte de confusion, Crinou n’avait pu éviter de se mettre debout à côté du fauteuil de l’office manager qui lui avait demandé de soulever sa robe. Coryse avait constaté avec intérêt que la candidate portait des marques de correction sévère sur les fesses. Elle lui avait baissé sa culotte, l’avait fait pencher en avant sur le bureau pour lui introduire le doigt dans l’anus. Refuser cet examen, cela serait revenu pour Crinou à renoncer au poste. Elle s’y était donc soumise, non sans une délectation malsaine. Elle avait dû s’avouer que cela l’excitait.

— Oui… Vous êtes même très serrée de l’anus, avait dit Coryse, en vrillant très profondément son doigt dans le conduit anal de Crinou. Par-devant, vous êtes évidemment plus large… et je vous trouve très humide. Seriez-vous excitée, en ce moment ?

— Je ne crois pas.

Ce mensonge n’avait nullement convaincu Coryse qui avait tenu à la conduire jusqu’à l’orgasme pour vérifier, prétendait-elle, que la future hôtesse pouvait supporter aisément la double pénétration. Crinou avait joui, tête basse, totalement soumise.

— Sachez pourtant, avait précisé l’office manager, que les deux verges qui vous pénétreront en même temps par-devant et par-derrière seront bien plus grosses que mon pouce et mon index. Et vous devrez quelquefois en recevoir une troisième dans la bouche.

— Serai-je corrigée ? avait timidement demandé la candidate.

Coryse répondit que rien ne lui serait imposé, mais que, si elle était partante, les rémunérations seraient très bonnes. D’autant plus que les corrections seraient plus dures. Pour une simple fessée, bien agréable et peu douloureuse, la prime serait faible. Mais des gens du Moyen-Orient demandaient à utiliser le martinet ou la cravache. Certains, précisa Coryse, exigeaient même que ce soit sur les seins ou sur le sexe de l’hôtesse.

— C’est très dur. Ce sera à vous de voir, conclut l’office manager.

Ces dernières perspectives avaient révolté Crinou, mais elle s’était sentie vaguement curieuse de recevoir de petites fessées qui les auraient excités, elle et le client. Elle avait pris congé de l’office manager en lui disant qu’elle allait réfléchir à ses diverses propositions.

Le lendemain, elle décida de repasser au domicile conjugal pour prendre quelques affaires, principalement ses bijoux, ses tailleurs à jupe courte et sa lingerie coquine. Elle arriva à Saint-Denis au milieu de l’après-midi et entra discrètement dans l’appartement. Aussitôt la porte refermée, son attention fut attirée par des bruits provenant de la chambre principale. C’était des gémissements, accompagnés de paroles prononcées de façon précipitée. Elle comprit tout de suite que son mari recevait quelqu’un, comme il le faisait déjà à l’époque où il restait à la maison « pour prospecter le marché du travail », disait-il. Elle envisagea de ressortir tout de suite, pour aller chercher un huissier et obtenir un constat bien utile pour son divorce. Mais elle se dit que cela prendrait du temps, que la femme serait peut-être partie avant l’arrivée de l’huissier et surtout, elle était très curieuse de vérifier d’abord ce qui se passait. Elle approcha de la chambre à pas de loup et jeta un coup d’œil par la porte demeurée ouverte.

Ce qu’elle vit sur le lit et ce qu’elle entendit la laissa pantoise, bras ballants, bouche ouverte. Entièrement nu, son mari était allongé sur le côté et labourait à grands coups de reins une femme brune qui lui tournait le dos. Le couple regardait dans la direction opposée à celle de la porte et elle put l’observer sans risque d’être vue. Il lui sembla que la grande brune que Stan était en train de baiser était celle qu’elle avait déjà surprise avec lui dans le séjour, quelques semaines plus tôt.

— C’est bon, hein, salope ? disait Stan à chaque coup de queue.

— Oui, mon cochon, répondait la fille, elle est bonne, ta grosse bite, elle me fait du bien, elle me défonce… ah… oui, plus fort… c’est bon !

Les mots qu’elle répétait comme un disque rayé étaient entrecoupés de halètements et de petits cris. Ils baisèrent longuement dans cette posture, puis Stan voulut en prendre une autre.

« Tiens, viens sur moi, ma salope. Viens t’empaler sur ma queue. C’est toi qui vas me baiser.

Crinou recula dans l’ombre du couloir pour ne pas être vue, tout en continuant à les observer. Elle en savait assez, mais un plaisir morbide l’obligeait à rester. Stan se mit sur le dos. Il bandait comme lorsqu’il lui racontait qu’il allait la faire baiser par des nègres à la bite monstrueuse. La fille se mit à califourchon sur son ventre. Elle avait de longs cheveux noirs et Crinou reconnut alors sans erreur celle à laquelle elle avait d’abord pensé. Les genoux posés de part et d’autre de la taille de Stan, elle avait les cuisses largement ouvertes et Crinou trouva que son imposante touffe brune avait l’air d’une toison de bête. « Ses seins sont tout petits à côté des miens », pensa-t-elle, non sans remarquer qu’ils restaient très fermes sous la main de Stan.

La fille se mit à quatre pattes, Stan saisit sa verge et lui en fouilla l’entrecuisse. Aussitôt, elle se laissa tomber dessus en poussant un ah ! de plaisir.

— Tu mouilles tellement que ça rentre tout seul, salope !

— C’est parce que tu es encore meilleur comme ça ! Je la sens tout au fond, elle est bonne !

Elle se trémoussait sur lui. Quelquefois, elle se redressait complètement, ne prenant plus appui sur les avant-bras, et se tortillait sur sa verge, comme pour se l’enfoncer plus loin encore. Bien vite, il la faisait courber en avant pour lui saisir les seins et les sucer. Crinou pensa qu’il cherchait à les faire entrer tout entiers dans sa bouche, à force de les aspirer. Il s’arrêta un instant :

— Ils sont super tes nichons ! On dirait des petits seins d’adolescente ! De petite fille !

Puis il recommença à les sucer goulûment.

Un lame du parquet grinça bruyamment alors que Crinou faisait un pas en avant pour mieux voir. Stan tourna la tête vers la porte et découvrit sa femme.

— Ah, c’est toi ! On fait la voyeuse ? C’est excitant de voir son mari baiser une copine ?

Sans répondre, Crinou entra d’un pas ferme dans la chambre, décidée à prendre une valise et à rassembler les affaires qu’elle voulait emporter dans le studio de l’avocat.

— Tu viens pas jouer avec nous ? Regarde comme elle sait s’y prendre, ma copine.

Maria se dégagea brusquement de Stan et voulut se précipiter sur ses vêtements pour se rhabiller et s’enfuir. Mais Stan la saisit par la taille et la remit en place sur sa queue.

— Reste là, j’ai l’intention de me vider les couilles et de t’entendre gueuler ! Tu vas pas te prendre la tête pour ma femme qui quitte le domicile et va se faire baiser par son avocat ?

Crinou ne fit aucune réflexion. Méthodiquement, elle rassemblait ses affaires. Elle s’approcha de la table de nuit pour prendre ses bijoux, tandis que Maria, toute crispée, se laissait labourer sans rien dire.

— Allez, disait Stan, jouis encore une fois ! Tu mouilles comme une salope !

Effectivement, Crinou entendait les bruits que la verge de son mari provoquait dans le sexe de la fille, mais elle était déjà tout entière aux plaisirs rémunérateurs qu’elle n’allait pas tarder à éprouver à l’Hôtel de Parme. Elle boucla sa valise et sortit en claquant la porte, tandis que son mari se vidait dans Maria en poussant des grognements de plaisir.